ВИКТОР КОНЕЦКИЙ
УКАЗАТЕЛЬ ЛИТЕРАТУРЫ НА РУССКОМ ЯЗЫКЕ
За 1956–2002 гг.

Автор-составитель Т. В. Акулова

Виктор Конецкий. Указатель литературы
на русском языке за 1956—2002 гг.

СОДЕРЖАНИЕ
Произведения Виктора Конецкого...................................................
Собрания сочинений. Избранное..................................................
Сборники. Отдельные издания………………………………….
Публикации в периодических изданиях 
и коллективных сборниках............................................................
Проза. Очерки. Литературные сценарии. Пародии.......................
Статьи по вопросам литературы, искусства, культуры...............
Статьи по вопросам флота..............................................................
Интервью. Беседы. Изложения выступлений
Письма. Телеграммы. Ответы на вопросы анкет........................... 
Коллективное...................................................................................
Литература о жизни и творчестве Виктора Конецкого......................
Общие работы. Отдельные вопросы жизни и творчества...............
Литература об отдельных произведениях и сборниках.................
Виктор Конецкий и кинематограф…………………………………..
Произведения Виктора Конецкого на киноэкране………………….
Краткая фильмографическая справка……………………………..
Киносценарии………………………………………………………..
Виктор Конецкий о кино…………………………………………….
Публикации Виктора Конецкого о кино……………………………
Литература об отдельных кинофильмах…………………………..
«Полосатый рейс»…………………………………………………..
«Путь к причалу»……………………………………………………….
«Если позовет товарищ»……………………………………………….
«Завтрашние заботы»…………………………………………………..
«Тридцать три»………………………………………………………….
Инсценировки произведений Виктора Конецкого на радио и телевидении...............................................................................
Виктор Конецкий – художник…………………………………………
Виктор Конецкий в поэзии и живописи………………………………
Библиографические и справочные издания…………………………
Приложение. 
Дополнение к Указателю литературы Виктора Конецкого...................
Алфавитный указатель книг и художественных произведений Виктора Конецкого………………………………………………………
Именной указатель......................................................................................

У Виктора Конецкого две профессии. Он моряк и он писатель. И соответственно две биографии: одна морская, служебная, другая – литературная. Обе интересны и богаты. Он много сделал как моряк, много плавал, начав воспитанником на военном флоте, служил на спасателях, закончил военную службу старшим лейтенантом; много работал на разных торговых судах, в разных должностях, был вторым помощником капитана, был капитаном, водил корабли по Северному морскому пути, в Америку, в Азию. С какими только грузами он не ходил, словом успел то, что удается сделать за целую моряцкую жизнь удачливому талантливому моряку.
Как писатель он на сегодняшний день написал много, столько, сколько и должен написать хороший писатель. Много – это значит и количество, и качество, потому что хорошие писатели, как правило, писали много хороших книг. Естественно, что в книгах Виктора Конецкого есть море, моряки, флотская жизнь.
С годами писатель и моряк ужились между собою и в его судьбе, и в личности. Литературные успехи не уводили В. Конецкого от морской службы. Литература не стала для него отдушиной, а морское дело не стало средством сбора материала для новой книги. Если он уходит в Арктик, то потому, что любит свою работу, а если пишет, то потому, что не может не писать...
Даниил Гранин

Он возродил и преобразил традиционный жанр морских путевых заметок. Для него в современной советской прозе был, по существу, только один значительный опыт такого рода – знаменитая «Ледовая книга» Юхана Смуула. Но Смуул не моряк, хотя родился и вырос на островах Балтийского моря. Путешествие в Антарктиду было для эстонского писателя важным, но все-таки эпизодом в жизни. Конецкий знает море и моряков изнутри, это его быт и работа; поэтому произведения Конецкого имеют, помимо всего прочего, немалый познавательный интерес для читателя.
Но главное не в этом. Конецкий пишет свои «путевые» повести с дальним нравственным прицелом. Автор, как правило, присутствует в них сам: он или рассказчик, или слушатель, или сочинитель дневника, или комментатор происходящего, но всегда это Виктор Конецкий. Обаяние личности автора в немалой степени определено тем, что он щедро наделен чувством юмора, умен и ироничен. Эта ирония, как и водится среди действительно воспитанных людей, прежде всего направлена на самого себя и лишь потом на некоторые, отнюдь не вдохновляющие явления жизни...
Евгений Сидоров

Проза Конецкого – это прежде всего проза русского писателя, порожденная современной духовной ситуацией и на нее откликающаяся. Безотносительно к тому, «морской» перед нами ландшафт или «охотничий», «северный» или «южный», «парижский» или «питерский». Морской – он тоже видит сухопутную жизнь, но с неожиданного ракурса.
Конечно, вполне отвлечься от «специфики» невозможно, да и незачем. Конецкий сросся со льдами Севера, и никакие тропики, никакая Антарктида, никакие среднерусские дорожки его от морского Севера не оторвут.
Но тогда вот вопрос: как примирить два ощущения? Первое: Конецкий вне моря не представим; он наследник Станюковича, Новикова-Прибоя, Колбасьева; дело именно в этом: в этой теме, в этой специфике, в этой судьбе. И второе: в «морском сюжете» воплотилось нечто, этот сюжет превышающее, и Конецкий входит в наше читательское сознание не как знаток «темы», но и как исповедник определенной духовной истины, превышающей тему. То есть, он, конечно, «морской писатель», но дело все-таки не в этом. 
В чем же?..
В мастерстве. Это мастерство. Это писательская рука Конецкого. Это художественный секрет его прозы, документальность которой есть не что иное, как тончайшая современная форма художественности...
Конецкий не просто отличный повествователь и живой собеседник, знающий свою «тему» и заодно касающийся других интересных «тем».
Это писатель глобальной тревоги.
И где бы не носила его нелегкая, как бы ни трепало в рейсах, как бы ни затирало льдами, думает-то он о главном. О том, куда ж нам плыть.
Лев Аннинский

...Я считаю его очень талантливым и очень недооцененным писателем...
Алексей Герман

Библиографический указатель включает в себя перечень произведений писателя, вышедших как отдельными изданиями, так и опубликованных в периодической печати в России, а также литературу о его жизни, творчестве и работе в кино.
При составлении библиографии Виктора Конецкого использованы тематические библиографии, составленные Д. Берман и Е. Жолковским.

ПРОИЗВЕДЕНИЯ ВИКТОРА КОНЕЦКОГО
СОБРАНИЯ СОЧИНЕНИЙ. ИЗБРАННОЕ

1. Собрание сочинений: В 4 т. / Оформ. худож. И. Кулика. Л.: Худож. лит., 1989–1990.
Т. 1: ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие: Соленый лед. 1989. 640 с., 1 л. портр.
Т. 2: ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие: Среди мифов и рифов; Морские сны. 1989. 592 с., 1 л. портр.
Т. 3: ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие: Начало конца комедии; Вчерашние заботы. 1990. 624 с., 1 л. портр.
Т. 4: ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие: Ледовые брызги. 1990. 672 с., 1 л. портр.
2. Собрание сочинений: В 7 т. / Вступ. ст. А. Комарицына. — СПб.: Междунар. фонд «300 лет Кронштадту — возрождение святынь», 2001—2003.
Т. 1: Камни под водой: Повесть. Рассказы. 2001. 392 с., 1 л. портр.
Т. 2: Кто смотрит на облака: Повести. 2001. 471 с., 1 л. портр.
Т. 3: Морские сны: Повести. 2001. 480 с., 1 л. портр.
Т. 4: Начало конца комедии: Повести. Пьеса для чтения. 2001. 387 с., 1 л. портр.
Т. 5: Вчерашние заботы: Повесть. 2002. 352 с., 1 л. портр.
Т. 6: Третий лишний: Повести. 2002. 704 с., 1 л. портр.
Т. 7: Эхо (Вокруг и около писем читателей). 2002. 568 с., 1 л. портр.
Лети, корабль!: Доп. том к собр. соч. 2003. 232 с., 1 л. портр.
3. Избранное: В 2 т. / Оформ. худож. Е. Савиновой и С. Спицына. Л.: Худож. лит., 1983.
Т. 1 (Вступ. ст. Е. Сидорова) 528 с., 1 л. портр.
Т. 2. 528 с.
4. Избранное: В 2 т. М.: Аграф, 1996.
Т. 1. Разные люди. 448 с., 1 л. портр.
Т. 2. Вытрезвитель мифов. 448 с., 1 л. портр.

СБОРНИКИ. ОТДЕЛЬНЫЕ ИЗДАНИЯ

5. Сквозняк: Рассказы. Л.: Сов. писатель, 1957. 169 с. 
6. Заиндевелые провода: Рассказы: [ С биогр. справкой] М.: Воениздат, 1957. 48 с. (Б-ка журнала «Советский воин»).
7. Камни под водой: Рассказы. Л.: Сов. писатель, 1959. 244 с. 
8. Если позовет товарищ: Рассказы / Худож. В. Ветрогонский. Л.: Детгиз, 1961. 168 с.: ил.
9. Завтрашние заботы: Повесть: [С биогр. справкой] Л.: Сов. писатель, 1961. 171 с.: ил., портр. на суперобл.
10. Луна днем: Повесть и рассказы разных лет: [С биогр. справкой] / Худож. О. Маслаков. Л.: Лениздат, 1963. 271 с.: ил., 1 л. портр. (Б-чка совр. прозы).
11. Огни на мерзлых скалах: Рассказы. М.: Сов. Россия, 1964. 152 с.: ил.
12. Над белым перекрестком: Повести и рассказы. М.; Л.: Сов. писатель, 1966. 440 с. 
13. Кто смотрит на облака: Повесть. М.; Л.: Сов. писатель, 1967. 347 с. 
14. Соленый лед: Путевые заметки. Л.: Сов. писатель, 1969. 311 с.: 1 л. портр.
15. Повести и рассказы / Послесл. И. Кузьмичева; Худож. М. Новиков. Л.: Худож. лит., 1970. 391 с.: 1 л. портр.
16. Среди мифов и рифов: Путевые заметки. Л.: Сов. писатель, 1972. 344 с.: 1 л. портр.
17. Морские сны: Путевые заметки. Л.: Сов. писатель, 1975. 334 с.: 1 л. портр.
18. ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие. Л.: Сов. писатель, 1977. 751 с.: 1 л. портр.
19. Начало конца комедии: Повести и рассказы / Предисл. авт. М.: Современник, 1978. 367 с. (Новинки «Современника»).
20. Повести и рассказы / Послесл. Н. Крыщука; Худож. С. Спицын. Л.: Дет. лит., 1978. 414 с.: ил., 1 л. портр.
21. Вчерашние заботы: Путевые дневники и повесть в них. Л.: Сов. писатель, 1979. 423 с.: 1 л. портр.
22. Завтрашние заботы; Кто смотрит на облака; Путевые портреты с морским пейзажем (С послесл. от изд-ва). Л.: Лениздат, 1979. 576 с.: 1 л. портр. (Повести ленингр. писателей).
23. Соленый хлеб: Избранное / Вступит. ст. Д. Гранина; Худож. А. Дурандин. Л.: Худож. лит., 1979. 456 с.: 1 л. портр.
24. Вчерашние заботы; Соленый лед / Послесл. А. Урбана; Худож. И. Бронников. М.: Известия, 1980. 656 с.: ил., 1 л. портр.
25. В сугубо внутренних водах: Повести. М.: Современник, 1982. 591 с., То же. М.: Современник, 1983. 591 с.; То же. М.: Современник, 1984. 591 с. 
26. Третий лишний: Повесть, эссе / Худож. М. Новиков. Л.: Сов. писатель, 1983. 336 с.: 1 л. портр.
27. Путевые портреты с морским пейзажем: Повести и рассказы / Худож. М. Новиков. Л.: Сов. писатель, 1984. 616 с. 
28. ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие / Худож. А. Денисов. М.: Сов. Россия, 1987. 744 с. 
29. Из рассказов старого друга: [С биогр. справкой] М.: Правда, 1987. 48 с. (Б-ка «Огонек»; № 4).
30. Ледовые брызги: Из дневников писателя / Худож. Л. Авидон. Л.: Сов. писатель, 1987. 544 с.: 1 л. портр.
31. Морские повести и рассказы. Л.: Лениздат, 1987. 656 с.: 1 л. портр.
32. Рассказы и повести разных лет / Послесл. Е. Сидорова. М.: Высш. школа, 1988. 399 с. 
33. Некоторым образом драма: Непутевые заметки, письма / Худож. В. Коломейцев. Л.: Сов. писатель, 1989. 368 с.: 1 л. портр.
34. Никто пути пройденного у нас не отберет: Сб. / Послесл. Л. Аннинского; Худож. А. Юркевич. М.: Кн. палата, 1989. 636 с. (Попул. б-ка).
35. Вчерашние заботы: Повесть-странствие / Худож. В. Емельянов. Л.: Сов. писатель, 1990. 400 с.: ил.; 1 л. портр., суперобл.
36. Повести и рассказы / Послесл. Н. Крыщука; Худож. А. Борисенко. Л.: Дет. лит., 1991. 319 с.: ил.
37. Невезучий Альфонс: Рассказы. СПб.: Новый Геликон, 1994. 288 с. 
38. Полосатый рейс: Повесть, рассказы, сценарий. СПб.: Северо-Запад; Лицей, 1994. 622 с.: фот. на суперобл. (Рус. беллетристика).
39. Среди мифов и рифов: Путевые заметки. СПб.: Библиополис, 1994. 448 с.: 1 л. портр. (Петерб. роман).
40. ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: Роман-странствие: В 2 кн. / Худож. Г. Мацыгин. М.: Терра инкогнита, 1997.
Кн. 1. 352 с. 
Кн. 2. 336 с. 
41. Кляксы на старых промокашках: Рассказы, эссе, из дневниковых записей / Худож. Д. Бюргановский. СПб.: Блиц, 1997. 316 с.: фот. на суперобл. (Рус. ПЕН-клуб).
42. Эхо: Вокруг и около писем читателей. СПб.: Блиц, 1998. 538 с.: портр. на суперобл. (Рус. ПЕН-клуб); То же. 2 изд., исп. и доп. / Сост. Т. Акулова. СПб.: Блиц, 2001. 456 с.: портр. на обл.
43. Камни под водой: Из ранних рассказов: [С биогр. справкой.] CПб.: АртСтрим, 1999. 342 с.: 1 л. портр., фот., цв. прилож., суперобл.
44. История с моим бюстом: Повести и рассказы. М.: Текст, 2000. 381 с.: портр. на обл. (Открытая книга).
45. Никто пути пройденного у нас не отберет: Сб. / Послесл. Л. Аннинского. М.: Олимп, АСТ, 2000. 688 с. (Отечественная проза); То же. М.: Олимп, АСТ, 2000. 688 с.: портр. на обл. (Отражение. ХХ век); То же. М.: Олимп, АСТ, 2002. 677 с.
46. Вчерашние заботы: Путевые дневники и повесть в них: В 2 ч. М.: Армада-пресс, 2001. (Путешествие с улыбкой).
Ч. 1. 352 с.: ил.
Ч. 2. 288 с.: ил.
47. Завтрашние заботы: Повесть, главы из кн. / Оформл. И. Сальниковой /. М.: Олимп, АСТ, 2001. 352 с. (Отражение. ХХ век).
48. Последний рейс: Повести и эссе. М.: Текст, 2001. 253 с.: портр. на обл. (Открытая книга).

ПУБЛИКАЦИИ В ПЕРИОДИЧЕСКИХ ИЗДАНИЯХ И КОЛЛЕКТИВНЫХ СБОРНИКАХ

ПРОЗА. ОЧЕРКИ. ЛИТЕРАТУРНЫЕ СЦЕНАРИИ. ПАРОДИИ

49. В облаках: Очерк // Костер. 1956. № 4. С. 17.
50. Веселый июнь и скучный: Очерк // Лен. искры. 1956. 8 июля. С. 1. В соавт. с Э. Шимом.
51. В утренних сумерках: Рассказ // Звезда. 1956. № 10. С. 62–65.
52. В море; Сквозняк: Рассказы // Молодой Ленинград. Л.: Сов. писатель, 1956. С. 151–162.
53. Без конца: Рассказ // Сов. воин. 1957. № 1. С. 20—24.
54. Заиндевевшие провода: Рассказ // Нева. 1957. № 1. С. 134–142.
55. Девушка с характером: Очерк // Сов. женщина. 1957. № 10. С. 41–42.
56. Пути-дороги: Рассказ // Знамя. 1957. № 12. С. 92–100.
57. В белую ночь: Рассказ // Рассказ о празднике. Л.: Лениздат, 1957. С. 201–209.
58. Своими руками: Лит. сценарий; Наш кок Вася: Рассказ // Молодой Ленинград. Л.: Сов. писатель, 1957. С. 3–53, 255–269. Лит. сценарий в соавт. с Э. Шимом.
59. Сквозняк: Рассказ // Рассказы 1956 года. М.: Сов. писатель, 1957. С. 346–352.
60. У моря: Рассказ // Прибой. Л.: Гослитиздат, 1957. С. 223–225.
61. Своим бортом: Рассказ, присланный на конкурс газ. // Кр. звезда. 1958. 16 янв. С. 2–3.
62. Опора: Киноповесть // Мол. гвардия. 1958. № 3. С. 69–101. В соавт. с Э. Шимом.
63. К причалу: Отр. из рассказа // Лит. и жизнь. 1958. 29 окт. С. 3.; То же. — Загл.: В пути к причалу: Рассказ // Знамя. 1958. № 11. С. 132–161.
64. Своим бортом: Рассказ // Фляга воды. М.: Кр. звезда, 1958. С. 22–31.
65. Если позовет товарищ: Рассказ // Знамя. 1959. № 9. С. 75–98.
66. В пути к причалу: Рассказ // Рассказы 1958 года. М.: Сов. писатель, 1959. С. 147–201.; То же. — Загл.: Путь к причалу // Мурман — край российский: Сб. / Сост. В. Сорокажердев. М.: Сов. Россия, 1985. С. 304–319.; То же. — Проза второй половины ХХ века: Антология: В 3 т. / Ин-т «Открытое о-во» / Сост. П. В. Басинский. М.: Слово, 2000. Т. 2. С. 25—66. (Пушкинская библиотека).
67. Четыре парня, четыре солдата: Очерк о подвиге А. Зиганшина и его товарищей // Смена. 1960. 18 марта. С. 1.
68. В морском канале: Рассказ // Подвиг Ленинграда. М.: Воениздат, 1960. С. 7–12.
69. Завтрашние заботы: Повесть // Знамя. 1961. № 2. С. 6–69.
70. Хозяева медной горы: Очерк // Лит. газ. 1961. 5 авг. С. 1, 2.
71. Островок: Рассказ // Огонек. 1962. 13 мая. С. 15–16.; То же. — Северомор. правда. 1973. 15 февр. С. 3–4.
72. Повесть о радисте Камушкине: Повесть // Нева. 1962. № 9. С. 81–114.; То же. — Отр. из повести // Веч. Ленинград. 1962. 16 июня. С. 2.
73. Так, только так!: Лит. пародии: Лесные небылицы (Борис Сергуненков). — Ой, ты, Северное море… (Юрий Казаков) // Лит. газ. 1962. 15 сент. С. 3.
74. Варан: Рассказ (письмо в редакцию) // Смена. 1962. 28 нояб. С. 3.
75. Еще о войне: Рассказ // Знамя. 1962. № 11. С. 143–154.
76. Над белым перекрестком: Рассказ // Мол. гвардия. 1962. № 11. С. 33–41.; То же. — Пограничник. 1991. № 8. С. 112–117.
77. На весеннем льду: Рассказ // Лит. Россия. 1963. 8 февр. С. 9.; То же. — Смена. 1995. 10 февр. С. 9.; То же. — Коммерсантъ-daily. 1999. 5 июня. С. 13.
78. Последняя ночь Бандита: Рассказ // Нева. 1963. № 3. С. 138–144.
79. Огни на мерзлых скалах: Рассказ // Дон. 1963. № 5. С. 98–112.
80. Невезучий Альфонс: Юмор. рассказ // Лит. газ. 1965. 1 янв. С. 3.
81. Молодой Ленинград: Лит. пародии: «В шестьдесят лет» (Глеб Горышин). — «Я — в шару!» (Виктор Голявкин). — «Ветер дул…» (Алексей Кирносов) // Лит. Россия. 1965. 19 февр. С. 24.
82. Дверь: Рассказ // Знамя. 1965. № 4. С. 130–144.
83. В конце недели: Рассказ // Звезда. 1965. № 8. С. 59–84.
84. Соленый лед: Гл. из кн. // Знамя. 1965. № 9. С. 195–217; № 10. С. 189–209.
85. Профессор Сейс и судьба Альфы Ориона: Науч.-фантаст. рассказ из кн. «Начало конца комедии» // Лит. Россия. 1966. 1 янв. С. 18–19. Перед загл.: Адам Незуахнюм.
86. Женька: Отр. из новеллы // Лит. газ. 1966. 19 нояб. С. 3.
87. Павел Басаргин (Год 1950): Гл.-рассказ из кн. «Кто смотрит на облака» // Лит. Россия. 1966. 23 дек. С. 6–9, 14–15.
88. Кто смотрит на облака: Гл. из кн. // Знамя. 1967. № 1. С. 91–134.
Соленый лед: Гл. из кн. // Лит. Россия. 1967. 15 дек. С. 12–14.
О старом товарище: О Ю. Д. Клименченко // Клименченко Ю. Штурман дальнего плавания. Л.: Лениздат, 1967. С. 5–6.; То же. — Л.: Лениздат, 1983. С. 477–479.
91. Соленый лед: Путевые заметки // Звезда. 1968. № 5. С. 33–41; № 7. С. 154–155; 1969. № 7. С. 9–37.
92. Кто смотрит на облака: Отр. из кн. // Мы — молодые. М.: Мол. гвардия, 1969. С. 108–121. Здесь: крат. спр. об авторе.
93. На родине кенарей: Путевой очерк из кн. «Среди мифов и рифов» // Неделя. 1971. 10–16 мая. С. 14.
94. Жмурик и Барракуда: Рассказ // Лит. Россия. 1971. 11 июня. С. 14–15. (Чудак-71).; То же. — Море. 1996. № 1. С. 60–61.; То же. — Судоходство. 1997. № 7–8. С. 81–82.
95. К вопросу о психологической несовместимости: Рассказ // Аврора. 1971. № 7. С. 20–24.
Остров Кокос в архипелаге Каргадос-Карахос: Рассказ // Неделя. 1971. 2–8 авг. С. 10–11.
Вокруг да около Святой Елены: Гл. из кн. // Лит. Россия. 1971. 5 нояб. С. 20–21.
98. Петр Ниточкин к вопросу о матросском коварстве: Рассказ // Аврора. 1972. № 2. С. 28–31.; То же. — Флаг Родины. 1994. 4 июня. С. 4.
99. 210 суток на океанской орбите: Из кн. путевых заметок «Среди мифов и рифов» // Звезда. 1972. № 7. С. 14–63; № 8. С. 22–67.
100. 210 суток на океанской орбите: Отр. из кн. «Среди мифов и рифов» // Моряк Балтики. 1972. 22, 25, 26, 29, 31 авг. С. 4.
101. Осина открывает острова: Гл. из кн. «Среди мифов и рифов» // Лен. правда. 1972. 8 окт. С. 3.
102. Сценаристы и режиссеры: Рассказ // Аврора. 1973. № 12. С. 55–59.
103. Ранние воспоминания: Гл. из кн. «Среди мифов и рифов» // Смена. 1974. 22–24, 29–30 янв., 1 фев. С. 4.
104. Дакарские сказки: Отр. из нов. кн. // Неделя. 1974. 14 марта. С. 4–5.
105. К вопросу о психологической несовместимости: Рассказ // Тихоокеанские румбы. Владивосток: Дальневост. кн. изд-во, 1974. С. 190–202.
106. Из книги путевых заметок: Отр. из кн. «Морские сны» // Вопр. лит. 1975. № 9. С. 166–182.
107. Путевые портреты с морским пейзажем: Повесть // Звезда. 1976. № 3. С. 8–61.
108. Начало конца комедии: Рассказ // Аврора. 1976. № 8. С. 40–43.
109. Последний раз в Антверпене: Повесть // Вод. транспорт. 1976. 3 авг. С. 3; 8 авг. С. 5; 10 авг. С. 3; 15 авг. С. 3; 19 авг. С. 3; 22 авг. С. 3; 24 авг. С. 3.; То же. — Звезда. 1977. № 1. С. 5–32.
110. Мимолетный праздник: Рассказ из кн. «Среди мифов и рифов» // Лит. газ. 1976. 24 нояб. С. 7.; То же. — Мор. флот. 1977. № 5. С. 64–68, 72.
Елпидифор Пескарев: Рассказ // Дружба народов. 1977. № 2. С. 103–126.
Памяти товарища: О В. Курочкине // Аврора. 1977. № 12. С. 26–29.; То же. — Загл.: Он трогательное чувствовал на космических расстояниях // Комс. правда. 1997. 21 янв. С. 4.
113. Три часа у Адама и Пэн в Нью-Йорке: Рассказ // Смена. 1978. № 2. С. 8–10.
114. Квазидурак на море: Рассказ // Мор. флот. 1978. № 9. С. 68–72; № 10. С. 66–69.; То же. — Загл.: Петр Иванович Ниточкин к вопросу квазидураков // Сигнал. 1991. № 1. С. 34—38.; То же. — Вольная Кубань. 1996. 14–21 сент. С. 6.
115. Из дневника боксера: Рассказ // Лит. Россия. 1978. 13 окт. С. 20–21.
116. Кронштадт: Очерк // Смена. 1978. Дек. С. 12–14. (Маршруты бессмертия).
117. Вчерашние заботы: Повесть-странствие // Звезда. 1979. № 5. С. 3–74; № 6. С. 29–129; № 7. С. 37–74.
118. «У каждого был свой спаситель»: О «Блокадной книге» А. Адамовича и Д. Гранина // Дружба народов. 1980. № 5. С. 255–258.
119. Песцы: Отр. из кн. «Третий лишний» // Лит. газ. 1981. 14 окт. С. 7.
120. Тут обойдемся без названий…: О В. Б. Шкловском // Нева. 1981. № 10. С. 170–182.
121. Еще о войне: Рассказ // Рассказы ленинградских писателей. Л.: Лениздат, 1981. С. 374–392.
122. Третий лишний: Повесть // Звезда. 1982. № 8. С. 7–100.; То же. — Гл. Соц. индустрия. 1982. 6–8, 13–18 июля. С. 4.; То же. — (Отр.) // Боевая вахта. 1982. 27 июня. С. 4.
123. Режиссеры и сценаристы: Рассказ // Георгий Данелия. М.: Искусство, 1982. С. 152–160.
124. Тамара: Рассказ // Парус. М., 1982. С. 10–24.
125. Коза-шлагбаум-артист // Острова: Сб. рассказов ленингр. пис. Л.: Сов. писатель, 1983. С. 179–186.; То же. — Загл.: Артист // Олег Даль: Сб. М.: Артист. Режиссер. Театр, 1992. С. 165–173.; То же. — Олег Даль: Дневники. Письма. Воспоминания. М.: ЗАО Изд-во Центрполиграф, 1998. С. 103–110.
126. Последняя ночь Бандита: Рассказ // О братьях наших меньших. М., 1983. С. 136–146.
127. В тылу: Рассказ // Где-то гремит война: Сб. М., 1984. С. 362–380.
128. Опять название не придумывается: Повествование в письмах // Нева. 1986. № 4. С. 65–107.
129. Он — поэмы этой капитан: О С. А. Колбасьеве // Знамя. 1986. № 7. С. 220–228.; То же. — (Отр.) // Вести. 1994. 3 сент. С. 7.
130. Румбы и рубли; История с моим бюстом; Поджиг, который выстрелил: Рассказы // Огонек. 1986. 30 авг. — 6 сент. С. 5, 22–26.; То же. — Поджиг, который выстрелил // На рыбалке. 1993. № 10–11. С. 6.; То же. — История с моим бюстом // Наш следопыт. 2002. № 6. С. 76–83.
131. Послесловие // Колбасьев С. Поворот все вдруг. Л.: Сов. писатель, 1986. С. 522–534.
132. Как я первый раз командовал кораблем: Гл. из кн. «Никто пути пройденного у нас не отберет» // Огонек. 1987. 16–23 мая. С. 12–16.
133. Мемуары военного советника: Гл. из кн. «Никто пути пройденного у нас не отберет» // Огонек. 1987. 23–30 мая. С. 10–13.
134. Кошкодав Сильвер: Рассказ // Знамя. 1987. № 5. С. 38–54.
135. Никто пути пройденного у нас не отберет: Последняя часть затянувшегося «романа-странствия» под общим названием «ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ» // Нева. 1987. № 5. С. 3–61; № 6. С. 3–73; № 7. С. 5–66. Здесь: Между с. 48–49 цв. вкл.: Акварел. живопись В. Конецкого.
136. Арктическая «Камаринская»: Рассказ // Ленингр. рабочий. 1987. 12 июня. С. 12–13.; То же. — Загл.: «Камаринская» // Сов. культура. 1987. 15 авг. С. 6: кр. биогр. справка.
137. Опять название не придумывается: Повесть // Повесть-86. М.: Современник, 1987. С. 476–563.
138. Последняя встреча: О В. П. Некрасове // Огонек. 1988. 27 авг.—3 сент. С. 11–14, 28–31.
139. Кошкодав Сильвер: Рассказ // Рассказ-87. М.: Современник, 1988. С. 149–176.
140. Париж без праздника: Непутевые заметки // Нева. 1989. № 1. С. 78–115; № 2. С. 65–88.
141. Вампука. Некоторым образом драма: Пьеса для чтения // Звезда. 1989. № 3. С. 7–48.
142. В морском канале: Рассказ // Смена. 1994. 28 июля. С. 5.
143. Новелла «кальмара Пети»: Из рассказа «Петр Ниточкин к вопросу о матросском коварстве» // Обезьяна на мачте. М.: Андреевский флаг, 1994. С. 335–348.
144. Автобиография; Архисчастливый писатель; На полчаса без хвоста: Рассказы // Мансарда. 1996. Вып. 1. С. 3–6.; То же. — Загл.: Как Уильям Сароян спасался от КГБ в моем гальюне // Комс. правда. 1996. 31 авг. С. 4.
145. Вчерашние заботы: Отр. из кн. // Судоходство. 1996. № 1. С. 55–56.
146. Фома Фомич в институте красоты: Рассказ // Живой контакт. 1996. № 1. С. 24–32.
147. Сухопутная майорша на глубине 50 метров: Рассказ // Лит. газ. 1996. 31 июля. С. 5.; То же. — Загл.: Из устных рассказов капитана дальнего плавания Фомы Фомича Фомичева: Рассказы «За бортом в Кильском канале» и «Женщина на глубине 50 метров» // Воин. 1996. № 10. С. 52–54.; То же. — Судоходство. 1997. № 1. С. 67–70.; То же. — Калейдоскоп. 1997. № 2 (36). С. 19.
148. Жену он звал Младшей кенгуру: [Из рассказа «Артист»] // Комс. правда. 1996. 10 авг. С. 3. (Клубный пиджак. № 20).
149. Кляксы на старых промокашках: Гл. из кн. // Нева. 1996. № 12. С. 6–40.
150. О Подготии и старых морских песнях; Об утраченной винтовке и полковнике Соколове; Об адмирале Никитине; О погибшем друге: Из кн. «Вчерашние заботы» // Перископ-калейдоскоп. СПб., 1996. Вып. 1. С. 12–19.
151. Среди мифов и рифов: Гл. из романа-странствия «ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ» // Российская маринистика в 6 томах. Т. 5. М.: Междунар. ассоциация пис. баталистов и маринистов, 1996. С. 333–414.
152. «Ты не пей там…»: Избранные места из переписки хороших рос. писателей: Из кн. «Кляксы на старых промокашках» // Комс. правда. 1997. 7 февр. С. 22. (Очень личное).
153. Наши университеты: Гл. из кн. «Кляксы на старых промокашках» // Кн. клуб. 1997. № 4. С. 27–31.
154. Хорошо, что это было (Встречи разных лет): О Б. Ахмадулиной // Смена. 1997. 10 апр. С. 5. (Юбилей).
155. Ленинград-Гибралтар: Гл. из кн. «Среди мифов и рифов» // «О светло-светлая земля русская»: Хрестоматия по географии России для сред. шк. / Сост.: С. А. Ловягин, И. Н. Слюсарева. М.: Парсифаль, 1997. С.206–207.
156. Старинная морская история: Гл. из кн. «Среди мифов и рифов» // Капитан. 1998. № 1 (4). С. 82–83.
157. Судьба играет с человеком: О Г. Кононовиче // Мир Севера. 1998. № 2. С. 58—61: акварели В. Конецкого.; То же. — Загл.: Капитан Георгий Кононович // Мурман. берег. 1999. № 5. С. 17–26.188.
158. Здесь якорь залогом удачи минутной…: Гл. из нов. кн.; Разгильдяй Грант: Письма Г. Халатова последних лет // Рубеж. 1998. № 3. С. 41–54.; То же. — Кн. обозрение. 2000. 16 окт. С. 18–19.
159. Из книги «Эхо»: Гл. из кн. // Звезда. 1998. № 3. С. 111–130.
160. Из зазеркалья: Вокруг и около писем читателей // Нева. 1998. № 6. С. 21–59.
161. Огурец навырез: Рассказ // Нева. 1998. № 8. С. 14–44.; То же. — На невском сквозняке. СПб.: Петерб. писатель, 1998. С. 40–72.
162. За Доброй Надеждой: [От автора. Отр. из нов. кн. «Последний рейс»] // Учит. газ. 1999. 12 янв. С. 24.
163. Виктор Конецкий сочиняет объяснительную записку по поводу своего пребывания в вытрезвителе: Гл. из кн. «Вчерашние заботы» // Русская водка. 2000. № 4. С. 32–41.
164. Морские сны: Отр. из кн. // Шк. психолог. 2000. Май. № 19 (115). С. 19.
165. Последний рейс: Путевой дневник // Знамя. 2000. № 12. С. 5–81.
166. Столкновение в проливе Актив-Пасс: Повесть // Нева. 2001. № 1. С. 8–61.
167. Если позовет товарищ: Рассказ // Наше «Знамя»: Антология. М., 2001. С. 241–273.

СТАТЬИ ПО ВОПРОСАМ ЛИТЕРАТУРЫ, ИСКУССТВА, КУЛЬТУРЫ

168. В редакцию. От редакции: ответ писателю // Вопр. лит. 1968. № 3. С. 184.
169. Товарищам по перу: Кр. пособие для пишущих путевые очерки // Лит. Россия. 1971. 20 авг. С. 12–13. (Чудак-71)
170. Труженики моря: Рабочая тема в творчестве писателя // Труд. 1973. 18 марта. С. 3.
171. Письмо IV съезду писателей // Солженицын А. И. Собрание сочинений: В 6 т. Посев, 1973. Т. 6. «Дело Солженицына». С. 21–22.
172. Без шуток: О ведении путевых заметок // Вопр. лит. 1974. № 4. С. 297.
173. Мост сердец: О кн. Л. Мери «Звездная околица» // Лит. газ. 1978. 9 авг. С. 4–5.
174. [ Предисловие к воспоминаниям Николая Кузова «Боевая кругосветка “Микояна”»] // Дружба народов. 1984. № 2. С. 168.
175. Он много любил: Памяти В. Б. Шкловского // Лит. Россия. 1984. 14 дек. С. 14.
176. Моя профессия — судоводитель: О современной маринистике, кн. и твор. планах // Мор. флот. 1985. № 1. С. 64–65.
177. Последняя книга о море?..: О кн. «Ледовые брызги» // Лит. обозрение. 1987. № 3. С. 38–39.
178. [О Мурманске]: Поздравление с юбилеем газ. // Арктическая звезда. 1987. 5 июня. С. 4
179. Созидательно только добро: О Д. А. Гранине // Веч. Ленинград. 1988. 30 дек. С. 3. (Поздравляем!)
180. Дело праведное: Из лит. архива: О А. И. Солженицыне // Сов. библиография. 1989. № 3. С. 87–93.
181. Памяти товарища: Памяти В. С. Пикуля // Ленингр. правда. 1990. 19 июля. С. 4.; То же. — Загл.: Вспоминая о Валентине Пикуле // Литератор. 1990. 27 июля. С. 2.
182. [О Михаиле Лохвицком]: [К публикации рассказа М. Лохвицкого «Ираклий»] // Огонек. 1990. 4–11 авг. С. 16.
183. [Об Алле Ласкиной] // Ласкина А. Остаться в памяти. М.: Сов. писатель, 1991. С. 72.
184. Несколько слов к запискам Кирилла Булаха: Предисл. к публ. друга // Звезда. 1992. № 5–6. С. 21–29.; То же. — Булах К. Полный вперед! СПб., 1997. С. 3.
185. Умер режиссер Владимир Геллер: Памяти товарища // Смена. 1993. 29 дек. С. 2. (Реквием).
186. «Уважаю семью. Презираю клановость»: [О семье Михалковых] // Общ. газ. 1995. 9–15 нояб. С. 3.
187. Остатки сладки: О нов. кн. // Знамя. 1996. № 1. С. 231. (Рукопись).
188. Пурш был ее любимчиком и слабостью: О М. Назаровой // Комс. правда. 1996. 26 марта. С. 8.
189. Умер Геннадий Черкашин: Памяти товарища // Смена. 1996. 25 июня. С. 2.
190. Вышел мамонт на крыльцо, снес пасхальное яйцо: О роли бивня, реки Генденштрома и струи в течении российской мысли: О выходе 2-томника в издательстве «Аграф» // Комс. правда. 1996. 2 окт. С. 3.; То же. — Рыбак Приморья. 1996. 25 окт. С. 3.
191. Мастер Маргарите: Поздравление М. Назаровой с 70-летним юбилеем // Комс. правда. 1996. 28 нояб. С. 1.
192. [Автобиография] // Писатели России: Автобиографии современников. М.: Гласность, 1998. С. 259–262.
193. Когда тяжело, он идет к «Скромным людям»: О А. М. Володине // Комс. правда. 1999. 10 февр. С. 12. (Слово друга).
194. Виктор Конецкий — автобиографические заметки // Вестн. СПб. ПЕН-клуба. 1999. № 6. С. 13.
195. «Дальше читать не стал — горло перехватило…»: О гибели В. С. Новоселова // Комс. правда. 1999. 21 окт. С. 3. (Слово о товарище).
196. Удачи в пути: [Предисл. к кн.] // Никитинский Ю., Попов Е., Салнис А. Цветы на причале. СПб.: Сударыня, 1999. С. 3.
197. На переправе: [Цитаты из выступл. Писателя] / Вступ. слово Д. Шеварова // Первое сентября, 2000. 17 июня. С. 5.
198. Живая память: К 70-летию со дня рождения Б. Никольского // Труд. 2001. 10 окт. С. 6.
199. И пусть помолчат глупцы: Памяти В. П. Астафьева // Нов. газ. 2001. 3–5 дек. С. 21.; То же. — Последний поклон Виктору Астафьеву. Прощание. Красноярск, 2002. С.73–74.
200. Без срока давности: [Предисл. к кн.] // Катынь. Свидетельства, воспоминания, публицистика. М.: Текст. 2001. С. 5–7.

СТАТЬИ ПО ВОПРОСАМ ФЛОТА

201. Россия океанская: Заметки моряка и писателя в канун 300-летия Российского флота // Известия. 1992. 15 янв. С. 1, 3.; То же.— Флот. 1992. 15 февр. С. 1, 4–5.; То же. — Моряк Балтики. 1992. 4 апр. С. 6–7.
202. Лети, корабль!: Статья // Рос. провинция. 1995. Нояб./ дек. № 6. С. 124–135.; То же. — Кают-компания. 1997. № 1. С. 4–11.; То же. — Тебе, Петербург. СПб., 2000. Вып. 5. С. 40–45.
203. Ушел старейший моряк России: Памяти Б. Б. Лобач-Жученко // Комс. правда. 1995. 23 сент. С. 1.
204. Кодекс морской чести: Заметки писателя // Мир Севера. 1997. № 4. С. 40–42.
205. За тех, кто в море: К дню Военно-Морского Флота // Комс. правда. 1997. 26 июля. С. 1.
206. [Съезду Движения поддержки флота] // Общероссийское общественное Движение поддержки флота. М.; 1998. С. 87.
207. Несколько болезненных вопросов нашим полководцам: Письмо в журнал: О войне в Чечне // Коммерсантъ-ВЛАСТЬ. 1999. 14 сент. С. 9.
208. «Умереть в море — это хорошая судьба капитана…»: О А. И. Щетининой // Комс. правда. 1999. 29 окт. С. 3. (Прощальное слово писателя-моряка).
209. Несколько слов под занавес: [Послесл. к кн.] // Хухтхаузен П., Курдин И., Уайт Р. Враждебные воды. Минск: Попурри, 1999. С. 376.; То же. — Курдин И., Хухтхаузен П., Уайт Р. Гибель атомного подводного крейсера К-219. Минск: Попурри, 2000. С. 376.
210. А Славку нашли на трапе к выходному люку…: К Дню подводника // Комс. правда. 2000. 18 марта. С. 5.
211. «Стихия не прощает лжи!»: [Предисл. к кн.] // Комс. правда. 2000. 13 сент. С. 5.; То же. – Тайна гибели подлодки «Курск». М.: ЗАО «Издат. Дом “Комс. правда”». 2000. С. 1.
212. «Не надо их трогать…»: [Ст. о гибели АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2000. 16 сент. С. 8–9.

ИНТЕРВЬЮ. БЕСЕДЫ. ИЗЛОЖЕНИЯ ВЫСТУПЛЕНИЙ. ПИСЬМА, ТЕЛЕГРАММЫ, ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ АНКЕТ

213. Путь к новым причалам / Беседу вели В. Черкасов, В. Ладогин // Комсомолец. 1964. 25 июля. С. 4. (Гости нашего города).
214. Художник и революция: Ответы на вопр. журнала // Вопр. лит. 1967. № 11. С. 54–56.
215. [О новой книге «Соленый лед»] // Лит. газ. 1969. 30 июля. С. 5.
216. Шестнадцать часов тревоги: РДО в газету 2-го пом. капитана В. Конецкого с борта т/х «Невель» о спасении с/с «Аргус» // Вод. транспорт. 1969. 11 окт. С. 4. (По закону морского товарищества).
217. Бумеранги не возвращаются // Вод. транспорт. 1970. 5 февр. С. 3. (Интервью ВТ).
218. Герои книги — балтийцы / Беседу вел В. Майский // Моряк Балтики. 1970. 7 февр. С. 3.
Стоит сосчитать кошек в Занзибаре! / Беседу записала Т. Авдеева // Моряк Балтики. 1972. 27 июля. С. 4. (Встречи с интересными людьми).
220. Верность теме: В. Конецкий о Днях советской литературы в Заполярье // Полярная звезда. 1973. 21 февр. С. 3.
221. Что нас толкает в путь: О документ. прозе / Беседу записал Г. Амбернади // Лит. обозрение. 1973. № 6. С. 102–106.
222. О ритме художественной прозы: Ответы на вопр. журнала // Вопр. лит. 1973. № 7. С. 100–102.
223. Счастливых литературных миль / Беседу записал Д. Каралис // Вод. транспорт. 1974. 2 мая. С. 3. (Интервью читателя).
224. Виктор Конецкий: «Не только маринистика…» / Беседу вел В. Книппер // Вод. транспорт. 1976. 7 февр. С. 3. (Встречи для вас).
225. Рассказывает Виктор Конецкий… / Беседу записал В. Гусев // Мор. флот. 1976. № 8. С. 65–67. (Наши интервью).
226. [Интервью перед публикацией]: [Беседа с писателем перед публ. гл. из нов. кн. «Среди мифов и рифов»] / Беседу вел В. Проталин // Лит. газ. 1976. 24 нояб. С. 7.
227. Виктор Конецкий: Движение в пространстве… / Беседу вел Е. Демушкин // Лит. газ. 1977. 10 авг. С. 3. (Беседы за рабочим столом).
228. Встреча с Виктором Конецким / Беседу вел И. Щитинский // Говорит и показывает Москва. 1977. 12–13 сент. С. 11.
229. Виктор Конецкий: «И все-таки море…» / Интервью взял А. Петров // Вод. транспорт. 1978. 21 янв. С. 4. 
230. Виктор Конецкий рассказывает: [Беседа с писателем] / Беседу записал А. Петров // Арктическая звезда. 1978. 10 февр. С. 4–5.
231. Курсом Доброй Надежды / Беседу вела Г. Силина // В мире кн. 1978. № 10. С. 72–73: портр.
232. О Ван-Гоге, фикусах и многом другом: Беседа В. Конецкого с Р. Г. Баранцевым / Беседу записала Г. Силина // Аврора. 1981. № 3. С. 91–96.
233. Снится ли вам море, капитан? / Беседу вел И. Дименштейн // Юрмала. 1981. 19 июня. С. 3.
234. Виктор Конецкий: «И все-таки море…» / Беседа с корр. газ. // Вод. транспорт. 1981. 4 июля. С. 3.
235. «Необходимо быть современным…» / Интервью брали Л. Лаврова и В. Колейко // Моряк Балтики. 1982. 27 февр. С. 10.
236. За Доброй Надеждой / Интервью вела К. Медалье // Молодежь Эстонии. 1982. 14 авг. С. 2.
237. «Как можно больше правды» / Беседу записал Р. Горчаков // Коммунист Заполярья. 1982. 4 сент. С. 3.
238. Виктор Конецкий: Странствие по Океану жизни / Беседу записала А. Ласкина // Лит. газ. 1983. 26 янв. С. 6. (Писатель за рабочим столом); То же. — Ласкина А. Остаться в памяти. М.: Сов. писатель, 1991. С. 72–78.
239. «Литературный радар» штурмана Виктора Конецкого / Беседу вел Ю. Шнитников // Сов. моряк. 1983. 18 сент. С. 3–4.; То же. — Веч. Ленинград. 1983. 8 окт. С. 3. (За рабочим столом писателя); То же. — Кр. знамя. 1983. 16 окт. С. 3.
Пройденного пути у нас не отберешь: Воскресный гость «Смены» писатель Виктор Конецкий / Беседу вел Ю. Ковешников // Смена. 1983. 18 дек. С. 2: портр.
241. Виктор Конецкий, знакомый незнакомец / Беседу записала Н. Антонян // Правда Севера. 1984. 19 апр. С. 3. (Встречи для вас).
242. В морях его дороги / Беседу вел Н. Феофанов // Моряк Литвы. 1984. Июль. № 25. С. 8. (Встреча для вас).
243. Виктор Конецкий: Поле надежды / Беседу вела Г. Силина // Лит. газ. 1984. 24 окт. С. 7. (Беседа за рабочим столом).
244. Снова соленый лед / Интервью взял Н. Мельников // Неделя. 1984. 29 окт.— 4 нояб. С. 4–5: портр.
245. Виктор Конецкий: «Пятьдесят на пятьдесят» / Беседу вел Г. Елин // Лит. Россия. 1985. 5 апр. С. 8: портр.
Эти нетипичные капитаны / Беседу вел В. Познин // Сов. культура. 1985. 10 сент. С. 6: портр.
247. В морях — его дороги / Беседу записал Ю. Филиппов // Комсомолец Заполярья. 1985. 5 окт. С. 3: портр.
248. Виктор Конецкий: «Требуется человечность» / Беседу вели И. Они, Е. Шаркова // Ленин. искры. 1985. 18 дек. С. 3: портр.
249. Главное — правда и нравственность / Беседу вел В. Голышев // Новгород. комсомолец. 1985. 21 дек. С. 4.
250. Виктор Конецкий: знать и любить жизнь / Беседу записал В. Огрызко // Кр. звезда. 1986. 14 авг. С. 2.
251. Жажда правды и добра / Беседу вел В. Голышев // Сов. моряк. 1986. 14 авг. С. 4.
252. Виктор Конецкий: «Страна должна знать своих героев» / Интервью взяла Г. Фомичева // Полярная звезда. 1986. 27 сент. С. 4: портр. (Субботняя страница).
253. «Страна должна знать своих героев» / Интервью взяла Г.Фомичева // Магадан. правда. 1986. 16 окт. С. 4: портр.
 254. Между прошлым и будущим: [Ответы на анкету газ.] // Лит. Россия. 1987. 2 янв. С. 3–4.
255. Называть вещи своими именами / Беседу записала Т. Трубачева // Телевидение. Радиовещание. 1987. Февр. № 5. С. 8–10.
256. Морская проза / Беседу вел И. Подшивалов // Москов. комсомолец. 1987. 25 окт. С. 2: портр.
257. Промолчать — не доблесть / Беседу вел И. Подшивалов // Юность. 1987. 5 дек. С. 3. (Встреча для вас).
258. [Право на правду: Ответы на вопр. газ.] // Смена. 1988. 23 янв. С. 2. (Анкета «Большой перемены»).
259. [Какие события этой недели вас порадовали? Какие огорчили?: Ответы на вопр. газ.] // Комс. правда. 1988. 1 мая. С. 1. (Два вопроса в конце недели).
260. Победить чувство страха и робости: [В. Конецкий о перестройке] / Подготовил В. Потемкин // Сов. культура. 1988. 3 мая. С. 2. (Круглый стол «Сов. культуры» в Ленинграде).
261. Виктор Конецкий: Отстоять свою вахту / Беседу записал В. Невякин // Неделя. 1988. Авг. № 31. С. 18: портр. (Стенограмма).
262. Покинув капитанский мостик / Беседу вел В. Петров // Сов. моряк. 1988. 22 окт. С. 4. (Встречи по вашей просьбе).
263. Виктор Конецкий: «Живу в тени вопроса» / Интервью записал А. Щуплов // Кн. обозрение. 1988. 9 дек. С. 3, 6: портр. (Автограф).
264. Эхо выдвижения: [Телеграмма в поддержку А. Д. Сахарова и Д. С. Лихачева] // Известия. 1989. 28 янв. С. 3. (Выборы нар. депутатов СССР). Подп. ошибочно: В. Куницкий.
265. Какой он, Виктор Конецкий / Беседу записал В. Зинин // Лит. Киргизстан. 1989. № 2. С. 131–142.
266. Виктор Конецкий: завещанное слово / Беседу записал О. Чечин // Студ. меридиан. 1989. № 3. С. 40–41.
267. Энергия откровения / Беседу вел А. Петров // Смена. 1989. 2 апр. С. 2: портр. (Воскресный гость «Смены»).
268. «Никто пути пройденного у нас не отберет» / Интервью взял Е. Невякин // Ленингр. правда. 1989. 27 сент. С. 3: портр. (Портрет на фоне времени).
269. Мы все живем надеждой: [Ответы на новогод. анкету газ.] / Подготовил Г. Урушадзе // Смена. 1990. 1 янв. С. 1. (Желаем вам!).
270. Не только о море… / Беседу записала Е. Соколова // Мор. экспресс. 1990. № 2. С. 5: 3 портр. (Специально для «Морского экспресса»).
271. Вы еще будете писать о море? Беседа с корр. газ. // Флаг Родины. 1990. 13 нояб. С. 2.
272. Виктор Конецкий: «Вы говорите с усталым человеком…» / Беседу записала Т. Путренко // Лит. газ. 1990. 28 марта. С. 3: портр. (Писатель и общество).
273. Виктор Конецкий: «Одна ласточка не делает весны» / Беседу вела Е. Белостоцкая // Труд. 1990. 15 июля. С. 2: портр. (Писатель и время).
274. «Мой идеал — тургеневская девушка» / Интервью взяли И. Они и Е. Шаркова // Час пик. 1990. 22 окт. С. 7: портр.
275. Виктор Конецкий: «Выпускникам — счастливого плавания!» / Интервью взял С. Кошелев // Гардемарин. 1991. 27 июня. С. 7: портр.
276. «Не уйти мне от политики…» / Беседу записал Л. Сидоровский // Смена. 1991. 10 июля. С. 3. фото: То же. — Мир (США). 1992. 10–16 янв. С. 9.
277. Эхо манифеста: [О создании Союза независимых писателей ]// Лит. газ. 1991. 17 июля. С. 9.
278. Виктор Конецкий: «В душе навсегда гардемарин» / Беседу записал С. Кошелев // На страже Заполярья. 1991. 27 авг. С.4.; То же. — Страж Балтики. 1991. 30 авг. С. 4. (Встреча для вас).
279. «Слишком долго мы жили под мощным прессом» / Интервью взял В. Побединский // Единство. 1991. 17–24 сент. С. 5: портр.
280. «Поговорим о странностях любви» / Беседу вела Е. Холшевникова // С.-Петерб. ведомости. 1991. 2 окт. С. 3. (Мысли о времени).
281. В. Конецкий: «Сегодня нельзя быть в стороне от политики» / Интервью взял В. Побединский // Трудовая доблесть. 1991. 30 окт. С. 1, 4: 2 портр.
282. «Флот может объединить Россию» / Беседу записал Ю. Жданов // Сын Отечества. 1992. Февр. № 6. С. 13: портр. (Гость 13-й страницы).
283. Цитатник: [ В. Конецкий о заседаниях Верховного Совета] // Молодой коммунар. 1992. 14 марта. С. 2. (Дайджест «МК»).
284. Виктор Конецкий: «На 30 рублей я никак не потяну…» / Беседу записал А. Андрианов // Лит. газ. 1992. 6 мая. С. 3.
285. Виктор Конецкий: «ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ» / Интервью взял И. Логвинов // Семья. 1992. 11—17 мая. С. 13–14: портр.
286. [Читатель — газета — читатель: Письмо в газ., комментарии к нему] // Андреевский флаг. 1992. № 8. С. 3.
287. «Никто пути пройденного у нас не отберет» / Беседу вел А. Бондаренко // Кр. звезда. 1992. 3 сент. С. 1–2: портр., кр. биогр. спр. (Собеседник дня); То же. — Бондаренко А. Россию спасет наша неизбывная любовь. М., 1992. С. 105–110.
288. «Никто пути пройденного у нас не отберет» / Беседу вел В. Кондрияненко // Мор. газ. 1992. 28 нояб. С. 11.
289. На карту поставлено все: [О полит. обстановке в стране] // Нев. время. 1993. 23 марта. С. 1. (Из первых рук).
290. [О Б. Ельцине] // Правда. 1993. 26 марта. С. 1. (Дословно).
291. [Какой бы вы хотели видеть Городскую Думу: Ответ на вопр. газ.] // Час пик. 1994. 19 янв. С. 9. Здесь: Ошибка в написании фамилии: Виктор Канецкий.
292. [О блокаде] // Пенсионер. 1994. Янв./февр. С. 1.
293. Невеселый разговор о смешном с веселым писателем, считающим себя грустным / Беседу записала Л. Терентьева // Комс. правда. 1994. 1 апр.: портр. С. 10.
294. Россия — океанская держава / Беседу вела Т. Вольтская // Невское время. 1994. 9 апр. С. 1. (Из первых рук).
295. [Пять вопросов писателям: Ответы на вопр. газ.] // Лит. газ. 1994. 25 мая. С. 6.
296. Виктор Конецкий: «Все-таки Россию омывают три океана — даже сейчас…» / Интервью взял А. Константинов // Комс. правда. 1994. 11 авг. С. 2: портр.; То же. — Отр. // С.-Петерб. ведомости. 1994. 19 авг. С. 5: портр.; То же. — Загл.: Виктор Конецкий: «Не могу я сейчас писать…» // Флаг Родины. 1994. 30 авг. С. 4.
297. Августовское очищение от скверны: [О путче 1991 года] // Невское время. 1994. 19 авг. С. 3.
298. Под сияньем полярных огней / Беседу вела Н. Карапетян // Вести. 1994. 29 окт. С. 5: портр.
299. «Звезды» говорят…: [Новогод. пожелания чит. газ.] // Кр. звезда. 1994. 31 дек. С. 2.
300. Лидер в России: [В. Конецкий о С. Федорове] / Беседу вел Б. Конорев // Лидер. 1995. № 2. С. 4: портр.
301. «Уходить со сцены надо вовремя» / Интервью брал Л. Сидоровский // Выбор. 1995. № 4. С. 16–17: портр.
302. Ядерные тайны Гусиной Земли / Беседу записал Ю. Жданов // Рос. вести. 1995. 19 апр. С. 2. (К 300-летию Рос. флота).
303. Виктор Конецкий: «Не может быть России без флота» / Беседу вел В. Кондрияненко // Служба. 1995. 19 июля. С. 1, 3: портр. (Интервью).; То же. — Сов. моряк. 1995. 28 нояб. С. 11: фото, автограф. (Встреча по вашей просьбе).
304. «Народ, который придумал Иванушку-дурачка, не утратит юмора никогда» / Беседа с корр. газ. // Деловой Петербург. 1995. 28 нояб. С. 3.
305. Кто за кого голосует: [В. Конецкий о выборах в Гос. Думу и С. Федорове] // АиФ. Петербург. 1995. Дек. № 49 (121). С. 2. (Избират. участок АиФ. Петербург).
306. У книжного развала: [Ответы на вопр. газ.] // Лит. газ. 1996. 28 февр. С. 6.
307. [Телеграмма в связи с гибелью журналистки Надежды Чайковой] // Общ. газ. 1996. 18–24 апр. С. 4.
308. Даль вблизи: Олег был человеком народным / Интервью брал Р. Попов // Комс. правда. 1996. 10 авг. С. 3. (Клубный пиджак. № 20).
309. Виктор Конецкий, писатель: Некролог — по рекламному тарифу / Беседу записала Д. Качалова // Невское время. 1996. 17 авг. С. 1. (Из первых рук).
310. Виктор Конецкий: «Писателей моего поколения уже не покупают» / Беседу вела Е. Евграфова // Смена. 1996. 6 сент. С. 5: портр. (Гостиная).
311. Звезда по имени Порядочность / Беседу записала Ю. Кантор // Невское время. 1996. 14 сент. С. 4: портр. (Крупный план).
312. Виктор Конецкий: «…Мы вернулись к допетровским временам…» / Беседу записал А. Савченко // Вод. транспорт. 1996. Дек. № 45–46. С. 1, 10: портр., автограф. (На литературной волне. Встречи для вас).
313. Кляксы Виктора Конецкого / Беседу записала Н. Гроздилова // Комс. правда. 1997. 23 мая. С. 11.; То же. — Кн. обозрение. 1997. 5 авг. С. 5: портр.
314. [«Изменилось ли отношение россиян к Юрию Лужкову после проведения московского юбилея?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 1997. 9 сент. С. 4.
315. Последний маринист / Беседу вел К. Крикунов // Неделя. 1998. Янв. № 2. С. 10–11: 2 портр. (Только для «Недели»).
316. [«Город, в котором вы хотели бы жить»: Ответ на вопр. газ. записал Ю. Соколов] // Известия. Моск. вып. 1998. 20 февр. С. 7. (Монолог на один абзац).
317. Виктор Конецкий: За Доброй надеждой / Беседу записал Ю. Ковешников // Учит. газ. 1999. 12 янв. С. 24: портр. (Гость «УГ»).
318. Виктор Конецкий: «…Не сумел накопить на старость…» / Беседу записал А. Савченко // Вод. транспорт. 1999. Февр. № 7–8. С. 8. (Званый гость); То же. — Панорама. 1999. №7/8. С.8.
319. [«Над чем Вы сейчас работаете?»: Ответ на вопр. газ.] // Лит. курьер. 1999. № 3. С. 5.
320. Уходящее поколение: Беседы у камина / Беседа с писателем Б. Никольским // Нева. 1999. № 4. С. 171–181.
321. Свет Полярной звезды / Беседу вел В. Никонов // Гардемарин. 1999. 20 мая. С. 1, 6: портр. (Гардемаринская гостиная).
322. Виктор Конецкий — автобиографические заметки / Беседу записала Н. Гроздилова // Вестн. С.-П. ПЕН-клуба. 1999. № 6. С. 13–14. (Юбилеи).
323. С рождения и до смерти: [Ответы на вопр. анкеты «Мой Пушкин»] // Лит. газ. 1999. 2 июня. С. 10. (Анкета «Мой Пушкин»).
324. Виктор Конецкий: Перешел мне дорогу гений / Беседу вел Д. Григорьев // Трибуна. 1999. 5 июня. С. 4: портр.
325. Цветы и айсберги в его жизни / Записал Н. Черкашин // Гудок. 1999. 5 июня. С. 8.
326. Капитану дальнего плавания / Беседу записала И. Королева // Вести. 1999. 8 июня. С. 3.
327. «Россия забыла, что она приокеанская страна…» / Беседу вел В. Николаев // Страж Балтики. 1999. 8 июня. С. 4.
328. Его любят моряки и женщины: Виктору Конецкому — 70 / Беседу записала Т. Путренко // Лит. газ. 1999. 9 июня. С. 10: портр.
329. Истина дороже самолюбия: Почему 70-летний юбилей писателя был отмечен так скромно / Беседу вела Н. Гроздилова // Труд. 1999. 30 июня. С. 8.
330. Виктор Конецкий: Не заблудиться бы среди мифов и рифов / Беседу вели В. Никонов и С. Кошелев // Кр. звезда. 1999. 24 июля. С. 4: портр.
331. [«Как бороться со взрывами?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 1999. 14 сент. С. 14. (Прямая речь).
332. [«Кто из россиянок может претендовать на титул “Женщины века”?»: [ Ответ на вопр. газ.] // Труд. 1999. 30 сент.— 6 окт. С. 7. (Конкурс «Труда»).
333. [«Над чем Вы сейчас работаете?»: Ответ на вопр. газ.] // Лит. курьер. 1999. Окт. № 3. С. 5.
334. [«Вы за рабочих или за капиталистов?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 1999. 16 окт. С. 14. (Прямая речь).
335. Счастливчик Дибров: [ В. Конецкий о лучших и худших программах ТВ] // НГ-Коллекция. 1999. 20 нояб. С. 12.
336. Новогодние тосты и пожелания. Дмитрию Каралису — 50 лет: К юбилею писателя // Лит. курьер. 1999. Дек. С. 1, 5.
337. [ Тост-то тост, да и сам не будь прост: Ответ на вопр. газ. о своем любимом тосте] // Труд. 1999. 4 дек. С. 6.
338. [«Как вам это понравилось?»: Ответ на вопр. газ.: О скандале вокруг переноса выборов губернатора города] // Коммерсантъ-daily. 1999. 14 дек. С. 16. (Прямая речь).
339. [Поздравление другу — композитору Б. И. Тищенко] // Дело. 2000. 20 марта. С. 4.
340. [«Что вы будете смотреть на следующей неделе?»: Ответ на вопр. газ.] // Лит. газ. 2000. 22 марта. С. 12.
341. В Арктике есть нечто космическое / Беседу записал Н. Черкашин // Трибуна. 2000. 23 марта. С. 4: портр. (Ненаучная фантастика).
342. [О судьбе потомков Ф. М. Достоевского] // Комс. правда. 2000. 10 июня. С. 5. (Мнение писателя).
343. [«А от чего бы вы хотели застраховаться?»: Ответ на вопр. газ.] // Комерсантъ-daily. 2000. 1 июля. С. 16. (Прямая речь).
344. Там сейчас хуже, чем в аду…: [О трагедии АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2000. 16 авг. С. 3. (Дословно).
345. [О Президенте России в дни трагедии АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2000. 19 авг. С. 16. (Эхо трагедии).
346. [«Что бы еще вы отдали президенту?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 2000. 22 сент. С. 20. (Прямая речь).
347. [«Что вас сейчас волнует?»: Ответ на вопр. газ.] // Лит. курьер. 2000. № 9. С. 1.
348. Как сохранилась записка: [О гибели АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2000. 27 окт. С. 2.
349. [«Кому еще нужна материальная помощь?»: Ответ на вопр. газ.] // Комерсантъ-daily. 2000. 15 нояб. С. 20. (Прямая речь).
350. [«А вы подписались на самое популярное издание России и СНГ?»: Ответ на вопр. газ.] // Комс. правда. 2000. 8 дек. С. 3.
351. Цветы, айсберги и книги / Беседу записал Н. Черкашин // Нов. газ. 2000-2001. 27 дек.—2 янв. С. 14: портр.
352. [«Вы поститесь?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 2001. 27 февр. С. 20. (Прямая речь).
353. Кукушкин В. Морской разговор: Беседа писателя с яхтсменом В. Языковым // Спорт-экспресс. 2001. Февр. № 2 (50). С. 102–105: портр.
354. [Поздравление к дню рождения Ю. Рытхэу] // Дело. 2001. 5 марта. С. 6.
355. [«Пойдете ли вы сегодня на родные могилы?»: Ответ на вопр. газ.] // Комс. правда. 2001. 7 апр. С. 3.
356. [«Почему внуку генсека не удается войти в политику?»: Ответ на вопр. газ.] // Приазов. край. 2001. 18 апр. С. 21.
357. [«А как бы мы жили, если б не было этой войны?»: Ответ на вопр. газ.] // Комс. правда. 2001. 21 июня. С. 3. (Вопрос дня).
358. [«Какую профессию Вы бы выбрали сегодня? Кем стали или собираются стать Ваши дети?»: Ответы на вопр. газ.] // Дело. 2001. 2 июля. С. 11.
359. Обида на Пушкина: Календарь от Виктора Конецкого: [О памятных датах календаря] // Известия. 2001. 3 июля. С. 12. (Истор. хроники: 3–9 июля).
360. Виктор Конецкий: «Выпускникам — счастливого плавания!» / Беседу вел С. Кошелев // Мор. сб. 2001. № 8. С. 94–96: портр. (Гость «Морского сборника»).
361. Привыкшие к бассейну боятся океана / Беседу записала М. Токарева // Общ. газ. 2001. 16–22 авг. С. 10: портр.
362. Виктор Конецкий: Чтобы поняли: [Блокадные воспоминания] / Беседу записал А. Фролов // Невское время. 2001. 8 сент. С. 3: портр. (Память).
363. [«Вы в какой Союз входите?»: Ответ на вопр. газ.] // Коммерсантъ-daily. 2001. 30 окт. С. 20. (Прямая речь).
364. [Какое событие этой недели в культурной или общественной жизни вас особо заинтересовало?»: Ответ на вопр. газ.] // Комс. правда. 2002. 19 янв. С. 3. (Блиц-опрос «КП»).

КОЛЛЕКТИВНОЕ

365. Школа Рахманова: [Поздравления писателей своему учителю Л. Н. Рахманову с 70-летним юбилеем] // Лит. Россия. 1968. 1 марта. С. 18. (Хроника лит. жизни). (Подп.: А. Володин, В. Голявкин, Г. Горышин, В. Конецкий и др.)
366. О столкновении интересов двух музеев: [О защите музея А. С. Пушкина] // Огонек. 1988. 10–17 сент. С. 5. (Слово читателя). (Подп.: В. Конецкий, М. Глинка, Б. Рыбалко и др.)
367. Почему мы «за»: [Письмо о демокр. выборах в Верховный Совет и Б. Никольском] // Ленингр. правда. 1989. 17 марта. С. 3. (Подп.: Д. Лихачев, В. Конецкий, Б. Стругацкий и др.)
368. [Некролог С. Довлатова] // Литератор. 1990. 31 авг. С. 3 (Подп.: К. Азадовский, В. Арро, В. Конецкий и мн. др.)
369. Создается альтернативный Союз писателей России: [Письмо деятелей культуры] // Известия. 1991. 12 сент. С. 3. (Подп.: Ю. Черниченко, В. Конецкий, Ю. Рытхэу и др.)
370. У нас зазвонил телефон: [Заявление В. Конецкого и председателя клуба капитанов БМП Л. Шкловского о судьбе ледокола «Красин»] // Смена. 1991. 19 сент. С. 1.
371. Остановить политуголовщину! // Веч. Петербург. 1993. 4 мая. С. 1. (Подп.: О. Басилашвили, А. Володин, В. Конецкий и др. )
372. Граждане России!: [Обращение круг. стола полит. и общ. орг., проф. и твор. союзов, предпринимат. структур СПб.] // Невское время. 1993. 24 апр. С. 3. (Подп.: О. Басилашвили, Н. Толстой, В. Конецкий и др.)
373. Колчак и Щастный достойны памятников, а не презрения / Е. Соломенко // Известия. 1994. 2 июля. С. 2. (Подп.: Д. Лихачев, В. Мишанов, В. Конецкий и др.)
374. К тем, кому дорога русская культура: [Обращение писателей Петербурга] // Невское время. 1994. 14 сент. С. 3. (Подп.: Д. Аль, В. Арро, В. Конецкий и др. )
375. Дому на Шпалерной нужны 150 миллионов // Смена. 1994. 16 сент. С. 2. (Подп.: Д. Аль, В. Арро, В. Конецкий и др.)
376. «Уймите своих “орлов”, генерал!»: [Письмо в газ.] // Комс. правда. 1997. 25 марта. С. 1. (Подп.: В. Конецкий, А. Берзин, Л. Чернавин)
377. Циликин Д. «Свобода, свобода! Эх, эх, без креста!»: [О судьбе 5-го петерб. телеканала: Обращение от имени ПЕН-клуба] // Петерб. час пик. 1998. 13 мая. С. 2. (Подп.: А. Володин, Д. Гранин, В. Конецкий и др.)
378. Защитим Дом книги: [Открытое письмо деятелей культуры губернатору С.-Петербурга В. А. Яковлеву] // С.-Петерб. ведомости. 1998. 3 июля. С. 1. (Подп.: Д. С. Лихачев, Д. А. Гранин, В. В. Конецкий и др. )
379. Президенту В. В. Путину: [О несогласии с возвратом в гос. обиход музыки бывшего сов. гимна] // За Глинку! Против возврата к советскому гимну. М.: Школа, Языки рус. культуры. 2000. С. 15–17. (Подп.: Е. Анисимов, О. Басилашвили, В. Конецкий и мн. др.)
380. Не допустить коммерческой зачистки!: [Обращение писат. общественности города к депутатам ЗакСа Санкт-Петербурга] // Лит. газ. 2000. 27 сент.—3 окт. С. 14. (Подп.: Д. Аль, В. Воскобойников, В. Конецкий и др.) (Право переписки)
381. Книга должна быть доступной: [Обращение к писателям и читателям России ] // Лит. газ. 2001. 16–22 мая. С. 9. (Подп.: от Союза рос. пис. С. Василенко, Л. Абаева, В. Конецкий и др.)

ЛИТЕРАТУРА О ЖИЗНИ И ТВОРЧЕСТВЕ ВИКТОРА КОНЕЦКОГО

ОБЩИЕ РАБОТЫ. ОТДЕЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ЖИЗНИ И ТВОРЧЕСТВА

382. Файнберг Р. И. Виктор Конецкий. Очерк творчества. Л.: Сов. писатель, 1980.
383. Герман Ю., Довлатова М. О молодых ленинградских писателях // Ленингр. правда. 1955. 21 авг. С. 3. Здесь: Первое упоминание о В. Конецком в печати.
384. Дягилев В. Свой голос: Об альманахе «Молодой Ленинград» // Веч. Ленинград. 1957. 14 сент. С. 3.
385. Гор Г. Учиться мастерству, знать жизнь // Смена. 1957. 21 нояб. С. 3.
386. Медведев Ю. В творческой лаборатории: О семинаре мол. прозаиков РСФСР 21–30 нояб. 1957 г. // Смена. 1957. 3 дек. С. 3.
387. Панков В. Начало творческого пути: Зам. с семинара мол. прозаиков // Правда. 1957. 4 дек. С. 4.
388. Конецкий Виктор Викторович: Кр. биогр. спр. // Мол. гвардия. 1958. № 3. С. 239. (Наши авторы).
389. Лебеденко А. Поговорим о молодежи // Веч. Ленинград. 1958. 22 марта. С. 2.
390. Абдулова В. Молодежь вступает в жизнь // Молодой Ленинград. Л., 1958. С. 215–217.
391. Нинов А. Заботы художника: Беседа с В. Ф. Пановой // Лит. газ. 1959. 3 окт. С. 3. (Писатели рассказывают).
392. Михайлова Л. Большое в малом. Рассказы молодых // Москва. 1959. № 12. С. 191–193.
393. Макаров А. О некоторых вопросах развития военно-морской темы в литературе // На страже Заполярья. 1961. 4 февр. С. 1.
394. Мессер Р. Еще раз о «современном стиле» // Лит. и жизнь. 1961. 26 марта. С. 3.; То же. Первые шаги // Мессер Р. Вчера и сегодня. Л., 1961. С. 153–157.
395. Эльяшевич А. Мала ли она, твоя доля: Заметки критика о творчестве молодых ленингр. писателей Б. Сергуненкова, В. Конецкого и Г. Горышина // Ленингр. правда. 1961. 20 июля. С. 3.
396. Молодость, время, оптимизм. Попытка коллективного очерка о молодом человеке наших дней: Материалы кр. стола // Неделя. 1961. 19–25 нояб. С. 6. Здесь: Отзыв К. Г. Паустовского о В. Конецком.
397. Марченко А. Испытание работой // Вопр. лит. 1961. № 12. С. 24, 33–35.; То же. — Литература и современность. Сб. 3. М., 1962. С. 254–257.
398. Аннинский Л. Нечто не о «лабуде»: Субъективные заметки по поводу одной объективной дискуссии // Лит. газ. 1962. 19 апр. С. 3. (Молодые голоса).
399. Гуревич Л. «Первая любовь» Виктора Конецкого: О творчестве В. Конецкого // Вод. транспорт. 1962. 21 июля. С. 3. (Литература и искусство).
400. Борщаговский А. Поиски молодой прозы // Москва. 1962. № 12. С. 194. (Литературная критика).
401. Рождественский Р. …И не кончается земля // Лит. газ. 1962. 15 дек. С. 3.
402. Астахов А. Воспитание чувств // Человек идет по земле. Ярославль, 1962. С. 105.
403. Золотусский И. Рапира Гамлета // Навстречу будущему. М., 1962. Сб. 1. С. 169–170.
404. Вечер Виктора Конецкого: О твор. вечере в Доме писателей им. В. В. Маяковского // Смена. 1963. 6 февр. С. 3.
405. Акимов В. На пути к возмужанию: Проза молодых и ее герой // Нева. 1963. №10. С.185.; То же. — Загл.: Путь к возмужанию. Герой современной литературы. М.; Л., 1963. С. 92–95.
406. Светов Ф. Ушла ли романтика? // Светов Ф. Ушла ли романтика? М., 1963. С. 46–52.
407. Перцовский В. Осмысление жизни // Вопр. лит. 1964. № 2. С. 27, 36–39.
408. Астафьев В. [Ответы на вопр. анкеты «Лит. России»] // Лит. Россия. 1964. 3 июня. С. 7.
409. Соболев Л. [Доклад] // Лит. газ. 1965. 4 марта. С. 4.
410. Не сидится мужчинам у тихих причалов // Комсомолец. 1965. 29 апр. С. 1–2.
411. О жизни, о литературе: Беседа Ю. Голубенского с писателем А. Минчковским // Смена. 1966. 12 янв. С. 4.
412. Вторая любовь // Лит. Россия. 1966. 24 июля. С. 17.
413. Биографическая справка // Лит. Россия. 1967. 15 дек. С. 12: портр.
414. Кудрова И. Возможности формы // Звезда. 1966. №2. С.209-216.; То же. — Пути к художественной правде. Л., 1968. С. 368–370, 383–386.
415. Гитович И. Пока в человеке есть достоинство // Новый мир. 1969. № 3. С. 249–254.
416. Кузьмичев И. Польза географии: Стоит ли ехать вокруг света?..: О прозе Виктора Конецкого // Звезда. 1969. № 3. С. 204–209.
417. И снова в Индийском // Моряк Балтики. 1969. 19 июня. С. 4.
418. Гейдеко В. Шурум-бурум, или Размышления о нескольких литературных судьбах // Лит. Россия. 1969. 22 авг. С. 9.
419. Лебедев В. Встреча с писателем-маринистом: О встрече с чит. на борту т/х «Невель» // Моряк Балтики. 1969. 25 нояб. С. 4.
420. Лебедев В. Встречи в Гвинейском заливе // Моряк Балтики. 1969. 2 дек. С. 4.
421. Акимова А. Дети и война: тема детства в современной литературе о Великой Отечественной войне // О литературе для детей. Л., 1969. Вып. 13. С. 19–20.
422. Аннинский Л. Соль воды // Юность. 1970. № 6. С. 73–77.
423. Гринберг И. Большие ожидания // Вопр. лит. 1970. № 10. С. 3. (На темы современности).
424. Золотусский И. Подводя итоги // Тепло добра. М., 1970. С. 118–202.
425. (О награждении В. В. Конецкого орденом «Знак Почета») // Лит. газ. 1971. 20 окт. С. 1.
426. Кузнецов М. Горизонты романа // Жанрово-стилистические искания современной прозы. М.: Наука, 1971. С. 35–36.; То же. — Пути развития современного романа. М., 1971.
427. Даже морю разлучить нельзя: Дни сов. лит. в Заполярье // Поляр. правда. 1973. 17 февр. С. 2.
428. Радов Г. Портрет современника: Заметки писателя // Правда. 1973. 27 марта. С. 3.
429. Максимова Л. «Я взял бы эту книгу в рейс»: О совещании писателей-маринистов // Моряк Балтики. 1973. 24 нояб. С. 4.
430. Акимов В. Что открывает «путевая проза»? // В начале семидесятых: Литература наших дней. Л.: Лениздат, 1973. С. 129–139.
431. Канторович В. Дневник моряка — исповедь писателя // Канторович В. Заметки писателя о современном очерке. М.: Сов. писатель, 1973. С. 203–214.
432. Титов Р. Всегда — человек!: Заметки о мор. лит. // Молодежь Эстонии. 1974. 2 февр. С. 3.
433. Половников А. О тех, кто в море: Штрихи к твор. портрету // Веч. Ленинград. 1974. 10 июня. С. 3.
434. Рубашкин А. От обзора к анализу // Лит. газ. 1975. 5 февр. С. 6.
435. Писатель уходит в рейс // Моряк Балтики. 1975. 2 окт. С. 4.
436. Гранин Д. [Выступление на IV Съезде писателей РСФСР] // Лит. газ. 1975. 24 дек. С. 5.
437. Давидсон А. Б., Макрушин В. А. Облик далекой страны. М.: Гл. ред. вост. лит., 1975. С. 18–19, 153, 416.
438. Шумовский Т. Судьба поэта // Шумовский Т. У моря арабистики. М.: Наука. Гл. ред. восточн. лит., 1975. С. 189.
439. Лурье Ф. Человек и море: О встрече с рабочими завода «Арсенал» // «Арсенал». 1976. 1 марта. С. 4.
440. Успенский Л. Слово о морской книге // Вод. транспорт. 1976. 20 марта. С. 3.
441. Хмелевский Ю. Ритмы повседневности // Веч. Одесса. 1976. 14 апр. С. 3. (Лит. обозрение).
442. Ульяшов П. Книги, добытые из путешествий // Знамя. 1976. № 5. С. 214–221.
443. Золотусский И. На острие надежды: Зам. о творчестве Виктора Конецкого // Аврора. 1976. № 6. С. 70–73.
444. Суровцев Ю. Социалистический образ жизни и литература // Лит. газ. 1976. 2 июня. С. 2.
445. Липатов В. Настающее настоящее // Лит. газ. 1977. 2 февр. С. 4. (Семидесятые: новое в жизни — новое в литературе).
446. Каверин В. Каждая книга — главная // Лит. газ. 1977. 13 апр. С. 3. (Беседы за рабочим столом).
447. Гусев Вл. Беспризорная проза: Полем. заметки // Лит. газ. 1977. 11 мая. С. 4.
448. Суровцев Ю. Сегодняшние рубежи // Лит. газ. 1977. 24 авг. С. 4.
449. Савенков Т. Мальчишки военной поры // Смена. 1977. 1 окт. С. 3.
450. Максимова Л. Первая встреча в клубе «Наставник» // Моряк Балтики. 1977. 18 окт. С. 4.
451. Вечер в Доме журналистов: О твор. вечере писателя // Ленингр. правда. 1977. 16 дек. С. 3.
452. Файнберг Р. Повести разных лет // Нева. 1979. № 5. С. 190–192.
453. Указ Президиума Верховного Совета СССР о награждении В. В. Конецкого орденом «Знак Почета» // Ленингр. правда. 1979. 9 июня. С. 1.; То же. — Смена. 1979. 9 июня. С. 1.; То же. — Лит. газ. 1979. 13 июня. С. 2.; То же. — Веч. Ленинград. 1979. 8 июня. С. 1.; То же. — Ведомости Верхов. Совета СССР. 1979. № 24. С. 524.
454. Вечер посвящен писателю-маринисту: О твор. вечере в Мурманском Доме моряков // Поляр. правда. 1979. 26 июня. С. 4.
455. Холопов Г. В. В. Конецкому — 50 лет // Лит. газ. 1979. 27 июня. С. 4.
456. Цурикова Г. Поиски героя — поиски себя // Аврора. 1979. № 6. С. 146–153.
457. Урбан А. Диалог с примесью соли: О творчестве В. Конецкого // Звезда. 1979. № 7. С. 173–179. (Лит. дневник).
458. Холшевникова Е. Странствие, которое не кончается: О книгах В. Конецкого // Ленингр. правда. 1979. 28 сент. С. 3.
459. Кабаков М. Дом на улице Головко: Дружат с книгой моряки // Правда. 1979. 26 нояб. С. 4.
460. Вильчинский В. Советские писатели-маринисты. Л.: Наука, 1979. С. 258, 259, 261, 267.
461. Мессер Р. Дороги близкие и дальние // Мессер Р. Идущие вослед: Литературные портреты. Л.: Лениздат, 1979. С. 97–120.
462. Нагибин Ю. Достоинство жанра: Современный рассказ: проблемы и суждения // Лит. Россия. 1980. 18 янв. С. 8–9.
463. Богатко И. Земные заботы «морской души»: Только ли романтикой привлекают произведения писателей-маринистов? // Лит. газ. 1980. 6 февр. С. 4–5.
464. Никульников М. Прочтите эту книгу: [О чит. конференции по кн. «Вчерашние заботы» в колонии-поселении п. Южный Вологодской области] // Трудовой путь. 1980. 4 июля. С. 4.
465. Туулик Юло. «Плавать по морю необходимо»: Письмо другу Виктору Конецкому // Лит. газ. 1980. 24 сент. С. 4–5.
466. Хворощан Л. Дело всей жизни: О творчестве А. Бахвалова, Ю. Карелина, В. Конецкого // Правда. 1980. 27 окт. С. 7.
467. Енишерлов В. Полнота ответственности // Октябрь. 1980. № 11. С. 218–220.
468. Евтушенко Е. Прекрасная тайна товарища: О прозе Виктора Конецкого // Евтушенко Е. Талант есть чудо не случайное. М.: Сов. писатель, 1980. С. 266–272.
469. Золотусский И. Мозаика // Золотусский И. Монолог с вариациями. М., 1980. С. 77–86.
470. Рубашкин А. Путешествие вслед за мыслью // Рубашкин А. Прямая речь. Л.: Сов. писатель, 1980. С. 320—325.; То же. — 1987. С. 311–316.
471. Алянский Ю. Виктор Конецкий: Книги о писателях // Кн. обозрение. 1981. 15 мая. С. 9.
472. Молдавский Дм. Уроки литературных открытий // Веч. Ленинград. 1981. 1 июня. С. 3.
473. Дауров Н. О писателе-маринисте // Вперед. 1981. 11 июля. С. 4.
474. Амусин М. Настраиваясь на волну писателя // Звезда. 1981. № 7. С. 210–212.
475. Горшенин А. «И видится мне белый пароход…» // Сибир. огни. 1981. № 9. С. 170–182.
476. Конецкий Виктор Викторович: Авторы журнала // Нева. 1981. № 10. С. 222.
477. Акимов В. (О романе-странствии «ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ»). Лавров В. Личность. Судьба. Творчество // Лавров В. Человек. Время. Литература. Л., 1981. С. 167–176.
478. Лавров В. Личность. Судьба. Творчество // Ленингр. правда. 1982. 19 авг. С. 3. (Исследования ленингр. критиков).
479. Амусин М. Вопросы, поиски, обретения // Звезда. 1982. № 11. С. 182–193.
480. Лавров В. Успевали отдыхать // Моряк Балтики. 1982. 13 нояб. С. 5.
481. Сахновский М. На пути к новой книге // Моряк Балтики. 1982. 27 нояб. С. 10.
482. Данелия Г. Сценаристы и режиссер. Демин В. Маленькая ироническая трагедия // Георгий Данелия: Сб. М.: Искусство, 1982. С. 161–166, 197–198.
483. Житинский А. Рекомендация: Рассказ // Нева. 1983. № 4. С. 86–96.
484. Иванова Т. Морские пути Виктора Конецкого // Моряк Балтики. 1983. 4 мая. С. 3.
485. Гранин Д. О Викторе Конецком // Гранин Д. Два крыла. М.: Современник, 1983. С. 220–224.
486. Высокие награды Родины: О награждении В. В. Конецкого орденом Трудового Красного Знамени // Ленингр. правда. 1984. 18 нояб. С. 1.; То же. — Сов. культура. 1984. 20 нояб. С. 2.
487. Островская В. Русский советский лирико-психологический рассказ 70-х годов. Проблематика и поэтика: Ю. Нагибин, В. Конецкий, Г. Семенов // Автореф. дис. на соискание ученой степени канд. филол. наук. М., 1984.
488. Сидоров Е. Наброски к портретам. Сор и прелесть жизни: Очерк творчества // Сидоров Е. Время, писатель, стиль. // О прозе и критике наших дней. М., 1984. С. 164–167.
489. День письма на Ленинградском телевидении // Телевидение. Радиовещание. 1985. 23 февр. С. 1.
490. Ястребцов Г. Будут новые книги о море: О встрече писателей в Министерстве морского флота // Правда. 1985. 30 мая. С. 4. (Новости).
491. Лавров В. Правда жизни и житейские истории // Ленингр. правда. 1985. 29 июня. С. 3.
492. Бочаров А. По строгому счету // Новый мир. 1985. № 7. С. 225, 227, 230.
493. Христофоров В. «Послушайте! Не идет ли дождь?» // Север. 1985. № 9. С. 96.
494. Невельский В. Капитаны // Известия. 1985. 10 окт. С. 2. Здесь: В. Конецкий о капитане Н. Хрусталеве.
495. Горчаков Р. Исчезающее эхо: О мор. фольклоре // Аркт. звезда. 1985. 11 окт. С. 4.
496. Косолапов В. Морские пейзажи и вокруг // Косолапов В. Летопись мужества. М.: Худож. лит., 1985. С. 282–295.
497. Пикуль В. Автобиография // Ленинградские писатели-фронтовики. 1941–1945. Л., 1985. С. 275–277.
498. Рубашкин А. Пристрастие. М.: Сов. писатель, 1985.
499. Твардовский А. Т. — Пановой В. Ф. // Твардовский А. Письма о литературе. М., Сов. писатель, 1985. С. 132–133.
500. Ааре К. Путь в Арктику: Путевые зам. // Веч. Таллин. 1986. 6–8 янв. С. 2.
501. Иванова Н. «Не хочу быть черновой крестьянкой…» // Лит. газ. 1986. 29 янв. С. 3.
502. Борщаговский А. Прокрустово ложе схемы: Дискуссия «Начинается с публицистики?» // Лит. газ. 1986. 5 февр. С. 3.
503. Летопись мужества // Вопр. лит. 1986. № 3. С. 216–221.
504. Кузнецов Г. Короли репортажа? // Журналист. 1986. № 3. С. 34.
505. Тугушева М. К проблеме взаимопонимания культур // Вопр. лит. 1986. № 3. С. 85.
506. Астафьев В. Ловля пескарей в Грузии // Наш современник. 1986. № 5. С. 123.
507. Амлинский В. [Выступление на VIII съезде писателей СССР] // Лит. газ. 1986. 2 июля. С. 11.
508. Правление Союза писателей СССР, избранное VIII съездом // Лит. газ. 1986. 2 июля. С. 2, 16: портр.
509. Никольский Б. Времени соответствуя // Лит. газ. 1986. 30 июля. С. 3.
510. Мотричко В. «Дела все в порядке, ждем»: [О женсовете ЧМП] // Веч. Одесса. 1986. 3 сент. С. 3. (Читатель просит рассказать).
511. «…Но кто спасет красоту?»: Диалог Н. Ивановой и А. Адамовича // Лит. газ. 1986. 1 окт. С. 4.
512. Грудев Г., Розов И. Флагман дает течь: [О проблемах ЧМП] // Веч. Одесса. 1986. 31 окт. С. 2. (Письма из пароходства).
513. Якушева Г. По стопам Глеба Струве // Лит. газ. 1986. 17 дек. С. 2.
514. Потоцкий И. Увлечение Александра Михальченко // Знамя комсомола. 1986. 18 дек. С. 3.
515. Акимов В. «Пространством и временем полный…»: О путевой прозе // Акимов В. Человек и время. Л.: Сов. писатель, 1986. С. 13–6.
516. Золотусский И. Трепет сердца. М.: Современник, 1986. С. 93–102.
517. Цурикова Г., Кузьмичев И. Преданность своему поколению // Поиски и традиции. Л., 1986. С. 187–189.
518. Казаков Ю. Две осени. М.: Современник, 1986. С. 9, 292.
519. Кузьмичев И. Юрий Казаков. Л.: Сов. писатель, Л. О., 1986. С. 2, 8, 10, 18, 26, 123–126, 149, 163, 262–264, 266–267.
520. Семенов Ю. Аукцион: Роман. М.: Современник, 1986. С. 560.
521. Калашников С. «Попурри» из намерений // Мор. флот. 1987. № 1. С. 59.
522. Камянов В. Громада двинулась // Лит. обозрение. 1987. № 1. С. 43.
523. Шик Э. Память и ответственность художника // Сиб. огни. 1987. № 2. С. 159–168.
524. Курбатов В. Стихия и мера: [О книге Ю. Казакова «Две ночи»] // Лит. обозрение. 1987. № 3. С. 44.
525. Завтра начинается вчера: Диалог В. Курбатова и Е. Шкловского // Лит. учеба. 1987. № 4. С. 93, 97.
526. [Сообщение о премии журнала за лучшее произведение, опубликованное в 1986 г.; повесть «Опять название не придумывается»] // Нева. 1987. № 6. С. 207: портр.
527. Нинов А. Три условия критики // Вопр. лит. 1987. № 7. С. 46.
528. Стругацкий Вл. Страницы арктического дневника // Смена. 1987. 12 авг. С. 3.
529. Киселева Л. Отрезвляющий крик с экрана // Смена. 1987. 15 авг. С. 2.
530. (О «морской тематике» в творчестве В. Конецкого) // Сов. культура. 1987. 15 авг. С. 6: портр.
531. Рыбаков А. Зарубки на сердце // Лит. газ. 1987. 19 авг. С. 4.
532. Адамович А. Последняя ли пастораль // Лит. газ. 1987. 30 сент. С. 4
533. Яковлев С. Капитанский стол // Знамя. 1987. № 9. С. 162.
534. Киреев Р. Держать душу в строгости // Лит. газ. 1987. 7 окт. С. 3.
535. Василевский А. «Попробуем пройти» // Лит. обозрение. 1987. № 10. С. 43–46.
 536. Барахтина Л. Человек и море: [О встрече писателя с книголюбами Ленингр. мор. торг. порта] // Моряк Балтики. 1987. 28 нояб. С. 2.
537. Кабанов Д. Откликнитесь, молодые!: Письмо В. Конецкому // Юность. Ярославль. 1987. 26 дек. С. 3.
538. Горышин Г. Жребий: Рассказы о писателях. Л., 1987. С. 206–223.
539. 1987-й литературный: что запомнилось особенно? // Лит. газ. 1988. 1 янв. С. 4.
540. Трошев Ж. Лицом к студеному океану: О сб. «Полярные горизонты» // Краснояр. рабочий. 1988. 12 янв. С. 3.
541. Что издавать в 1989 году? // Кн. обозрение. 1988. 25 марта. С. 10.
542. Есть мнение: [О телепередаче «Интеллигенция и перестройка» (Ленингр. телевидение от 28 апр.)] // Сов. культура. 1988. 30 апр. С. 1.
543. Бушин В. «Я солдат еще живой!»: Письмо писателю В. В. Конецкому // Наш современник. 1988. № 5. С. 184–186.
544. [О встрече творческой интеллигенции с редакцией газеты «Советская культура»] // Комс. правда. 1988. 10 мая. С. 3.
545. Море подает SOS: [Отклики на статью В. Л. Стругацкого] // Смена. 1988. 17 июня. С. 2.
546. Гусев В. Мифы и рифы: [Письмо в редакцию капитана Северного мор. пароходства]// Смена. 1988. 16 авг. С. 2.
547. Портрет грузина / Беседу с Г. Данелия вела И. Подшивалова // Моск. комсомолец. 1988. 21 дек. С. 4.
548. Венгеров В. Я. Старшая сестра: Воспоминания о В. Ф. Пановой. М., 1988. С. 386–401.
549. Нинов А. А. Беседы с В. Ф. Пановой. М., 1988. С. 249–318.
550. Стоит ли ехать вокруг света?..: В. Конецкий // Кузьмичев И., Цурикова Г. Контрасты осязаемого времени. Л., 1988. С. 216–237.
551. Урбан А. Диалог с примесью соли: О творчестве В. Конецкого // Ленинградская панорама. Л., 1988. С. 149–172.
552. Евгений Евтушенко: «Спасение человека — в исповедальности…» / Беседу с писателем вел А. Щуплов // Кн. обозрение. 1989. 6 янв. С. 3, 6–7. (Автограф).
553. Никольский Б. Журнал «Нева» и его авторы // Смена. 1989. 16 февр. С. 4. (Актуальное интервью).
554. Праздник со слезами на глазах // Кадры приборостроения. 1989. 20 апр. С. 2.
555. Курчаткин А. Ради счастья говорить правду: [Писатель отвечает на вопр. газ.] // Лит. газ. 1989. 10 мая. С. 4.
556. Холшевникова Е. В каждой строчке прозы // Ленингр. правда. 1989. 4 июня. С. 3.
557. Черниговская А. Морской волк: [К 60-летию В. Конецкого] // Веч. Ленинград. 1989. 6 июня. С. 3: портр.
558. Виктор Конецкий: [К 60-летию В. Конецкого: О теледиалоге В. Конецкого и В. Акимова] // Телевидение. Радиовещание. 1989. 17 июня. С. 1.
559. Маслов В. Душе не прикажешь // Кн. обозрение. 1989. 23 июня. С. 10.
560. Кононович Г. Всего две встречи: Виктору Конецкому — 60 лет // Вымпел. 1989. № 11–2. С. 54–57. (В нашей кают-компании).
561. Бобров А. Невладение ходом: Заметки о наших литнравах // Лит. Россия. 1989. 8 дек. С. 14.
562. Глинка М. Горизонтальный пейзаж. Л.: Лениздат, 1989. С. 5–17.
563. Каверин В. Эпилог. М.: Моск. рабочий, 1989. С. 379–380, 385, 401.
564. Медведев Ф. Золотые плоды одиночества?..: Один из трех разговоров с Натали Саррот // Кн. обозрение. 1990. 5 янв. С. 9.
565. «Снова вспомнил Ленинград…»: Письма Ю. Казакова / Публ. И. Кузьмичева // Звезда. 1990. № 1. С. 162–177.
566. Мотов В. Заметки блокадного жителя // Кадры приборостроения. 1990. 8 февр. С. 3.
567. Ставицкая Н. «Не из игривых правдолюбцев»: [О В. Конецком и Ю. Казакове] // Трезвость и культура. 1990. № 2. С. 24—26. (Точка зрения).
568. Чечулин А. Записки конформиста, не дожившего до пенсии // Киносценарии. 1990. № 4. С. 158–159. (Мемуары).
569. Губин Л. Ленинград: поворот в судьбе // Огонек. 1990. 9–16 июня. С. 13.
570. Маслов В. С чем уходим на каникулы // Поляр. правда. 1990. 21 июня. С. 4.
571. «Есть такая книга»: Сборник «Автограф-89» // Кн. обозрение. 1990. 3 авг. С. 1.
572. Лакшин В. Робкие мужчины // Лакшин В. Пути журнальные: Из литературной полемики 60-х годов. М.: Сов. писатель, 1990. С. 334–342.
573. Узилевский А. Путевой портрет с морским пейзажем // Узилевский А. Дом книги: записки издателя. Л.: Сов. писатель, 1990. С. 396–415.
574. У последней черты / Последнее интервью В. Пикуля брал В. Кондрияненко // Комс. правда. 1991. 19 февр. С. 6.; То же. — Загл.: «Не надо было начинать с рубки виноградной лозы». Полярка. 1994. 1 нояб. С. 5.
575. Баранцев Р. «Благо провидения» // Ленингр. университет. 1991. 22 марта. С. 9.
576. Горбовский Г. Остывшие следы: Записки литератора // Звезда. 1991. № 6. С. 114–119.; То же. — Л.: Лениздат, 1991. С. 304–313.
577. Захарова Л. Последний день Помпеева, который уходит, хлопнув дверью, или Мятеж в издательстве «Советский писатель» // Литератор. 1991. Сент. № 37 (91). С. 7.
578. Солнцев Р. Не «альтернативный», а другой: [Каким быть Союзу писателей?] // Лит. газ. 1991. 6 нояб. С. 2.
579. Рущин Д. Виктор Конецкий: Как мэру обращаться с женой: [О встрече с писателем в Доме журналистов] // Вести. 1991. 20 дек. С. 2. (Ракурс).
580. Василий Аксенов: «Я вам не крепостной Альберта Беляева!..» / Беседу с писателем вел Е. Степанов // Подмосков. известия. 1991. 28 дек. С. 4. (Встречи для вас).
581. Компромат: Василий Аксенов: Писатель Виктор Конецкий часто линяет // Коммерсант. 1991. 30 дек. — 1992. 6 янв. С. 31.
582. Федякин С. Стилистическая метаморфоза Виктора Конецкого // Рус. речь. 1992. № 2. С. 20–25. (Язык художественной литературы).
583. Булах К. Полный вперед!: Воспоминания о друге и флотской молодости // Звезда. 1992. № 5–6. С. 30–58.
584. Адамович А. Пацифизм шестидесятников // Моск. комсомолец. 1992. 14 окт. С. 3.
585. Ильина Н. Агата Кристи на отечественном литературном фоне // Иностр. лит. 1992. № 11–12. С. 304.
586. Кузьмичев И. Польза географии для искусства жизни. Виктор Конецкий // Кузьмичев И. Мечтатели и странники: Лит. портреты. Л., Сов. писатель, 1992. С. 273–290.
587. Ильина Н. Встреча в Сокольниках // Лит. газ. 1993. 13 янв. С. 4–5.; То же. — Знамя. 1993. № 11. С. 82–88.
588. Топоров В. Соревнование по бегу трусцой: Итоги лит. сезона // Смена. 1993. 20 мая. С. 6. (Литературная рубка).
589. Топоров В. Вскрытие урны показало: [Об участии писателей в референдуме] // Петерб. литератор. 1993. № 6. С. 1.
590. Долматовский Е. От соцреализма до псевдолитературы: не мешало бы разобраться, кто у кого был на содержании… // Лит. газ. 1993. 28 июля. С. 4. (Полемика).
591. Масловская А. Вместе с Пикулем // Мор. газ. 1993. 7 авг. С. 16.
592. Городницкий А. Бульварное кольцо // Городницкий А. След в океане. Петрозаводск, Карелия, 1993. С. 253–254, 298.
593. Довлатов С. Соло на ундервуде // Довлатов С. Собрание прозы. Т. 2. СПб.: Лимбус-пресс, 1993. С. 38.
594. Борисов С. Семь футов под килем: Несколько давних мгновений из жизни В. Конецкого // Простор. 1994. № 1. С. 248–252.
595. Алекаева Г. Пора писать детективы? // Веч. Петербург. 1994. 22 февр. С.1. ( С.-Петерб. курьер ).
596. Перельман В. Покинутая Россия: Гл. из кн. // Рос. вести. 1994. 10 марта. С. 4. (Наследие).
597. Воейков С. У русского воинства снова будет небесный покровитель // Кр. звезда. 1994. 16 апр. С. 1. (Из Санкт-Петербурга).
598. Иванов А. Влюбленный в море: К 65-летию Виктора Конецкого // Телевидение. Радиовещание. 1994. 3–9 июня. С. 4.
599. Лукашевич В. «Энергия заблуждения» Виктора Конецкого // Кр. звезда. 1994. 4 июня. С. 3. (Имена и судьбы).
600. Тырса С. Вы не читали Конецкого? // Флаг Родины. 1994. 4 июня. С. 4.
601. Дойнович Р. Морские сны морского волка: О 65-летии В. Конецкого // Россия. 1994. 14 июня. С. 2. (Юбилей).
602. Валентин Ежов: «В пустыне я никогда не был» / Беседу вел Л. Плешаков // Сегодня. 1994. 21 июня. С. 9. (Мнения).
603. Северов В., Солнышков Ю. Военно-морским «подготам» — полвека // Кр. звезда. 1994. 25 июня. С. 1. (Из Санкт-Петербурга).
604. Отмечены государством: [О гос. стипендии на 1994 г.] // Невское время. 1994. 6 июля. С. 1.
605. Марина Кудимова, Александр Иванченко: Три года мы им снились…: С комприветом из Зазеркалья!: [О легитимности Конфедерации СП России] // Независим. газ. 1994. 6 авг. С. 2. (Новости).
606. Соколов В. Так что же с нами происходит?: Размышления писателя // Лит. газ. 1994. 7 дек. С. 3.
607. Кулакова Т. Создается мужской элитный клуб: [О клубе моряков-подводников] // С.-Петерб. Д. О. 1994. 15–23 дек. С. 2.
608. Зоя Богуславская: «Мне легче перевоплощаться в моих антиподов» / Беседу с писателем вел А. Щуплов // Кн. обозрение. 1995. 17 янв. С. 11.
609. Лукоянов Н. Моя книжная полка: из жизни книголюба // Кн. обозрение. 1995. 7 марта. С. 14.
610. Гавриленко А. Была бы польза флоту!: [Интервью с М. Ненашевым] // Кр. звезда. 1995. 19 апр. С. 3.
611. Смищенко В. Морской вечер в Кремле: [О вечере, посвященном 300-летнему юбилею Рос. флота] // Моск. правда. 1995. 20 апр. С. 1.
612. [Фотопортрет В. Конецкого] // Нева. 1995. № 4. Вкл. между с. 96–97.
613. Петрова Е. Неизвестная премьера Алексея Германа // Час пик. 1995. 14 июня. С. 9.
614. Серегин А. М. Аникушин: «Я памятник ему воздвиг…»: [О конкурсе на памятник к 300-летию Рос. флота] // Огонек. 1995. Окт. № 42. С. 31.
615. «Русская культура будет жива и в Эстонии, и этим Эстония поможет России…» — считает академик Дмитрий Лихачев / Беседу вела Л. Полякова // Эстония. 1995. 11 нояб. С. 1–2. (Встречи для вас). Здесь: Д. С. Лихачев о В. Конецком.
616. Молоствов М. На старости я сызнова живу: исповедь человека, который был и будет социалистом // Куранты. 1995. 23 нояб. С. 4. (О времени и о себе).
617. Топоров В. «Антибукер»: новое поколение выбирает независимость // Смена. 1995. 8 дек. С. 12.
618. Акимов В. Сто лет русской литературы: От Серебряного века до наших дней. СПб., 1995. С. 8, 33, 141, 190, 201, 319, 372.
619. Жирмунская Т. Мы — счастливые люди. М.: Латмэс, 1995. С. 207.
620. Пикуль А. Наш гость Виктор Конецкий // Пикуль А. Валентин Пикуль. М.: Голос, 1995. С. 78–82, 336–337, 355.
621. Штокман И. Жизнь на миру. М., 1995.
622. Немзер А. Знамя № 1 // Сегодня. 1996. 18 янв. С. 10. (Искусство. Журналы).
623. Басинский П. Еще о кулинарии: Проза на стр. янв. номеров «Юности», «Москвы», «Октября» и «Нашего современника» // Лит. газ. 1996. 28 февр. С. 4.
624. Блинов Б. Мой город // Мурман. берег. 1996. № 3. С. 34–35.
625. «Твой верный товарищ Белла…» / Беседу с поэтом вела О. Кучкина // Комс. правда. 1997. 7 марта. С. 6.
626. Топоров В. Гибель Нагибина // Постскриптум. 1996. Вып. 3 (5). С. 266–267.
627. Ефимович Н. Блеск и нищета Маргариты Назаровой // Комс. правда. 1996. 26 марта. С. 1, 8.
628. Александрова О. Юноши в подводники не рвутся // Невское время. 1996. 9 апр. С. 2.
629. Новиков В. Незнание — сила? // Лит. газ. 1996. 10 апр. С. 6.
630. Киселева Е. Писатели идут в книгоиздатели // Бизнес-шанс. 1996. 11 апр. С. 14.
631. Питерские звезды наедине с главным «Пионером»: [Питерская интеллигенция в диалоге с А. Собчаком] // Смена. 1996. 13 мая. С. 3.
632. [Виктору Конецкому будет вручена премия ПЕН-клуба «За гражданскую и творческую смелость»] // Комс. правда. 1996. 6 июня. С. 1.
633. Коц И. Люди, собаки и крупы, которые нас удивили: [О награждении В. Конецкого премией ПЕН-клуба] // Комс. правда. 1996. 6 июня. С. 2.
634. Путренко Т. «Северная Пальмира» — 96 // Лит. газ. 1996. 19 июня. С. 2. (Такова лит. жизнь).
635. Александрова О. Тем, кому дорога романтика моря: [О деятельности общ. Совета «300 лет Рос. флоту»] // Невское время. 1996. 10 июля. С. 2.
636. Вслед за Кушнером — Битов: О премии «Северная Пальмира» // Новая Сибирь – Молодая Сибирь. 1996. 23 авг.
637. Рыков С. Чтобы быть настоящим моряком, надо остаться навсегда мальчишкой // Комс. правда. 1996. 27 авг. С. 2.
638. Золотов А. Раскинулось море широко… или Несколько строчек о морском путешествии в наши дни // Лит. газ. 1996. 2 сент. С. 14.
639. Валентин Распутин: «Мы пережили перестройку, и нам есть еще что сказать…» / Беседу вел В. Каркавцев // Комс. правда. 1996. 25 сент. С. 3. (Откровенно из первых рук).
640. Семенов Г. Убегающий от печали // Новый мир. 1996. № 9. С. 145. 
641. «Мансарда». Выпуск первый // АиФ-СПб. 1996. Окт. № 39. С. 2.
642. Топоров В. С вечностью в запасе: [О лит.-худож. журнале «Мансарда»] // Независ. газ. 1996. 6 нояб. С. 7. (Сюжет).
643. Илья Штемлер: «От бульварной литературы ума не наберешься» / Беседу вел О. Починюк // Кр. звезда. 1996. 19 нояб. С. 4. (Званый гость).
644. Путренко Т. Гордость Санкт-Петербурга: [О презентации книг Д. С. Лихачева, выпущенных издательством «Блиц»] // Лит. газ. 1996. 27 нояб. С. 6.
645. [Из коллекции старинных документов Виктора Конецкого] // Комс. правда. 1996. 1 дек. С. 6.
646. Юмор ничем не убьешь: [В. Биллевич о природе юмора]// Комс. правда. 1996. 6 дек. С. 11.
647. Крышталь А. Новоселье подводников // Кр. звезда. 1996. 20 дек. С. 2.
648. Золотые перья 6-го этажа: [В канун Нового года в «Комсомолке» подведены итоги творческого редакционного соревнования]// Комс. правда. 1996. 31 дек. С. 4. Подп.: Твоя «Комсомолка».
649. Нагибин Ю. Дневник. М.: Кн. сад, 1996. С. 171, 282, 369, 491.
650. Дружинин Б. [О В. Конецком] // Кают-компания. 1997. № 1. С. 4–11.
651. Белоусова Т. Козлы отпущения: [Почему при ликвидации в 1992 году Комитет по Ленин. и Гос. премиям в области лит., искусства и архитектуры закрыл для исследователей все свои документы?] // Совершенно секретно. 1997. Февр. № 7 (98 ). С. 14–15.
652. Виктор Конецкий попался в компьютерные сети: [В. Конецкому вручен подарок «КП»] // Комс. правда. 1997. 12 февр. С. 1. (Поздравляем).
653. Островский А. В ледовом плену: [О проблемах предприятия «Владморпасс»] // Владивосток. 1997. 12 февр. С. 5.
654. Кучкина О. Что я показываю: [Передача о Б. Ахмадулиной] // Антенна. 1997. 3 марта. С. 4.
655. Топоров В. Игра в классики: От премии к премии // Час пик. 1997. 5 марта. С. 14.
656. Абрамова Д. На подмостках: [Передача о Б. Ахмадулиной]// Веч. Москва. 1997. 14 марта. С. 7.
657. [Наш дайджест]: [О защите офицеров ВМФ от произвола милиции] // Кр. звезда. 1997. 26 марта. С. 1.
658. Луканин М. Однажды в кают-компании…: Истории из устного мор. фольклора // Кр. звезда. 1997. 1 апр. С. 4. (1 апреля — день шуток, улыбок и розыгрышей).
659. Белла Ахмадулина: «Но нежности моей закаменелость мешает слушать мне, как их корят…»: Неюбилейные мысли поэта о своих друзьях, дружестве и других материях, которые не продаются // Комс. правда. 1997. 2 апр. С. 4.
660. Валя, которого мы любили: [О В. Каркавцеве] // Комс. правда. 1997. 4 апр. С. 2.
661. Зеленая лампа на набережной Макарова: [Об открытии Центра совр. лит. и кн.] // Известия. 1997. 30 мая. С. 6.
662. Михайлова Н. Русский ПЕН-клуб: [О кн. серии «Русский ПЕН-клуб»]// Питерbоок плюс. 1997. № 5 (24). С. 2.
663. Виктор Рыбин: «Популярность — тоже капитал!» / Беседу с исполнителем вел Е. Степанов // Крестьян. Россия. 1997. 2 июня. С. 16. (Кумиры).
664. Коц И. Люди, которые нас удивили: [С днем рождения] // Комс. правда. 1997. 6 июня. С. 2.
665. Люди, о которых говорили // Владивосток. 1997. 28 июня. С. 12. (Мир за неделю). 
666. Медведев Ф. Плоды одиночества Натали Саррот // Веч. клуб. 1997. 10 июля. С. 15 д. (Великие старухи).
667. Симашко М. А бежал ли казах?: По поводу интервью с Р. Джангужиным // Лит. газ. 1997. 16 июля. С. 13.
668. Русанин И. Прощай, «Воин»! // Моск. новости. 1997. 20–27 июля. С. 24.
669. Русанин И. Нужно ли знать военному журналисту обязанности дежурного по конюшне? // Лит. газ. 1997. 23 июля. С. 16.
670. Брянцюс В. Почти вся морская романтика: [Что такое «морская романтика»] // Клайпеда. 1997. 25 июля. С. 18–19.
671.Гороскоп друидов // Мурман. вестник. 1997. 10 сент. С. 12. (Астрология).
672. Крикунов К. Виктор Конецкий: «Судьба играет с человеком, а…»: [О вечере В. Конецкого в Центре совр. кн. и лит.] // Известия. 1997. 31 окт. С. 5.
673. Хроника литературной жизни Петербурга // Лит. жизнь. 1997. Вып. 2. Окт. С.2.
674. Михайлов А. Виктор Конецкий глаз никому не выбил: [О вечере, посвященном 40-летию со дня выхода первой книги В. Конецкого] // Смена. 1997. 28 окт. С. 2.
675. Михайлов А. Долгий рейс: [О вечере, посвященном 40-летию выхода первой книги В. Конецкого] // Веч. Петербург. 1997. 3 нояб. С. 4.
676. Курбатов В. «Не заменив России»: Об обществе и литературе // Лит. газ. 1997. 12 нояб. С. 10. (Точка зрения).
677. Фоняков И. Книга снова встречается с читателем: [Об издательстве «Блиц»] // С.-Петерб. ведомости. 1997. 4 дек. С. 7.
678. Фоняков И. Дом книги открыт для читателя // С.-Петерб. ведомости. 1997. 17 дек. С. 5.
679. Сметанникова А. Виктор Конецкий: «Макаревича я бы убил не задумываясь и после этого заснул бы без снотворного…»: [О вечере В. Конецкого в Центре совр. кн. и лит.] // Калейдоскоп. 1997. № 45-п. С. 6.
680. Загускин Н. Что с чего начинается и чем кончается, или Как мы снимали Виктора Конецкого. Перископ-калейдоскоп. Вып. 2. СПб., 1997. С. 84–85.
681. Рыбаков А. Роман-воспоминание. М.: Вагриус, 1997. С. 288, 321.
682. Павлов О. Метафизика русской прозы: Вопр. лит. безвременья // Октябрь. 1998. № 1. С. 174.
683. Глинка М. Человек на коленях // Нева. 1989. № 3. С. 154.
684. Христофоров В. Фингал северного сияния // Мир Севера. 1998. № 3. С. 56.
685. Урес А. Двухстоличный пресс-экспресс: [О новом журнале «Две столицы»] // Невское время. 1998. 13 марта. С. 6. (В журнальном зале).
686. Курбатов В. Эй, на Петроградской: Из пожелтевших тетрадей // Лит. Россия. 1998. 20 марта. С. 8–9.; То же. — Мир Севера. 1998. № 4. С. 85–88. (Разбитое зеркало).
687. Питерский круг: [Беседа А. Каллас с А. Житинским]// Радуга. 1998. № 4. С. 95.
688. Вольтская Т. О премии, о вере и о свободе: [О премии «Северная Пальмира»] // Невское время. 1998. 11 апр. С. 3. (Нравы).
689. За литературу — единую и неделимую! / Беседу с Д. Каралисом  вел А. Урес) // Невское время. 1998. 16 апр. С. 1. (Из первых рук).
690. «Если уж плыть за премией, то только за Нобелевской: [О премии «Северная Пальмира»] / Беседа Е. Елагиной с писателем А. Столяровым // Лит. газ. 1998. 22 апр. С. 10.
691. Дудченко В. Флотский хирург не теряется даже в песках Аравии: [К 70-летию А. Д. Слобожанкина] // С.-Петерб. ведомости. 1998. 19 мая. С. 3.
692. Новый свет «Рубежа»: [Вышел в свет № 3 тихоокеанского альманаха «Рубеж»] // Владивосток. 1998. 28 мая. С. 10. Подп.: Отдел новостей «В».
693. Вольтская Т. «Северная Пальмира» близится к финалу // Невское время. 1998. 4 июня. С. 2.
694. Топоров В. А мы играем не из-за денег: [О премии «Северная Пальмира»] // Петерб. час пик. 1998. 10 июня. С. 15.
695. Вольтская Т. «Петербург — это мы!»: [О премии «Северная Пальмира»] // Невское время. 1998. 11 июня. С. 4. (Премия).
696. Вручены литературные премии «Северная Пальмира» // Коммерсантъ-daily. 1996. 13 июня. С. 13.
697. Пурин А. «Северная Пальмира» — 98 // Лит. газ. 1998. 17 июня. С. 9.
698. Черникин Н. «Мы сами шли в свой плен»: О судьбе моряков, интернированных в 1941 году // Трибуна. 1998. 19 июня. С. 5.; То же. — Загл.: Черкашин Н. Была суббота, 21 июня 1941 года…: Неизвестные страницы войны в рассказах интернированных моряков // Век. 2002. 14 июня. С. 10.
699. Краюхин С. Дом книги нужен Питеру не меньше Русского музея // Известия. 1998. 8 июля. С. 7.
700. Память моряков, память сердца: [Беседа с предс. Комитета по восстановлению храма Спас-на-Водах В. Бельковым] // С.-Петерб. ведомости. 1998. 10 июля. С. 5.
701. Герман А. Баню бы на площадь Пролетарской диктатуры: [Об отношении режиссера к наградам] // Общ. газ. 1998. 16–22 июля. С. 10. (Злоба дня).
702. Однажды Алексея Германа лягнула лошадь / Беседу с А. Германом вела О. Кучкина // Комс. правда. 1998. 22 июля. С. 4.
703. Машара Д. Век мой, зверь мой, кто сумеет заглянуть в твои зрачки?: [100 лучших русскоязычных книг ХХ века по версии экспертов БДГ] // Белорус. деловая газ. 1998. 6 авг. С. 23. (Мнение).
704. Краюхин С. Питерский ПЕН-клуб учредил новую премию: [О премии «Честь и достоинство»] // Известия. 1998. 12 авг. С. 5.
705. Август Я. Писатели разберутся с Россией: Будет ли цензура в ХХI веке?: [О деятельности рос. ПЕН-клуба] // Моск. комсомолец. 1998. 18 авг. С. 3.
706. Как я играл в кошки-мышки с тигрицей Багирой / Беседа О. Сердобольского с актером Ю. Свириным // С.-Петерб. ведомости. 1998. 18 сент. С. 5. (Автограф в антракте).
707. Владимир Кунин: «Летчики мне говорили: “Зря ты рассекретил «ликер-шасси»”» / Беседу с писателем вела М. Шатерникова // Веч. клуб. М., 1998. 15 окт. С. 14.
708. Марченко В. Книга жизни: [О встрече будущих воен. врачей с писателем] // Воен. врач. 1998. 31 окт. С. 7. (Лит.-худ. объединение ACADEMIA; Вып. 19).
709. Алексеева Е. Да-да-нет-да // С.-Петерб. ведомости. 1998. 17 нояб. С. 3. (Переключая каналы).
710. Дудченко В. Герои американского триллера — российские подводники: [О презентации кн. «Враждебные воды»] // С.-Петерб. ведомости. 1998. 28 нояб. С. 4.
711. Курбатов Ю. Годы и мили Виктора Конецкого // Тамож. газ. 1998. № 11. С. 27. (Встречи).
712. Вознесенский А. На виртуальном ветру. М.: Вагриус, 1998. С. 266.
713. Высшее военно-морское училище подводного плавания имени Ленинского комсомола. СПб.: Гангут, 1998. С. 187.
714. Муру Н. Гибель и подъем линкора «Новороссийск». СПб.: Судостроение, 1998. С. 372–373.
715. Штемлер И. Звонок в пустую квартиру. СПб.: Блиц, 1998. С. 109, 256–259.
716. Слово пробивает себе дорогу: Сб. стат. и док. о А. И. Солженицыне. 1962–1974. М.: Рус. путь, 1998. С. 220–221, 251.
717. Топоров В. Короли и капуста питерского ПЕН-клуба: Премия от премии далеко падает // Смена. 1999. 15 янв. С. 5. (Дневник литератора).
718. Шубинский В. Список кораблей: [Лит. премии 1998 года] // Петерб. час пик. 1999. 20 янв. № 2. С. 15.
719. Котиков М. Самоучитель игры в казаки-разбойники // Нов. газ. 1999. 25–31 янв. С. 3.
720. Г. Данелия: Не горюйте! / Беседу вела Т. Харламова // Трибуна. 1999. 3 февр. С. 4.
721. Сухая С. Синдром полярного напряжения: [О сохранении здравоохранения северных регионов] // Труд. 1999. 17 февр. С. 1–2. (Бьем тревогу !)
722. Костров В. Музыкальный капитан: О С. А. Колбасьеве // Судоходство. 1999. 1 марта. С. 10.
723. Семенко С. Пролагая по морю путь // Рус. почтальон. 1999. 1 марта. С. 3.
724. Виктору Конецкому 70 лет // ПИТЕРbook. 1999. № 4. С. 3.
725. Крюгер Ф. Полный дефолт: [О новинках литературы] // Известия. 1999. 3 апр. С. 5. (Книги от Федора Крюгера).
726. Бельдинский И. Легко ли публично исповедаться?: [Мотивы и история создания кн. «Автобиографии современников»] // Кн. обозрение. 1999. 6 апр. С. 22.
727. Курчаткин А. Писатель и «крыша»: Диктат рынка оказался не менее суров, чем диктат партии // Лит. газ. 1999. 7 апр. С. 10.
728. Бузни Д. Легко ли быть писателем?.. // Лит. курьер. 1999. Май. № 1. С. 1.
729. [Поздравление В. Конецкому с 70-летним юбилеем] // Лит. курьер. 1999. Май. № 1. С. 2.
730. Мухин А. С «Авроры» — во Францию // Невское время. 1999. 18 мая. С. 2.
731. Сергей Захаров: «Важнее всего душевный покой» / Беседу с исполнителем вела Е. Петрова // АиФ. 1999. Май. № 20. С. 2. (30 лет на эстраде).
732. Гавриленко А. В интересах морского просвещения: [О Движении поддержки флота] // Кр. звезда. 1999. 22 мая. С. 3.
733. Дни рождения на будущей неделе // Труд. 1999. 29 мая. С. 6.; То же. — 2001. 2 июня. С. 6.
734. Вергелис П. Юбиляр был завален цветами: [О праздновании 70-летнего юбилея на крейсере «Аврора»] // Мор. газ. 1999. Июнь. С. 2.
735. [Виктору Конецкому — 70 лет: Поздравление писателю] // Капитан. 1999. № 6. С. 4.
736. Рубашкин А. Капитан дальнего плавания: [К 70-летию Виктора Конецкого] // ПИТЕРbook плюс. 1999. № 6. С. 16: портр. (Юбилеи).
737. Календарь «НВ» // Наше время. Ростов-на-Дону. 1999. 3 июня. С. 4.
738. Кошелев Я. Памятные даты с 3 по 9 июня // Наш вариант. Киров. 1999. 3 июня. С. 4. (Дела. Листая календарь).
739. Воскресенье: Виктору Конецкому тоже пофартило! 70!: Стих. поздравление // Неделя. 1999. 3–9 июня. С. 13. (Будет).
740. Коц И. Море Виктора Конецкого, похожее на нас // Комс. правда. 1999. 3 июня. С. 13.
741. Дудченко В. Любимый писатель, и не только моряков: 6 июня исполняется 70 лет В. В. Конецкому // С.-Петерб. ведомости. 1999. 4 июня. С. 2.
742. Сегодня — двойной юбилей: [О 70-летии В. Конецкого] // Коммерсантъ-daily. 1999. 5 июня. С. 13.
743. Хоршева Т. Виктор Конецкий: «Буду служить вам дальше, пока живой»: [В ПЕН-клубе отметили 70-летие В. Конецкого] // Невское время. 1999. 5 июня. С. 2. (Поздравляем!).
744. Черкашин Н. Гамлет после вахты: Флагману российской маринистики В. В. Конецкому — 70 лет // Рос. газ. 1999. 5 июня. С. 2.
745. Королева И. Капитану дальнего плавания…: [О праздновании 70-летнего юбилея В. Конецкого в ПЕН-клубе] // Вести. 1999. 8 июня. С. 3.
746. Один день с Пушкиным // Петерб. час пик. Спец. вып. 1999. 8 июня. С. 1.
747. Чулаки М. Талант и правда, злость и доброта: Виктору Конецкому — 70 лет // Веч. Петербург. 1999. 8 июня. С. 1. (День рождения).
748. Петрова Е. Конецкий становится все задиристее // АиФ. 1999. 9 июня. № 23. С. 9. (Юбилей).
749. Современное меценатство: надежды и реальность: [Материалы дискуссии подг. Г. Елин] // Знамя. 1999. № 7. С. 171.
750. Черкашин Н. Дельфин… с кортиком: [О клубе моряков-подводников] // Рос. газ. 1999. 31 июля. С. 8. (Визитная карточка).
751. Бондаренко И. Книги уходят в сельские библиотеки // Смена. 1999. 10 авг. С. 2.
752. Лебедева В. Примите в подарок книгу: [О сборе книг для сельских библиотек] // С.-Петерб. ведомости. 1999. 10 авг. С. 1.
753. Мезенцев А. От «Морских рассказов» Маруси Климовой укачивает // Смена. 1999. 10 авг. С. 2.
754. Лобанова З. Алексей Герман просил не уходить, если будет неинтересно // Комс. правда. 1999. 1 сент. С. 2. (После премьеры).
755. Кожемякин В. Член самурая: [О к/ф А. Германа «Хрусталев, машину!»] // МК в Питере. 1999. 9 сент. С. 15. (Фильмы, о которых спорят).
756. Князьков С., Воейков С., Устинов Е. Далеко, однако… // Кр. звезда. 1999. 23 сент. С. 2.
757. Муртазаев А. Народ, похожий на людей, в стране, похожей на Россию: [О проблемах войны на Кавказе] // Нов. газ. 1999. 27 сент.—3 окт. С. 11.
758. Арьев А. О сверчках и скунсах: Печальная история о том, как скандалист Топоров невзлюбил журнал «Звезда» и всех остальных на свете // НГ-Кулиса. 1999. 30 окт. С. 15. (Журналы. Альманахи).
759. Бедеров И., Смирнов К. Дорога жизни или дорога никуда? // Нов. газ. 1999. 22–28 нояб. С. 15.
760. Измайлов А. Референт // Лит. курьер. 1999. Нояб. С. 8.; То же. — СПб.: Скрипториум, 2000. С. 56–57.
761. Голынская-Тайнович З. Два капитана // Голынская-Тайнович З. Дорога против ветра. М.: Фолис, 1999. С. 66–67, 217.
762. Каралис Д. Автопортрет: Извлечения из дневников 1981–1992 гг. СПб.: Геликон Плюс, 1999. С. 15, 38–39, 40, 45, 93, 128, 131–132, 137–138, 141, 153, 185, 187, 242, 258, 290, 374.
763. Костев Г. Военно-морской флот страны. 1945–1995. Взлеты и падения. СПб.: Наука, 1999. С. 460.
764. Лазарев Л. Шестой этаж, или Перебирая наши даты…: Кн. воспоминаний. М.: Кн. сад, 1999. С. 209, 307.
765. Нечаев В. Довлатов и литературная ситуация в Питере 60-х и в 70-е годы // Сергей Довлатов: Творчество, личность, судьба / Сост. А. Арьев. СПб.: Звезда, 1999. С. 150–157.
766. Чуликанов В., Чугунов А. «Жене Веронике — за все, за все…» Валентин Пикуль. М.: Анко, 1999. С. 30, 32–34.
767. Виноградов П. Хроники застывшего времени: О книге Д. Каралиса «Автопортрет» // С.-Петерб. ведомости. 2000. 27 янв. С. 7.
768. Напишешь гениальное — оставь на проходной: Публичные дебаты // Лит. газ. 2000. 8–14 марта. С. 14.
769. Открытым текстом: [О презентации книг издательства «Текст» в Центре современ. книги и лит.] // Веч. Петербург. Этажерка. 2000. 31 марта.
770. Ильина Н. Из последней папки: Записи разных лет (1957–1993) // Октябрь. 2000. № 4. С. 120. (Воспоминания. Документы).
771. «Текст» привез книги и приехал за новыми текстами // Лит. курьер. 2000. Апр. С. 1.
772. Авдеева Т. Диктатура моря: [О лоцмане А. К. Смирнове] // Транспорт России. 2000. 10 апр.
773. Новик Д. «Неве» исполнилось 45. Новые «толстые» не появятся: [Беседа с Б. Никольским] // Известия. 2000. 14 апр. С. 12. (Новости из Санкт-Петербурга).
774. Никольский Б. «Нева» — между прошлым и будущим // Невское время. 2000. 15 апр. С. 3.
775. Награды России: О награждении орденом «За заслуги перед Отечеством» 4-й степени // С.-Петерб. ведомости. 2000. 18 апр. С. 2.; То же. — Веч. Петербург. 2000. 18 апр. С. 1; То же. — Культура. 2000. 11–17 мая. С. 5.
776. Кудрявцев Д. Журнал «Нева» живет по законам чучхе // Смена. 2000. 20 апр. С. 4. (Юбилей).
777. Нас порадовало: [О награждении граждан С.-Петербурга] // МК в Питере. 2000. 20–27 апр. С. 2.
778. Андрющенко Н. Дела давно минувших дней // Мурман. берег. 1999. № 5. С. 305–315.
779. Браницкая С. Человек толпы в ближайшем круге: [Беседа с секретарем Совета госбезопасности России С. Ивановым] // Деловые люди. 2000. Май. № 110.
780. Крыщук Н. Проза поведения, поэзия неведения // Первое сентября. 2000. 20 мая. С. 5. (Я читаю).
781. Ерошок З. Арифметика Даля // Нов. газ. 2000. 25 мая. С. 16.
782. Виктору Конецкому — 71 // Лит. курьер. 2000. Июнь. № 6 (11). С. 1.
783. Каралис Д. Родная душа // Лит. курьер. 2000. Июнь. № 6 (11). С. 2, 5: портр.
784. Календарь недели: Экстра-пресс // Веч. клуб. 2000. 2 июня. С. 16.
785. Дни рождения на будущей неделе // Труд. 2000. 3 июня. С. 6. (Наш календарь).
786. Басилашвили О., Штемлер И. [Поздравление к дню рождения В. Конецкого]: [ Кр. биогр. справка] // Дело. 2000. 5 июня. С. 7. (VIP-рождения).
787. Никонычев Ю. Кто переплывет Лету? Русская проза на сломе тысячелетий // Кн. обозрение. 2000. 5 июня. С. 8.
788. Семь малоизвестных фактов из жизни Сергея Иванова // Комс. правда. 2000. 8 июня. С. 9.
789. Не ходите, девки, замуж. За Ди Каприо // Тайный советник. 2000. 15 июня. С. 27.
790. Пикуль А. Здравствуй, еще один «Валентин Пикуль»! // Панорама Латвии. 2000. 15 июня. С. 6.
791. Боровиков С. Степени узнавания: В русском жанре — 17 // Знамя. 2000. № 7. С. 213.
792. Севрюков Д. Пленки не горят: [О В. П. Некрасове] // Трибуна. 2000. 18 июля. С. 3.
793. Фоняков И. У писателей все еще есть читатели: Путешествие по России началось со старинного Тихвина // С.-Петерб. ведомости. 2000. 20 июля. С. 3.
794. Анатолий Азольский: «Советский электромонтер должен знать все!» / Беседа с писателем Е. Лесина // Кн. обозрение. 2000. 31 июля. С. 5.
795. Во тьме и холоде 116 подводников ждут спасения // Веч. Новосибирск. 2000. 17 авг. Без подп.
796. Сотвори себе кумира: [О премии «Люди нашего города»] // Метро. 2000. 23 авг. С. 4.
797. Рост Ю. Данелия, не горюй // Общ. газ. 2000. 24 авг. С. 16.
798. Сидоренко М., Сиривля Н. Данелия не верит в сказки // Веч. Москва. 2000. 24 авг. С. 6.
799. Гудаирова А. Кавказец с Чистых прудов: [О Г. Н. Данелия] // Рос. газ. 2000. 25 авг. С. 24.
800. Черкашина М. Двенадцать ножей короля смеха: [Об А. Т. Аверченко] // Рос. газ. 2000. 25 авг. С. 26.
801. Довлатов С. Девять писем к Тамаре Уржумовой // Звезда. 2000. № 8. С. 141.
802. Городницкий А. Важней мундиров и эполет: [Из воспоминаний о Малеевке] // Москва. 2000. 7 сент. С. 6.; То же. — Загл.: Малеевка — заветное слово // Веч. Москва. 2000. 7 сент. С. 8.
803. Рыжов С. «И задумался о чем-то сероглазый Магадан…»: [О Г. Халатове и В. Конецком] // Веч. Магадан. 2000. 8 сент. С. 6.
804. Шохина В. Повести смутного времени: [О творчестве А. Покровского] // НГ-Кулиса. 2000. 8 сент. С. 9.
805. Правда и ложь о трагедии «Курска» // Парламент. газ. 2000. 16 сент. С. 4.
806. Надо ли тревожить подводников // Веч. Новосибирск. 2000. 19 сент. С. 2.
807. Хроника трагедии и лжи: [О кн. «Тайны гибели подлодки “Курск”»] // Известия. 2000. 20 сент. С. 8.; То же. — Трибуна. 2000. 20 сент. С. 2.
808. Голованов Я. Заметки нашего современника: Из записных кн. // Комс. правда. 2000. 21 сент. С. 21–22.
809. Коц И. Почему президент сказал: «ПОДНИМАТЬ!»: [О подъеме фрагментов АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2000. 21 сент. С. 2.
810. Новик Д. Поправка номер шесть: [О протесте писателей против поправки губернатора к закону об арендной плате] // Известия. 2000. 26 сент. С. 8.
811. Олигархов опять пугают // Веч. Новосибирск. 2000. 26 сент. С. 1. (Неделя в зеркале прессы).
812. Жукова С. Будет книга об Анне Щетининой // Владивосток. 2000. 29 сент. С. 2.
813. Детство начинается с Голявкина / Беседу с писателем вела М. Кряжева // Время СПб. 2000. Сент.—окт. № 9 (28). С. 32–33.
814. Андрей Битов: Последний памятник тысячелетия — зайцу / Беседу с писателем записала А. Саед-Шах // Нов. газ. 2000. 9–15 окт. С. 14–15.
815. За Доброй Надеждой: [Об издании собр. соч. В. Конецкого] // Лит. Россия. 2000. 13 окт. С. 7 (Из почты гл. редактора); То же. — Загл.: Приглашаем к сотрудничеству // Вестник Волго-Балта. 2000. Нояб. С. 4.
816. Дятлов А. Вместо «Курска» кому-то очень хочется поднять свой престиж // Комс. правда. 2000. 19 окт. С. 3.
817. Гаврилина С. Октябрьские шторма: [О гибели «Курска»] // Невское время. 2000. 24 окт. С. 1.
818. Поросков Н. Секретарь Совета безопасности РФ Сергей Иванов: «Создавать “министерство правды” мы не планируем» // Век. 2000. 3 нояб. С. 2..; То же. — Веч. Москва. 2000. 3 нояб. С. 9.
819. Петербург. 1968–1973 годы. Опыт реконструкции // Тайный советник. 2000. 13 нояб. С. 44–47.
820. Логинов М. «Никто не забыт…» А в моей семье?: [О гибели АПЛ «Курск»] // Невское время. 2000. 25 нояб. С. 3. (Ложа прессы).
821. Кашма В., Земляной С. «В черном ящике»: Наброски к полит. портрету С. Иванова // НГ-Фигуры и лица. Москва. 2000. 30 нояб. С. 11.
822. Матросов А. «Не строить ничего!»: Деятели культуры недовольны градостроительной политикой Смольного // Коммерсантъ-daily. 2000. 20 дек. С. 19.
823. Это ваш родной город, господин Президент!: [О письме Президенту России и Мин. культуры группы видных деятелей культуры в защиту Преображенской площади] // Петерб. час пик. 2000. 20 дек. С. 1.
824. Ростиков Е. Политический портрет: О министре обороны России С. Иванове // Республика. 2000. 22 дек. (№ 287).
825. Никольский Б. Союз писателей между бюрократией и демократией // История ленинградской неподцензурной литературы: 1950–1980-е годы. СПб.: Деан, 2000. С. 151.
826. Сабило И. Открытый ринг: Роман. СПб.: Дума. 2000. С. 209, 275, 374, 399, 529.
827. Николаев Г. Освобождение «Звезды»: Штрихпунктирные заметки // Звезда. 2001. № 1. С. 112–117, 124, 139, 154.
828. Попов В. Литературный Невский // Звезда. 2001. № 1. С. 195.
829. Прочитав, рукопись уничтожить…: Почему А. Рыбаков не хотел печатать свой антисталинский роман на Западе // Моск. новости. 2001. 3–15 янв. С. 21. (Дата).
830. Рахаева Ю. Рачительное «Знамя» // Известия. 2001. 11 янв. С. 8.
831. Чупринин С. Знамя риска: [О 70-летнем юбилее журнала «Знамя»] // Версты. 2001. 16 янв. С. 2.
832. Театральные байки // Нов. гор. газ. Ростов-на-Дону. 2001. 25 янв. С. 5.
833. Валентин Ежов творит во имя жизни и любви / Беседу с режиссером вел И. Перунов // СК-новости. 2001. 26 янв. С. 8.
834. Дандыкин В. Военная местечковость // Россiя. 2001. 14 февр. С. 5.
835. Радзишевский В. Других писателей для вас нет: [О биограф. словаре «Русские писатели 20 века»] // Лит. газ. 2001. 21 февр. С. 10.
836. «Верю в стрежевчан»: Беседа с А. Трошиным / Беседу вел С. Васильев // Север. звезда. 2001. 27 февр.
837. «Александр Сокуров обливал меня ледяной водой на морозе» / Беседу с актером М. Трофименковым вел Л. Лурье // Коммерсантъ-daily. 2001. 2 марта. С. 18.
838. Карпинос И. За далью — даль // Киев. ведомости. 2001. 3 марта. С. 12.
839. Литературное объединение имени А. Лебедева // Страж Балтики. 2001. 15 марта. С. 6.
840. Бушин В. Как на масляной неделе я гостей ждал // Патриот. 2001. 31 марта. С. 7–13.
841. Соболь В. Та литература // Петерб. кн. вестник. 2001. № 4. С. 4–5.
842. [О книге И.Курдина «Враждебные воды: Письмо в ред.] // Мор. газ. 2001. 7 апр. С. 11–13. (Подп.: В. Н. Поникаровский, С. В. Симоненко, А. А. Берзин и др.)
843. Костюковский В. «Нам не нужно “единое пространство” мысли»: [О митинге поддержки НТВ в С.-Петербурге] // Нов. известия. 2001. 10 апр. С. 5.
844. Поварцов С. Сюжет о Шкловском // Вопр. лит. 2002. № 5. С. 69.
 845. Полное собрание сочинений Виктора Конецкого: [О выходе первых томов собр. соч.] // Капитан. 2001. № 5 (21). С. 13.
846. Мороз О. Настал ли момент прощения? // Лит. газ. 2001. 23–29 мая. С. 2. (Факт и комментарий).
847. Марягин Л. Игра со спичками: [Об О. Дале] // Труд. 2001. 25 мая. С. 8.
848. Шевелева С. Одинокий бродяга любви: [ О. Далю — 60 лет ] // Киев. Ведомости на диване. 2001. 28 мая. С. 4–5.
849. Календарь недели // Веч. клуб. 2001. 1 июня. С. 15.
850. Данелия Г. [Поздравление ко дню рождения В. Конецкого] // Дело. 2001. 4 июня. С. 8. (VIP-рождения).
851. Красников Г. Хождение по мифам, или «Дети» Владимира Бондаренко // Лит. газ. 2001. 6 июня. С. 10.
852. 6 июня. В этот день // Комс. правда. 2001. 6 июня. С. 16.
853. Коц И. Люди и теплоходы, которые нас удивили: [ Вышел 1-й том собр. соч. В. Конецкого] // Комс. правда. 2001. 8 июня. С. 2.
854. Мельницкая А. А прошлое кажется сном: Судьба солдата на Родине // Правда Севера. 2001. 22 июня. С. 3.
855. Чебанюк Ю. Ботинки для Некрасова: [О В. П. Некрасове] // Век. 2001. 22 июня. С. 10.
856. Плав. story: в огне не горим, в гальюне не тонем / Подг. В. Красиков // Тайный советник. 2001. 25 июня. С. 46–47.
857. Золотцев С. Опаленный и опальный: [О В. П. Некрасове] // Гудок. 2001. 29 июня. С. 3.
858. Открытие первоклассного автора, или Некоторые особенности русского книжного рынка / Беседа с директором издательства «Текст» // Слово. 2001. 6 июля. С. 13.
859. Кузнецов Г. Из Салехарда — в Кейптаун… смотреть телевизор // Журналист. 2001. 20 июля. С. 80—83.
860. Белый А. На какие пенсии живут писатели? // Комс. правда. 2001. 21 июля. С. 6.
861. Шаров В. «Нельзя любить Родину с завязанными глазами»: [На тему подвигов, потерь и великих побед] // Веч. Ставрополь. 2001. 24 июля. С. 6.
862. Виктора Конецкого наградили на «Авроре»: [О вручении Серебряного Креста Георгиевского Союза] // Комс. правда. 2001. 31 июля. С. 2. (Поздравляем!).
863. Прохоров Б. Родину надо любить даже с закрытыми глазами: [Полемика с В. Шаровым] // Веч. Ставрополь. 2001. 1 авг. С. 4.
864. Кузнецова Н. «За честолюбивые подвиги…» // Молодежь Эстонии. 2001. 4 авг.
865. Мешков А. Везде лепят, шьют, рисуют кукол, клоунов, собак // Комс. правда. 2001. 6 авг. С. 31.
866. Калещук Ю. Мотив прощания: [Воспоминания о Малеевке] // Алфавит. 2001. 9 авг. С. 18.
867. Букатин А. Пришел, увидел, спел. Про поколение БИ: Посиделки в Интернете // Модус. 2001. 1 сент. С. 27.
868. Топоров В. Книгоиздание точечное и ковровое: [Заметки с Моск. выставки-ярмарки] // С.-Петерб. ведомости. 2001. 14 сент. С. 5.
869. Яковлев Г. Капитан Щетинина SOS не подавала: О А. И. Щетининой // Сельская жизнь. 2001. 27 сент. С. 6.
870. Глезеров С. Подвиг забытого десанта: К 55-летию стрельнинского десанта // Невское время. 2001. 6 окт. С. 2.
871. Борис Никольский: «Я — петербургский писатель» / Беседу с писателем вела Л. Безрукова // Труд. 2001. 10 окт. С. 6.
872. Котин М. Сколько стоят «Кремлевские миражи»: О кн. Б. Никольского «Кремлевские миражи» // НГ-субботник. 2001. 13 окт. С. 10.
873. Не расстаются с морем моряки: О кн. В. Самойлова «Подводные пленники» // Страж Балтики. 2001. 23 окт. С. 8. Подп.: В. Зорин, писатель.
874. Орлов В. Узкая теснина бытия: [ Об А. Межирове] // Вестн. 2001. 6 нояб. С. 6.
875. Каралис Д. Роман с героиней // Звезда. 2001. № 12. С. 73–74.
876. Павлов И. Мне пришлось видеть…: [О судьбе старых воен. кораблей] // Эконом. газ. 2001. 3 дек. С. 8.
877. Хакимов И. Среди мифов и рифов: [О губернаторе Калининграда В. Егорове] // Калинингр. вечерка. 2001. 7 дек. С. 2.
878. Бомонд / Рубрику ведет К. Нестриж // Нижегород. рабочий. 2001. 8 дек. С. 12.
879. Бузина О. Смерть второго Некрасова // Киев. ведомости. 2001. 10 дек. С. 8–9. (Ностальгия. ХХ век. 1987 год).
880. Дынников М. Крестоносцы захватили «Катькин сад»: [О церемонии награждения петербуржцев, отмеченных в радении за Отечество знаком чести Георгиевского Союза] // Смена. 2001. 10 дек. С. 3.
881. Маслов Виталий Семенович: Некролог администрации Мурман. обл. // Мурман. вестник. 2001. 11 дек. С. 1.
882. Вергелис П. Клуб моряков-подводников отметил свое семилетие // Мор. газ. 2001. 15 дек. С. 2.
883. Тарасова Е. Три встречи // Мир Паустовского. 2001. № 18. С. 112, 153. Здесь: Автограф К. Г. Паустовского В. Конецкому.
884. Военно-морские подготовительные училища: Истор. очерк. СПб., 2001. С. 147.
885. Никольский Б. Кремлевские миражи. СПб.: Нева, 2001. С. 34.
886. Сдавал политэкономию, читая свои стихи / Беседа Е. Федориновой с писателем В. Слипенчуком // Свободный курс. Барнаул. 2002. 10 янв. С. 4.
887. Доморощенов А. Память — преодоление жизни: О писателе В. Маслове // Правда Севера. 2002. 17 янв. С. 3.
888. Кузнецова Н. И это не забудется никогда: [О 58-й годовщине снятия блокады] // Молодежь Эстонии. 2002. 25 янв. С. 3.
889. Коновалов В. Клятва: Романтическая история мужской питерской дружбы и одного предательства // Известия. 2002. 1 февр. С. 7.
890. Панферов С. «Железный дождь» Леонида Константинова: [О тверском графике Л. Константинове] // Вече Твери. 2002. 5 марта. С. 6.
891. Что не положено «Ю-Питеру» / Беседу с писателем А. Измайловым вел А. Касатонов // Невское время. 2002. 23 марта. С. 3.
892. Каверин Н. Истории из жизни Вениамина Каверина // Вестн. Балтимор. 2002. 28 марта. С. 6.
893. Письма внуку: Письма В. Б. Шкловского / Публ. Н. Е. Шкловского-Корди // Вопр. лит. 2002. № 4. С. 293–294.
894. Глинка М. Капитан Конецкий: Памяти писателя // Капитан. 2002. № 2. С. 88–90: 6 портр.
895. Глинка М. Как начинается море: Вспоминая Конецкого (Из записей конца 1970-х гг.) // Капитан. 2002. № 3. С. 86–88: 4 портр.; То же. — Загл.: Капитан Конецкий // Подводный флот. 2002. № 9. С. 75–77, 101: портр.
896. In memoriam: [Скончался писатель и кинодраматург В. В. Конецкий] // Кинопроцесс. 2002. № 2. С. 284: портр.
897. Ни малой пылинки на совести: Валерий Попов о В. Конецком // АиФ. 2002. Апр. № 14. С. 14: портр. (Память).
898. [Сообщение о смерти Виктора Конецкого] // ПИТЕРbook. 2002. № 4. С. 33.
899. Кантор Ю. Умер Виктор Конецкий. Стругацкий Б. [О Викторе Конецком] // Известия. 2002. 1 апр. С. 3: портр. (Прямая речь).
900. Лурье Л. Умер Виктор Конецкий // КоммерсантЪ-daily. 2002. 1 апр. С. 10: портр.
901. Памяти Виктора Конецкого: Слово прощания Союза писателей С.-Петербурга // Известия. 2002. 1 апр. С. 10: портр.
902. Скончался Виктор Конецкий // Веч. ведомости. 2002. 1 апр. С. 1. (Служба информации).
903. Умер автор «Полосатого рейса» // Время новостей. 2002. 1 апр. С. 1 (В России).
904. Умер Виктор Конецкий // Ведомости. 2002. 1 апр. С. 6.
905. Умер Виктор Конецкий // Веч. Москва. 2002. 1 апр. С. 4.
906. Блинов В. «Будьте счастливы, люди и корабли…» — завещал нам Виктор Конецкий // Молодежь Эстонии. 2002. 2 апр. С. 2: портр.
907. Виктор Викторович Конецкий: [Некрологи губернатора и правительства С.-Петербурга, СП С.-Петербурга] // С.-Петерб. ведомости. 2002. 2 апр. С. 2.
908. Виктора Конецкого похоронят завтра // Смена. 2002. 2 апр. С. 3. Подп.: «Эхо Москвы» в Петербурге.
909. Данелия Г. «Как-то он мне сказал: “Не волнуйся, меня похоронят моряки”» // Комс. правда. 2002. 2 апр. С. 21. (Слово друга).
910. Долгополова И. Ушел морской писатель // Гудок. 2002. 2 апр. С. 4. (Новости с колес).
911. Каралис Д. [Ушел из жизни честный писатель] // Невское время. 2002. 2 апр. С. 2. (Памяти Виктора Конецкого).
912. [Коротко] // Время МН. 2002. 2 апр. С. 7.
913. Коц И. «А преданно, снова и снова морскими узлами вязать свое беззаветное слово…»: Умер писатель Виктор Конецкий // Комс. правда. 2002. 2 апр. С. 16: 2 портр.
914. Леошков А. «Никто пути пройденного у нас не отберет» // Тюмен. правда. 2002. 2 апр. С. 4.
915. Лисочкин И. Памяти Виктора Конецкого // С.-Петерб. ведомости. 2002. 2 апр. С. 1: портр.
916. Николаева Л. Он все время писал книгу своей жизни // Труд. 2002. 2 апр. С. 6: портр.
917. Никольский Б. Закон совести // Невское время. 2002. 2 апр. С. 2. (Памяти Виктора Конецкого).
918. «Он навечно зачислен в строй»: [Соболезнование семье В. Конецкого главкома ВМФ] // Комс. правда. 2002. 2 апр. С. 2. (Слово флота).
919. Он придумал «Полосатый рейс» // Новости Петербурга. 2002. 2 апр. С. 3.
920. Отовсюду обо всем: [Умер В. Конецкий] // Вятский край. 2002. 2 апр. С. 1.
921. Рейс в бессмертие: Виктора Конецкого похоронят в родном Питере // Моск. комсомолец. 2002. 2 апр. С. 6. (In memoriam).
922. Самойлов А. Морские сны Балтики: Памяти Виктора Конецкого // Нев. время. 2002. 2 апр. С. 4.
923. Умер писатель-маринист Виктор Конецкий // Северный край. 2002. 2 апр. С. 1.
924. Умер писатель-моряк Виктор Конецкий // Златоуст. рабочий. 2002. 2 апр. С. 1.
925. Утрата: Умер Виктор Конецкий // Моск. новости. 2002. 2 апр. С. 2. (Новости).
926. Ушел из жизни маринист // Страж Балтики. 2002. 2 апр. С. 2.
927. Хоменко Н. Умер автор «Полосатого рейса» // Сегодня. 2002. 2 апр. С. 2.
928. Черкашин Н. «С вами умер и я»: Не стало Виктора Конецкого // Рос. газ. 2002. 2 апр. С. 8: портр. (Прощание).
929. Шубинский В. Прощай, старый мореход! // Веч. Петербург. 2002. 2 апр. С. 3: портр. (Минута молчания).
930. Борьба за «белого» адмирала // МК в Питере. 2002. 3 апр. С. 3.
931. Конецкий Виктор Викторович: Некролог администрации Мурманской области // Мурман. вестник. 2002. 3 апр. С. 1: портр.
932. Навечно с флотом: [Соболезнование семье В. Конецкого главкома и Воен. совета ВМФ] // Кр. звезда. 3 апр. С. 1. (Имена. События. Комментарии. Прогнозы).
933. Подшивалов И. Путь к причалу // Лит. газ. 2002. 3—9 апр. С. 2: портр.
934. Попов В. Он ушел от нас Северным морским последним путем: Сегодня город прощается с Виктором Конецким // Известия. 2002. 3 апр. С. 9.: портр.
935. Флот понес тяжелую потерю // Флаг Родины. 2002. 3 апр. С. 2. (Слово прощания). Подп.: «Флажковцы».
936. Человек, который говорил правду // МК в Питере. 2002. 3 апр. С. 2.
937. Виктор Викторович Конецкий: Некролог // Культура. 2002. 4–10 апр. С. 2. Подп.: «Культура».
938. Ковешников Ю. Последний романтик // Россия. 2002. 4 апр. С. 2.
939. Кукулин И. Умер Виктор Конецкий // Кн. обозрение. «EX-libris НГ». 2002. 4 апр. С. 7. (In memoriam).
940. Навечно в строю Российского флота: [Соболезнование семье В. Конецкого] // Страж Балтики. 2002. 4 апр. С. 1. Подп.: Военный совет Балтийского флота.
941. Осминская Н. Умер Виктор Конецкий // НГ-Exlebris. 2002. 4 апр. С. 7. (In memoriam).
942. Петербург прощался с Виктором Конецким // Известия. 2002. 4 апр. С. 3. (Хроники).
943. Петербуржцы простились с В. Конецким // С.-Петерб. ведомости. 2002. 4 апр. С. 2.
944. Последнее плавание отважного капитана // Общ. газ. 2002. 4–10 апр. С. 3: портр. (Прощание). Без подп.
945. Усов Д. Ушел в последнее плавание // Петербург-экспресс. 2002. 4 апр. С. 3.
946. Егорова Е. Виктор Конецкий ушел… // Комс. правда в С.-Петербурге. 2002. 5 апр. С. 1.
947. Жукова Е. Путешествие — это путь к себе // Владивосток. 2002. 5 апр. С. 3.
948. Коц И. Люди, которые нас удивили: [«У гроба писателя плакали адмиралы»] // Комс. правда. 2002. 5 апр. С. 2.
949. Лебедев М. Он навсегда покинул этот берег // Веч. Омск. 2002. 5 апр. С. 4.
950. Нарышкин С. Тихие люди // Веч. Петербург. 2002. 5 апр. С. 2.
951. Памяти Виктора Конецкого // Флаг Родины. 2002. 5 апр. С. 2. (Скорбим).
952. [Семь пятниц на неделе]: [О смерти В. Конецкого] // Нев. время. 2002. 5 апр. С. 1.
953. Конецкий Виктор Викторович: Некролог // Мор. газ. 2002. 6 апр. С. 32. Подп.: Командование, личный состав Ленинградской военно-морской базы.
954. [Памяти Виктора Конецкого: Некролог от издательства «Текст»] // Кн. обозрение. 2002. 8 апр. С. 2.
955. Путешествие Виктора Конецкого: Памяти писателя // Кн. обозрение. 2002. 8 апр. С. 2: портр. Без подп.
956. Химаныч О. Последний причал Виктора Конецкого // Северная неделя. Северодвинск. 2002. 8 апр. С. 2.
957. Виктор Конецкий — точка отсчета: Герой вспоминает своего писателя / Беседа Б. Михайличенко с капитаном Ю. А. Резепиным // Моск. новости. 2002. 9–15 апр. С. 28: портр. (Память).
958. (Отклики на статью в «КП» «На страну Туркменбаши я дивился от души») // Комс. правда. 2002. 9 апр. С. 5.
959. Строев А. Острова невезения: [В. Конецкий о проблемах Курил] // Лит. газ. 2002. 10 апр. С. 3.
960. Калещук Ю. Капитан // Алфавит. 2002. 11 апр. С. 38–39.
961. Дудченко В. Ушел мой друг… Встречи с Виктором Конецким // Ваш тайный советник. 2002. 15 апр. С. 15: портр.
962. Макаров А. Конец любимого мифа // Версты. 2002. 16 апр. С. 6.
963. «Нынче в моде духовные, философские и мистические книги»: [Отв. чит. на вопр. А. Милька] // Новости Пскова. 2002. 17 апр.
964. Памяти Виктора Викторовича Конецкого // Границы России. 2002. 17 апр. С. 16. Подп.: Инф. служба ДПФ.
965. Лурье Л., Олькина М. Адмирал Колчак погасил российские долги // Коммерсантъ-daily. 2002. 18 апр. С. 16.
966. Милкин А. Колчак вернулся со второй попытки // Нев. время. 2002. 18 апр. С. 2.
967. Урес А. Премиальный разлив «Невы»: [О премиях журнала «Нева»] // Невское время. 2002. 18 апр. С. 2.
968. Коротко, но важно: [Архив В. Пикуля переедет в Петербург] // Веч. Петербург. 2002. 20 апр. С. 2.
969. Памятник адмиралу Колчаку открыт в Санкт-Петербурге // Русскiй Востокъ. 2002. 22–28 апр. С. 3.
970. За что сегодня платят гонорары // Страж Балтики. 2002. 27 апр. С. 1.
971. Домашев А. Человек из морского пейзажа: Памяти В. В. Конецкого // Посев. 2002. № 5. С. 46–47: портр.
972. Памяти Виктора Конецкого: А. Битов, редакция и редколлегия «Звезды» о В. Конецком // Звезда. 2002. № 5. С. 237–238: портр. на обл.
973. Телевизор в пост смотреть не рекомендуется // Нов. газ. 2002. 6 мая. С. 17.
974. Данелия Г. Путь к причалу: Отр. из кн. «Безбилетный пассажир» // Общ. газ. 2002. 30 мая—5 июня. С. 16. (Я Вас люблю).; То же. — Хроники Амбера. 2002. 6 июня. С. 9.; То же. — Дружба народов. 2002. № 11. С. 40–42.
975. Каралис Д. Памяти Виктора Конецкого // Наш следопыт. 2002. № 6. С. 84—85.
976. Черняк З. Между прошлым и будущим: Ко дню рождения В. Конецкого // Терминал. 2002. Июнь. № 3. С. 48—49: 6 портр.
977. Коц И. Как найти могилу Юрия Казакова // Комс. правда. 2002. 1 июня. С. 13.
978. Любаев Г. Маринист первого ранга: Завтра день рождения Виктора Конецкого // Флаг Родины. 2002. 5 июня. С. 7.
979. Быкова Н. Вашу руку, Александр Сергеевич // Ставропол. правда. 2002. 6 июня. С. 1.
980. Когда-то в этот день // Веч. Москва. 2002. 6 июня. С. 12.
981. А гениальней всех — наш дружный смех: В Петербурге есть Клуб гениев / Подг. Т. Зазорина // Комс. правда. 2002. 7 июня. С. 20.
982. И снова — праздник: Вчерашние заботы Виктора Конецкого // Вести. 2002. 8 июня. С. 2.
983. Лауреаты «Северной Пальмиры» // С.-Петерб. ведомости. 2002. 8 июня. С. 6. (Хроника).
984. «Северную Пальмиру» загнали в подполье // Коммерсантъ-daily. 2002. 8 июня. С. 9.
985. Трофименков М. «Северную Пальмиру» загнали в подполье // Коммерсант-daily. 2002. 8 июня. С. 8.
986. Орлов А. Премия великому Вику // Смена. 2002. 10 июня. С. 2.
987. Ходоровский Б. Путевые заметки с футбольным пейзажем // Русский фокус. 2002. 10 июня. С. 77—79.
988. Гаврилова С. Конецкий и его соавторы: [В. Конецкий — лауреат премии «Северная Пальмира»] // Невское время. 2002. 11 июня. С. 3: портр. (Наследие).
989. Шубинский В. Скромно. Со вкусом. Без фуршета: [О премии «Северная Пальмира»] // Веч. Петербург. 2002. 11 июня. С. 3.
990. Володина Л. Обложили — обтекай, не умеешь — впитывай: О премии «Северная Пальмира» // Петерб. час пик. 2002. 12 июня. С. 15.
991. [Питер за неделю: Премия «Северная Пальмира» присуждена Виктору Конецкому] // МК в Питере. 2002. 12 июня. С. 2–3.
992. [Рейтинг недели] // Невское время. 2002. 14 июня. С. 1.
993. Стрела Голявкина — это все равно что стрела Амура / Беседа Э. Кундышевой с Л. Бубновой-Голявкиной // Комс. правда. 2002. 15 июня. С. 2 к.
994. Суриков В. Памятник «Всем погибшим морякам» // Мор. вести России. 2002. 17 июня. С. 14. (Памятники).
995. Елин Г. Слоны хохочут беззвучно: Первые наброски к портрету Виктора Конецкого // Нов. газ. 2002. 17—19 июня. С. 21: портр.
996. Гранцева Н. Двадцать премиальных лет // Лит. газ. 2002. 19 июня. С. 11.
997. Наш проект сверхдержавы // Лит. газ. 2002. 19 июня. С. 10.
998. Рассадин С. Энергия бедности // Версты. 2002. 2 июля. С. 6.
999. Молоствов М. Волонтеру свободы: [О Ю. Давыдове] // Нов. время. 2002. 7 июля. № 27. С. 36–39.
1000. Кукушкин В. Бросить вызов океану // Лица. 2002. 17 июля. С. 46–49.
1001. «Не уходи только, Маня!» «Не ухожу…» / Беседа с М. С. Астафьевой // Омский вестник. 2002. 17 июля. С. 27.; То же. — Огонек. 2002. Июль. С. 72–73.
1002. Пущаев Ю. Сколько стоит писательский труд // Русский фокус. 2002. 22 июля. С. 78—80.
1003. Михайлов И. В глубине зеркала: [О кн. О. Базунова «Зеркала»] // МП-Книга в Москве. 2002. 23 июля. С. 5.
1004. Кольев Н. Парень с эсминца // Магнитогор. рабочий. 2002. 27 июля. С. 1, 7.
1005. Шейхутдинов Н. Памяти Виктора Конецкого // Мор. вести России. 2002. № 7—8. С. 14.
1006. Астафьев В. Без выходных: Из писем В. Курбатову // Вопр. лит. 2002. № 8. С. 22.
1007. Мильман З. Все равно не вернешься обратно: Переписка В. Астафьева и В. Курбатова // Огонек. 2002. Авг. С. 22–25.
1008. Юрий Казаков: «Эти рассказы жгут мою душу» / Беседа Л. Безруковой с Т. Конецкой // Труд. 2002. 8 авг. С. 10: портр.
1009. Семенов Г. Я хотел бы стать первым // Россия. 2002. 1 авг. С. 6. (Вспоминая Ю. Казакова).
1010. Морские рассказы Сергея Бандурина // Город на Цне. Тамбов. 2002. 7 авг. С. 11.
1011. Ковешников Ю. Колыма // Россия. 2002. 8 авг. С. 7.
1012. Алексеев О. Издержки таборной романтики // Настоящий Саратов. 2002. 9 авг. С. 22.
1013. Огрызко В. Подвиг немецкого солдата // Лит. Россия. 2002. 9 авг. С. 10—11. (В поисках истины).
1014. Сорокажердьев В. «Автор нежных дымчатых рассказов…»: [Памяти Ю. Казакова] // Мурман. вестник. 2002. 10 авг. С. 3.
1015. Коц А. Два года мы ждали правды о двух минутах на «Курске» // Комс. правда. 2002. 12 авг. С. 3.
116. Но они возвращаются сквозь непогоду… // Комс. правда. 2002. 13 авг. С. 12–13.
1017. Донов А. Политтехнология для литературы: Лит. премии России // Нов. известия. 2002. 14 авг. С. 4.
1018. О чем тоскует душа / Беседу с писателем В. Потаниным вела В. Межевикина // Новый мир. Курган. 2002. 15 авг. С. 4.
1019. Фоняков И. «Коснись душою чистого листа»: [О переводчике А. Гуревиче] // С.-Петерб. ведомости. 2002. 24 авг. С. 21.
1020. Семенова Т. Писатели Петербурга // Русь. 2002. 1 сент. С. 3
1021. Новость: [О премии «Северная Пальмира»] // Витрина читающей России. 2002. 13 сент. С. 14.
1022. Козлов Ю. В черной дыре // Лит. Россия. 2002. 13 сент. С. 6. (Литература — наше все).
1023. Блинов Б. Вахту сдал Конецкий // Мурман. вестник. 2002. 21–28 сент. С. 4: 2 портр. (Все остается людям).
1024.Степанова М. Книжная лавка // С.-Петерб. ведомости. 2001. 27 сент. С.6.
1025. Валерий Попов. Закон чемодана с горохом / Беседу с писателем вел А. Самойлов // Дело. 2002. 7 окт. С. 14.
1026. Рубцова В. Царь вернулся в храм // Невское время. 2002. 10 окт. С. 3.
1027. Лебедев А. В Петербурге будет Спас-на-Водах // Октябрьская магистраль. 2002. 11 окт. С. 3.
1028. Петров А. С «Жанеттой» по жизни: Песня, написанная ленинградским школьником, популярна 60 с лишним лет // Комс. правда. 2002. 18 окт. С. 33. (Споемте, друзья).
1029. Лебедев А. Возрождается Спас-на-Водах // Гудок. 2002. 19 окт. С. 6.
1030. Игрунова Н. Черта горизонта // Известия. 2002. 30 нояб. С. 8.
1031. Коц И. Люди, которые нас удивляли в 2002 году // Комс. правда. 2002. 27 дек. С. 2.
1032. Карабиц И. Они ушли от нас в 2002-м // Столич. новости. Киев. 2002. 25 дек. С. 2.
1033. Без них мир стал беднее // Трибуна. 2002. 28 дек. С. 8. Без подп.
1034. Барабаш Е., Заславский Г. Культурные итоги, как всегда, некультурного года. «”Норд-Ост”, мы с тобой!» // Независим. газ. 2002. 30 дек. С. 7.
1035. Мартиролог — 2002: Люди, которых не стало // Веч. ведомости. Екатеринбург. 2002. 30 дек. С. 4.
1036. На год минувший оглянувшись… (Подг. Д. Коржов) // Мурман. вестник. 2002. 31 дек. С. 4. (Вехи).
1037. Андриевский Л. Разрешите доложить!: Сб. стих. СПб., 2002. С. 41–43. Здесь: Биогр. спр. С. 7–8.
1038. Володимерова Л. Беспредел. СПб., 2002. С. 267, 309.
1039. Давыдов А. Двери // Давыдов А. Давно и недавно. // Нева, 2002. С. 139.
1040. Крест бесконечный. В. Астафьев — В. Курбатов: Письма из глубины России / Сост., предисл. Г. Сапронова; Послесл. Л. Аннинского. Иркутск: Издатель Сапронов. 2002. С. 183, 185, 189, 199, 200, 202, 214, 237, 254, 259, 334, 350, 372, 378, 382, 439.
1041. Кацева Е. Мой личный военный трофей // Знамя. 2002. № 3. С. 164–165.; То же. — М.: Радуга, 2002. С. 180—183: портр.
1042. Черняк М. Путеводитель по новейшей литературе. СПб.: Сага, 2002. С. 29: биогр. спр.

ЛИТЕРАТУРА ОБ ОТДЕЛЬНЫХ ПРОИЗВЕДЕНИЯХ И СБОРНИКАХ

ДВЕ ЖЕНЩИНЫ (У МОРЯ): рассказ, 1957
1043. Штейнман З. Наследники больших традиций: Заметки об альманахе «Прибой» // Ленингр. правда. 1957. 4 авг. С. 3.
ЗАИНДЕВЕЛЫЕ ПРОВОДА (ЗАИНДЕВЕВШИЕ ПРОВОДА): рассказ, 1957
1044. Назаренко В. Дорогу героике // Ленингр. правда. 1957. 27 авг. С. 3.
ПОСЛЕДНИЙ РЕЙС: рассказ, 1957
1045. Линкова И. Мой любимый цвет — красный // Крестьянка. 1967. № 11. С. 24.
СКВОЗНЯК: рассказ, 1957
1046. Раковский Л. Разговор о молодых. «Молодой Ленинград». Альманах // Нева. 1956. № 11. С. 176–177.
СКВОЗНЯК: сборник, 1957
1047. Минчковский А. Свежий ветер // Нева. 1958. № 3. С. 205.
1048. Усыскина Е. Своим курсом // Знамя. 1958. № 5. С. 221–223.
1049. Синельников М. Рассказы о моряках // Сов. флот. 1958. 15 авг. С. 3.
ОПОРА: киноповесть, 1958
1050. «Опора» // Кадр. 1957. 24 сент. С. 3.
1051. Голубенский Ю. Зритель ждет хороших фильмов // Смена. 1961. 9 июня. С. 3.

ПУТЬ К ПРИЧАЛУ: рассказ, 1958
1052. Ковалевич Г. Мужество человеческого сердца // Дружба народов. 1960. № 1. С. 251–252.
1053. Урбан А. В размышлении и действии // Звезда. 1971. № 12. С. 197–198.

ЕСЛИ ПОЗОВЕТ ТОВАРИЩ: рассказ, 1959
1054. Ковалевич Г. Мужество человеческого сердца // Дружба народов. 1960. № 1. С. 252.
1055. Бурмистрова С. Хорошим книгам — добрый путь! // Семья и школа. 1963. № 8. С. 36.
КАМНИ ПОД ВОДОЙ: сборник, 1959
1056. Аннинский Л. Росомаха рубит трос // Лит. газ. 1960. 7 июля. С. 3. (Среди книг).
1057. Горышин Г. «Без спасения нет вознаграждения» // Смена. 1960. 18 сент. С. 3.
1058. Старикова В. Испытание на человечность // Мол. гвардия. 1960. № 9. С. 232–234.

ЛОЦМАН (В МОРСКОМ КАНАЛЕ): очерк, 1960
1059. Левоневский Д. Великое мужество: О сб. «Подвиг Ленинграда» // Ленингр. правда. 1961. 17 марта. С. 3.

ЗАВТРАШНИЕ ЗАБОТЫ: повесть, 1961
1060. Бальдыш Г. Завтрашние заботы // Смена. 1961. 15 марта. С. 3. (Критика и библиография).
1061. Бабенышева С. Полярные капитаны Виктора Конецкого // Лит. газ. 1961. 25 марта. С. 3.
1062. Ермонский А. Когда философия идет ко дну… // Октябрь. 1961. № 5. С. 216–218.
1063. Дорош Е. «Тихие» герои: По стр. журн. «Знамя» // В мире кн. 1961. № 8. С. 24–25.
1064. Лакшин В. Робкие мужчины // Новый мир. 1961. № 8. С. 261–265.
1065. Сучков Б. Движение жизни — движение литературы // Лит. газ. 1961. 15 авг. С. 3–4. (О литературе наших дней).
1066. Лазарев Л. К звездам: Заметки о «молодой прозе» // Вопр. лит. 1961. № 9. С. 26–27.
1067. Старикова В. Дела без веры // Москва. 1961. № 9. С. 213–215.
1068. Дымшиц А. Видеть главное // Лит. и жизнь. 1961. 13 окт. С. 4.
1069. Клитко А. Под арктическим небом // Сиб. огни. 1961. № 11. С. 184–185.
1070. Назаренко В. «Формализм»: Мифы и факты // Нева. 1961. № 11. С. 183–185.
1071. Никульков А. Дискуссию стоит продолжить // Сиб. огни. 1961. № 12. С. 174.
1072. Золотусский И. Рапира Гамлета // Подъем. 1962. № 2. С. 144–145.
1073. Глинкин П. Без божества, без вдохновенья… // Нева. 1962. № 3. С. 176–178. (Литературная критика).
1074. Светов Ф. Нравственный кодекс героя: Некоторые проблемы прозы 1961 года // Вопр. лит. 1962. № 3. С. 21–22.
1075. Борисова И. Чего хочет победитель?: Поговорим о молодом герое // Лит. газ. 1962. 19 апр. С. 2–3.
1076. Сегодняшние заботы Виктора Конецкого: [Письмо в ред.] // Знамя. 1962. № 5. С. 219–222. (Подп.: Штепенко А., Ветров А., Вейнаров Г. и др.)
1077. Барабаш Ю. О «личном вкусе» и объективности: Заметки критика // Лит. газ. 1962. 9 июня. С. 3–4.
1078. Исбах А. Книги, которые мне понравились // Моск. литератор. 1962. 26 сент. С. 3.
1079. Шим Э. [Выступление на пленуме правления Московской писательской организации] // Моск. литератор. 1962. 4 окт. С. 2.
1080. Воронов В. Мыслящая литература // Мол. коммунист. 1962. № 12. С. 59–60.
1081. Акимов В. Освоение времени // Звезда. 1964. № 4. С. 212.
1082. Батурина Т. Зрелость романтиков // Мол. гвардия. 1965. № 6. С. 307–308.
1083. Цурикова Г., Кузьмичев И. Преданность своему поколению // Поиски и традиции. Л., 1986. С. 187—189.

ЕЩЕ О ВОЙНЕ: рассказ, 1962
1084. Крячко Л. Пути, заблуждения и находки // Октябрь. 1963. № 3. С. 205–207.
1085. Власенко А. Сюжет и герои: К проблемам сюжета в совр. прозе // Нева. 1963. № 8. С. 179.
1086. Золотусский И. Подводя итоги // Сиб. огни. 1964. № 11. С. 167–171.; То же. — Тепло добра. М., 1970. С.118–202.
НАД БЕЛЫМ ПЕРЕКРЕСТКОМ: рассказ, 1962
1087. Митин Г. Закон есть закон: О мастерстве новеллиста // Лит. Россия. 1963. 13 дек. С. 15.
ПОВЕСТЬ О РАДИСТЕ КАМУШКИНЕ: 1962
1088. Новоселова Е. Повесть о радисте Камушкине // Веч. Ленинград. 1962. 15 сент. С. 3. (Новые произведения ленингр. писателей).
1089. Воронов В. Мысль и сердце // Огонек. 1962. № 46. С. 22.
1090. Воронов В. Мыслящая литература // Мол. коммунист. 1962. № 12. С. 60.
1091. Воронов В. Бесспорное искусство // Москва. 1963. № 1. С. 215–216.
1092. Старикова В. До самого конца… // Лит. Россия. 1963. 1 марта. С. 15.
1093. Каминский В. Позиция художника и свобода творчества // Звезда. 1963. № 7. С. 200–201.
1094. Воронова О. Чтобы плыть в революцию дальше…: Проза в журнале «Нева» // Дон. 1963. № 8. С. 157–158.
1095. Жуховицкий Л. Ищу соавтора! // Лит. Россия. 1964. 1 янв. С. 17.
1096. Акимов В. Освоение времени // Звезда. 1964. № 4. С. 215–216.
1097. Марченко А. Путешествия и возвращения: Заметки о совр. прозе // Вопр. лит. 1964. № 5. С. 33–35.
1098. Митин Г. Ищу себя в книге // Мол. коммунист. 1964. № 7. С. 123.

ЛУНА ДНЕМ: сборник, 1963
1099. Шарымов А. О героях — спорят…: Заметки о нов. кн. мол. ленингр. писателей // Смена. 1964. 4 февр. С. 3.
ОГНИ НА МЕРЗЛЫХ СКАЛАХ: рассказ, 1963
1100. Бровман Г. Журнал и жизнь // Сов. Россия. 1963. 14 июня. С. 3. (Лит. обозрение).

ОГНИ НА МЕРЗЛЫХ СКАЛАХ: сборник, 1964
1101. Камянов В. С поправкой на эксперимент // Лит. Россия. 1965. 15 окт. С. 11.

НЕВЕЗУЧИЙ АЛЬФОНС: рассказ, 1965
1102. Рассказ нам не понравился: Отзыв чит. // Лит. газ. 1965. 8 апр. С. 2. 
(Подп.: Курсанты высшего военно-полит. училища Сов. армии и ВМФ В. Чикалин, С. Лева, В. Осипов, В. Седов).
1103. Чебулаев К. Странные ассоциации Виктора Конецкого // Коммунист Вооруженных Сил. 1965. Окт. № 21. С. 86–88.

НАД БЕЛЫМ ПЕРЕКРЕСТКОМ: сборник, 1966
1104. Филиппов Г. В действии и нравственной борьбе // Звезда. 1967. № 1. С. 214–216.

КТО СМОТРИТ НА ОБЛАКА: повесть в новеллах, 1967
1105. Иванов В. Героическое в повседневном: Лит.-крит. заметки // Коммунист. 1965. № 17. С. 77–78.
1106. Максимов Ю. Об историзме подлинном и мнимом // Волга. 1966. Кн. 9. С. 135–136.
1107. Томашевский Ю. Смотреть людям в глаза // Лит. Россия. 1967. 17 марта. С. 16.
1108. Холшевникова Е. Смотрящие на облака // Ленингр. правда. 1967. 8 апр. С. 3.
1109. Фалалей А. Ни дня без книги // Моск. комсомолец. 1967. 14 мая. С. 4. (Обозрение).
1110. Воронов В. [Какие рассказы, опубликованные в журналах в первом полугодии 1967 года, кажутся Вам наиболее примечательными?: Вопр., заданный критикам] // Лит. газ. 1967. 12 июля. С. 5. (Анкета «ЛГ»).
1111. Бондаренко И. [О повести «Кто смотрит на облака»] // Дон. 1967. № 8. С. 172.
1112. Гейдеко В. Высокая мера жизни // Труд. 1967. 25 авг. С. 4. (Журнальное обозрение).
1113. Ожегов А. [О повести Виктора Конецкого «Кто смотрит на облака»] // Звезда. 1967. № 9. С. 216–217. (Среди книг).
1114. Назарова Л. Годы и поколения // В мире кн. 1968. № 6. С. 22.

СОЛЕНЫЙ ЛЕД: путевые заметки, 1968
1115. Соловьев В. Встреча с собеседником // Комс. правда. 1968. 15 авг. С. 4.
1116. Титов В. Зрелость таланта // Вод. транспорт. 1968. 31 окт. С. 3.

СОЛЕНЫЙ ЛЕД: путевые заметки, 1969
1117. Гринберг И. Облик журнала // Вопр. лит. 1969. № 3. С. 38.
1118. Сурганов Вс. Герои на все времена // Вопр. лит. 1969. № 3. С. 75.
1119. Холшевникова Е. «О всех кораблях, ушедших в море…» // Ленингр. правда. 1969. 20 нояб. С. 3.
1120. Аммон Г. Человек и море // В мире кн. 1969. № 12. С. 26–27.
1121. Киви Б. Если вы любите море… // Сов. Эстония. 1969. 7 дек. С. 3. (В мире книг).
1122. Борисов А. Книга, полная мыслей и полная поэзии мыслей // Иртыш. 1969. 12 дек. С. 3.
1123. Рябикина С. О времени и о себе // Вод. транспорт. 1970. 8 янв. С. 3.
1124. Урбан А. В размышлении и действии // Звезда. 1971. № 12. С. 195–202.
1125. Золотусский И. Познание настоящего // Вопр. лит. 1975. № 10. С. 18–20.
1126. Золотусский И. Мозаика // Золотусский И. Час выбора. М.: Современник, 1976. С. 155–169.
1127. Холшевникова Е. Наука дальних странствий // Аврора. 1976. № 10. С. 70–75.

ПОВЕСТИ И РАССКАЗЫ: сборник, 1970.
1128. Герои, полюбившиеся читателю // Вод. транспорт. 1970. 17 окт. С. 4.
1129. Кузьмичев И. О прозе Виктора Конецкого // Конецкий В. Повести и рассказы. Л.: Худож. лит., 1970. С. 380–389.

СРЕДИ МИФОВ И РИФОВ: путевые заметки, 1972
1130. Клименченко Ю. «Среди мифов и рифов» // Вод. транспорт. 1973. 2 мая. С. 3. (Только что прочитанная книга).
1131. Холшевникова Е. Наука дальних странствий // Ленингр. правда. 1973. 6 июня. С. 3.
1132. Мессер Р. Впереди дальняя дорога // Аврора. 1973. № 8. С. 63–65.
1133. Новиков В. Достоверность и художественность // Москва. 1973. № 8. С. 193–200.
1134. Сидоров Е. На пути к синтезу // Вопр. лит. 1975. № 6. С. 117, 123.

МОРСКИЕ СНЫ: книга путевой прозы, 1975
1135. Силина Г. «Морские сны»: Анонс нов. кн. // Лит. газ. 1974. 25 сент. С. 3.
1136. Банк Н. Когда мифы рядом // Ленингр. правда. 1976. 14 февр. С. 3. (Книга вышла в свет).
1137. Банк Н. Польза суровости // Лит. обозрение. 1976. № 2. С. 44–46.
1138. Лаврова Л. «Года к суровой прозе клонят…» // Моряк Балтики. 1976. 17 февр. С. 4.
1139. Александров М. Воспоминания, размышления, юмор… // Мор. флот. 1976. № 6. С. 67–68.
1140. Титов Р. Сопричастность миру // Молодежь Эстонии. 1976. 3 июля. С. 3.
1141. Холшевникова Е. Прощаясь с жанром // Нева. 1976. № 6. С. 195–196.
1142. Кубышкин А. Без руля и без ветрил // Лит. газ. 1976. 4 авг. С. 5. (Два мнения об одной книге).
1143. Соловьев Вл. Под парусами поиска // Лит. газ. 1976. 4 авг. С. 5. (Два мнения об одной книге).
1144. Харчев В. Осталась ли на море романтика?: По страницам совр. маринистики // Вод. транспорт. 1977. 23 июля. С. 3.
1145. Пискунов В. В поисках героя // Вопр. лит. 1977. № 11. С. 150.
1146. Шубин В. Пределы // Новый мир. 1978. № 2. С. 200.

ПУТЕВЫЕ ПОРТРЕТЫ С МОРСКИМ ПЕЙЗАЖЕМ: повесть, 1976
1147. Евтушенко Е. Прекрасная тайна товарища: О прозе Виктора Конецкого // Лит. Россия. 1976. 21 мая. С. 9.
1148. Вакулова Е. Главная должность // Ленингр. правда. 1976. 24 авг. С. 3.
1149. Косолапов В. Морские пейзажи и вокруг // Новый мир. 1976. № 12. С. 256–260.; То же. — Косолапов В. Летопись мужества. М.: Худож. лит., 1985. С. 282–295.
1150. Харчев В. Осталась ли на море романтика // Вод. транспорт. 1977. 26 июля. С. 3.
ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ: роман-странствие, 1977
1151. Алянский Ю. Роман-странствие // Веч. Ленинград. 1977. 12 нояб. С. 3.
1152. Янская И., Кардин В. Деловые будни: Заметки о совр. очерке // Вопр. лит. 1978. № 3. С. 29–70.
1153. Файнберг Р. «…Уже стал каким-то иным…» // Нева. 1978. № 7. С. 170–185.
1154. Лавров В. Человек в дороге и дома // Аврора. 1978. № 12. С. 147–150.

ПОСЛЕДНИЙ РАЗ В АНТВЕРПЕНЕ: рассказ, 1977
1155. Волкова О. По законам морского братства // Ленингр. правда. 1977. 30 марта. С. 3.
ПОВЕСТИ И РАССКАЗЫ: сборник, 1978
1156. Крыщук Н. О Викторе Конецком и его героях // Конецкий В. Повести и рассказы. Л.: Дет. лит., 1978. С. 405–413.

ВЧЕРАШНИЕ ЗАБОТЫ: повесть-странствие, 1979
1157. Файнберг Р. Заботы вчерашние и сегодняшние // Нева. 1980. № 3. С. 187–197.
1158. Перцовский В. Все драмы времени // Лит. обозрение. 1980. № 6. С. 27–28.
1159. Петрова И. Между фактом и вымыслом // Лит. обозрение. 1980. № 6. С. 10–13.
1160. Сидоров Е. Поэзия суровой прозы // Лит. газ. 1980. 2 июля. С. 5.
1161. Никульников М. Прочтите эту книгу // Трудовой путь. 1989. 4 июня. № 27.
СОЛЕНЫЙ ХЛЕБ: сборник, 1979
1162. Гранин Д. О Викторе Конецком // Конецкий В. Соленый хлеб. Л.: Худож. лит., 1979. С. 3–6.

ВЧЕРАШНИЕ ЗАБОТЫ. СОЛЕНЫЙ ЛЕД: Сборник, 1980
1163. Урбан А. Проза Виктора Конецкого // Конецкий В. Вчерашние заботы. Соленый лед. М.: Известия, 1980. С. 636–652.

ТУТ ОБОЙДЕМСЯ БЕЗ НАЗВАНИЙ: лит. заметки и письма, 1981
1164. Лавров В. Сила примера // Ленингр. правда. 1981. 31 окт. С. 3.

ТРЕТИЙ ЛИШНИЙ: повесть, 1982
1165. Лавров В. «Пришла пора таких заметок»: О лит.-крит. кн. прозаиков // Лит. обозрение. 1984. № 7. С. 16–21.
1166. Лавров В. О времени и о себе // Ленингр. правда. 1984. 11 сент. С. 3.
1167. Петров А. Все не так просто…: О нов. повести Виктора Конецкого // Вод. транспорт. 1982. 30 сент. С. 3.

ИЗБРАННОЕ: В 2 Т., 1983
1168. Сидоров Е. «Мы всходим на корабль…» (О романе-странствии Виктора Конецкого) // Конецкий В. Избранное: В 2 т. Т. 1. Л.: Худож. лит., 1983. С. 3–8.

ОН — ПОЭМЫ ЭТОЙ КАПИТАН: эссе, 1986
1169. Стрижак О. Памяти Сергея Колбасьева // В мире кн. 1987. № 2. С. 58.
1170. Трофимов Л. Внимание и такт // Нева. 1987. № 8. С. 206–207.
ОПЯТЬ НАЗВАНИЕ НЕ ПРИДУМЫВАЕТСЯ: повествование в письмах, 1986
1171. Золотусский И. Отчет о пути // Знамя. 1987. № 1. С. 239–240.
1172. Иванова Н. Испытание правдой // Знамя. 1987. № 1. С. 198–220.

ЛЕДОВЫЕ БРЫЗГИ: из дневников писателя, 1987
1173. Аннинский Л. Куда плывем? // Лит. обозрение. 1988. № 5. С. 42–46. (Разборы и размышления).
1174. Сидоров Е. Не подводя итогов // Лит. газ. 1988. 17 авг. С. 4.
1175. Зверев А. Поле надежды // Новый мир. 1988. № 10. С. 255–261. (Кн. обозрение).
1176. Эльяшевич А. Четыре октавы бытия // Октябрь. 1990. № 4. С. 193–202.

НИКТО ПУТИ ПРОЙДЕННОГО У НАС НЕ ОТБЕРЕТ: повесть, 1987
1177. Холшевникова Е. Портрет времени // Ленингр. правда. 1987. 31 июля. С. 3. (Журнальное обозрение. Июль).
1178. Черкашин Г. Седьмая часть айсберга // Лит. газ. 1987. 2 сент. С. 4.
1179. Топоров В. Неторопливо, но уверенно: Обзор прозы журнала «Нева» в 1987 году // Лит. обозрение. 1988. № 3. С. 23, 26.

ПОСЛЕДНЯЯ ВСТРЕЧА: лит. заметки, 1988
1180. Кондратьев В. Не хватило чуткости… // Моск. новости. 1988. 11 сент. С. 4. (Корреспонденция на злобу дня).
1181. Гельман С. Главная вдова русской прозы // Континент. 1989. № 4. С. 331–335.; То же. — Студ. меридиан. 1990. № 8. С. 7–8.
1182. Гладилин А. [Письмо в журнал] // Огонек. 1989. Апр. № 15. С. 5.
1183. Витовцев Н. Забыв о приличиях // Мол. гвардия. 1989. № 6. С. 217–218.
РАССКАЗЫ И ПОВЕСТИ РАЗНЫХ ЛЕТ: 1988
1184. Зверев А. Поле надежды // Новый мир. 1988. № 10. С. 255–264.
1185. Сидоров Е. Мы всходим на корабль… [О прозе Виктора Конецкого] // Конецкий В. Рассказы и повести разных лет. М.: Высшая школа, 1988. С. 396–398.

ВАМПУКА: Некоторым образом драма: Пьеса, 1989
1186. «Моряк, красивый сам собою…» // Грани. 1989. № 153. С. 291–294.
НИКТО ПУТИ ПРОЙДЕННОГО У НАС НЕ ОТБЕРЕТ: сборник, 1989
1187. Аннинский Л. Плывя с Конецким // Конецкий В. Никто пути пройденного у нас не отберет. М.: Кн. палата, 1989. С. 622–633.
ПАРИЖ БЕЗ ПРАЗДНИКА: непутевые заметки и письма, 1989
1188. Гармин А. Боцман велел не плевать за борт… // Грани. 1989. № 153. С. 287–290. (Кн. обозрение).
1189. Лавров В. О давнем и настоящем // Ленингр. правда. 1989. 1 марта. С. 3. (Журнальное обозрение. Февраль).

ПОВЕСТИ И РАССКАЗЫ: 1991
1190. Крыщук Н. О Викторе Конецком и его героях // Конецкий В. Повести и рассказы. Л.: Дет. лит., 1991. С. 310–318.

РАЗНЫЕ ЛЮДИ. ВЫТРЕЗВИТЕЛЬ МИФОВ: сборник избранных произведений В 2 т., 1996
1191. Репина И. О чем нельзя спрашивать у птиц // Кн. обозрение. 1997. 8 июля. С. 6. (Формула успеха).

КЛЯКСЫ НА СТАРЫХ ПРОМОКАШКАХ: сборник, 1997
1192. Степанова М. Книжная лавка // С.-Петерб. ведомости. 1997. 4 июля. С. 6.
1193. Филевский Б. В несколько строк // Октябрь. 1998. № 1. С. 190.
1194. Евсеев Н. «Северная Пальмира» // Звезда. 1998. № 7. С. 206–207.
1195. Евсеев Б. Антихейли, или Свобода слова по-книжному // Лит. газ. 1998. 30 сент. С. 10.

ОГУРЕЦ НАВЫРЕЗ: рассказ, 1998
1196. Топоров В. Ужи и ежи под одной обложкой // Смена. 1998. 4 дек. С. 5 (Дневник литератора); То же. — Независ. газ. 1999. 21 янв. С. 10. (Стиль жизни).
1197. Быков Д. Хорошее место в поисках времени // Новый мир. 1999. № 6. С. 219.
ЭХО: сборник, 1998
1198. Рекшан В. Здорово, сивый! // Веч. Петербург. 1999. 24 марта. С. 4. (Б-ка «Этажерки»).
1199. Степанова М. У Надежды Тэффи был свой «Городок» // С.-Петерб. ведомости. 1999. 8 апр. С. 6.
1200. Филевский Б. В несколько строк: [О выходе кн. «ЭХО»] // Октябрь. 1999. № 5. С. 190.
1201. Книжная полка // Новый мир. 1999. № 8. С. 239. (Библиография).
1202. Рыжов С. «И задумался о чем-то сероглазый Магадан…» // Веч. Магадан. 2000. 8 сент. С. 6.

ИСТОРИЯ С МОИМ БЮСТОМ: сборник, 2000
1203. Семенова Е. Честное моряцкое // Кн. обозрение. 22 мая. 2000. С. 13.
1204. Книги, присланные в редакцию // НГ-Exlibris. 2000. 16 марта. С. 8.
1205. Моряк на берегу // Лит. газ. 2000. 19–25 апр. С. 11. Подпись: М. Г.
1206. Никонычев Ю. Кто переплывет Лету?: Русская проза на сломе тысячелетий // Кн. обозрение. 2000. 5 июня. С. 8.

ПОСЛЕДНИЙ РЕЙС: повесть, 2000
1212. Но это не по Бахтину: Лит. журналы в декабре 2000 года: музыка, мифы и история // НГ-Exlibris. 2001. 11 янв. С. 5. Без подп.
1213. Ремизова М., Урицкий А. Декабрь: люди здесь холодны, словно рыбы: Кр. обзор толстых журналов // НГ-Кулиса. 2001. 19 янв. С. 13. (Сады словесности).
1214. Богородский Е. Глазами человека своего поколения // Рабочий край. Иваново. 2001. 20 янв. С. 4.
ПОСЛЕДНИЙ РЕЙС: сборник, 2000
1215. К вопросу о ненормальности // Лит. газ. 2000. 18 нояб. С. 9.
1216. Игрунова Н. «Был беспощадный, трудный век…» // Известия. 2000. 27 дек. С. 8.
1217. Веселова А. В. Конецкий. Последний рейс // Петерб. кн. вестник. 2001. № 4. С. 14.
1218. Периодика: [Информация о выходе кн. «Последний рейс] // Новый мир. 2001. № 5. С. 232. (Библиогр. листки); То же. — № 10. С. 224.
1219. Выбор редакции // Кн. обозрение. 2001. 4 июня. С. 3.
1220. Вдоль берега Российского // Лит. газ. 2001. 27 июня–3 июля. С. 10. (Книжный развал). Подп.: А. Я.
1221. Парад талантов // Век. 2001. 6 июля. С. 9.
1222. Зверева А. Грустный веселый моряк // Кн. обозрение. 2001. 30 июля. С. 19. (Краеведение. Мемуары. Коротко).
1223. Блажнова Т. Существовать без сказки // Моск. правда. 2001. 4 сент. С. 5. (Кн. в Москве. Проза).
1224. Раввинский Д. Кто по морю не плавал… // Питер book. 2001. 20 окт. № 10. С. 45.

НИКТО ПУТИ ПРОЙДЕННОГО У НАС НЕ ОТБЕРЕТ: сборник, 2000
1209. Аннинский Л. Плывя с Конецким // Конецкий В. Никто пути пройденного у нас не отберет. М.: Олимп, АСТ, 2000. С. 663–678.
1210. Боровиков С. Умаление беллетристики // Кн. обозрение. 2001. 12 марта. С. 8. (Рецензии. Незабываемое).
1211. Норская Н. Лучший подарок // Закон. Финансы. Налоги. 2001. 10 июля. С. 10.

СТОЛКНОВЕНИЕ В ПРОЛИВЕ АКТИВ-ПАСС: документальная повесть, 2001
1207. Лурье Л. «Звезда» — для оптимистов, «Нева» — для пессимистов // Коммерсантъ-daily. 2001. 2 марта. С. 18. (Толстые журналы).
1208. Что нового в «Неве»? // Нева. 2002. № 5. С. 173. Без подп.

ЭХО: сборник, 2001
1226. Кантор Ю. Дмитрий Лихачев и Виктор Конецкий. Антиподы // Известия. М., 2002. 23 июля. С. 9. (Книги недели).

СОБРАНИЕ СОЧИНЕНИЙ: в 7 т. 2001–2003.
1225. Комарицын А. Записная книжка штурмана (ЗКШ) // Конецкий В. Собрание сочинений: В 7 т. Т. 1. СПб., 2001. С. 5–6.

НИКТО ПУТИ ПРОЙДЕННОГО У НАС НЕ ОТБЕРЕТ: сборник, 2002
1227. Аннинский Л. Плывя с Конецким // Конецкий В. Никто пути пройденного у нас не отберет. М.: АСТ, Олимп, 2002. С. 663–678.

ВИКТОР КОНЕЦКИЙ И КИНЕМАТОГРАФ

КРАТКАЯ ФИЛЬМОГРАФИЧЕСКАЯ ПРАВКА

Полосатый рейс: Режиссер-постановщик В. Фетин. Ленфильм, 1961. Сцен. в соавт. с А. Каплером.
Путь к причалу: По повести «Путь к причалу». Режиссер-постановщик Г. Данелия. Мосфильм, 1962. Сцен. в соавт. с Г. Данелия.
Если позовет товарищ: По повести «Если позовет товарищ». Сценарий Б. Чирскова, режиссер А. Иванов. Ленфильм, 1963.
Если позовет товарищ: По повести «Если позовет товарищ». Сценарий и постановка Г. Товстоногова. Центральная студия телевидения. Москва, 1963.
Завтрашние заботы: По повести «Завтрашние заботы». Сценарий Б. Метальникова, режиссеры Г. Аронов, Б. Метальников. Ленфильм, 1963.
Тридцать три: Режиссер-постановщик Г. Данелия. Мосфильм, 1965. Сцен. в соавт. с В. Ежовым и Г. Данелия.
Хлеб на воде: По повести «Кто смотрит на облака». Сценарий и постановка В. Геллер. ЛенТВ, 1974.
Еще о войне: По рассказу «Еще о войне». Сценарий и постановка Д. Карасик. ЛенТВ, 1980.
Перегон: По повести «Завтрашние заботы». Сценарий и постановка О. Рябоконь. ЛенТВ, 1984.
Кошкодав Сильвер: По рассказу «Кошкодав Сильвер». Сценарий и постановка Ю. Елхова. Белорусфильм, 1988.

КИНОСЦЕНАРИИ

1228. Полосатый рейс: Невероятное кинопроисшествие. М.: Искусство, 1961. 94 с.: кадры из к/ф.; То же. — Искусство кино. 1961. № 2. С. 7—53.; То же. — Конецкий В. Полосатый рейс: Сб. СПб.: Северо-Запад, Лицей, 1994. С. 559–615. Здесь: Фильмограф. спр. В соавт. с А. Каплером.
1229. Путь к причалу: Отр. из сценария // Сов. фильм. 1962. № 5. С. 21–23. В соавт. с Г. Данелия.

ВИКТОР КОНЕЦКИЙ О КИНО

1230. Хотим сделать хорошую картину: О работе над к/ф «Путь к причалу» // Сов. фильм. 1961. 2 февр. С. 4. В соавт. с Г. Данелия.
1231. Написав пять-шесть сценариев // Сов. экран. 1965. № 18. С. 5. (Писатель и кино).
1232. Сценаристы и режиссеры: Рассказ // Аврора. 1973. № 12. С. 55–59.
1233. Заметки любезного гражданина мира с американским паспортом // Конецкий В. Некоторым образом драма. Л.: Сов. писатель, 1989. С. 182–201.
1234. [ Как снимали «Полосатый рейс»] // Конецкий В. Полосатый рейс: Сб. СПб.: Северо-Запад, Лицей, 1994. С. 551–558.
1235. Как Хрущев спустил всех тигров на Евгения Леонова: О фильме «Полосатый рейс» // Комс. правда. 1996. 12 марта. С. 8.

ПРОИЗВЕДЕНИЯ ВИКТОРА КОНЕЦКОГО В КИНО

1236. Минчковский А. Пора, давно пора! // Лит. газ. 1960. 25 окт. С. 3.
1237. Чутко улавливать и верно понимать новое: Фильмы о моряках и речниках // Вод. транспорт. 1961. 20 мая. С. 3.
1238. За высокую идейность, художественное мастерство // Веч. Ленинград. 1963. 21 мая. С. 1.
1239. Аркадьева С. Виктор Конецкий // Кинонеделя Ленинграда. 1963. 9 авг. С. 1.
1240. Марченко Т. Завтрашние заботы писателя: О фильмах по мотивам произведений В. Конецкого // Ленингр. правда. 1963. 18 авг. С. 3.
1241. Кладо Н. «5-Конецких-5» // Лит. Россия. 1963. 13 сент. С. 16–17.
1242. Галич А., Ласкин Б. Объяснение в любви // Лит. газ. 1964. 16 апр. С. 2.
1243. Каталог игровых фильмов киностудии «Ленфильм». 1918–1989 гг. / Сост. Д. Иванеев, В. Мухина // Информотдел «Ленфильма». 1991. С. 103–104.

ЛИТЕРАТУРА ОБ ОТДЕЛЬНЫХ КИНОФИЛЬМАХ

«ПОЛОСАТЫЙ РЕЙС»

1244. Иванова В., Гомелло И. Не останавливаться на достигнутом // Кадр. 1959. 31 дек. С. 2–3.
1245. Бауман Е. На повестке дня — кинокомедия: С заседания худ. совета по кино // Сов. культура. 1960. 26 апр. С. 4.
1246. Сергеев А. Внимание: тигры! // Веч. Ленинград. 1960. 28 мая. С. 3.
1247. Козинцев Г. Алексей Каплер // Сов. экран. 1960. № 15. С. 13.
1248. Вологдин Н. Полосатый рейс // Сов. экран. 1960. № 19. С. 13: 6 фото.
1249. Бродский А. Тигры на палубе // Вод. транспорт. 1960. 7 июня. С. 4.
1250. «Полосатый рейс» // Кадр. 1960. 21 июня. С. 4.
1251. Карышев О. Тигры в кино // Ленин. искры. 1960. 16 июля. С. 4.
1252. Тигр на Невском // Кинонеделя Ленинграда. 1960. 5 авг. С. 3.
1253. Брусянин В. Внимание, тигры! // Ленингр. правда. 1960. 7 авг. С. 4.
1254. Рашковецкий М. Тигрица на парадном трапе // Вод. транспорт. 1960. 17 сент. С. 4.
1255. Пурш в «Полосатом рейсе» // Моск. комсомолец. 1960. 2 окт. С. 4.
1256. Бергер Л. Тигры и полосатый рейс // Кинонеделя Ленинграда. 1960. 11 нояб. С. 3.
1257. Дудов Б., Кандат М. …И неуспеха // Кадр. 1960. 28 нояб. С. 2.
1258. Эрштрем А. Джунгли на палубе // Огонек. 1960. № 51. С. 16.
1259. Иринин Ю. Заглядывая в год 1961 // Сов. экран. 1961. № 1. С. 10.
1260. Малышева Н. Внимание, съемка! // Ленингр. правда. 1961. 26 февр. С. 4.
1261. На съемках фильма «Полосатый рейс» // Сов. фильм. 1961. № 3. С. 24–25.
1262. Пинскер А. Актеры усатые и полосатые // Сов. культура. 1961. 18 марта. С. 4.
1263. «Полосатый рейс»: С худ. совета // Кадр. 1961. 27 апр. С. 3.
1264. Румянцева Н. Осталось за кадром // Сов. цирк. 1961. № 5. С. 26–27.
1265. На экране — тигры // Ленингр. правда. 1961. 2 июня. С. 4.
1266. «Полосатый рейс» // Веч. Москва. 1961. 7 июня. С. 3.
1267. «Комическое кинопроисшествие» // Смена. 1961. 11 июня. С. 3.
1268. Гершуни Е. Необычный рейс // Веч. Ленинград. 1961. 27 июня. С. 3: 2 фото.
1269. Щербаков К. Удачи и просчеты // Моск. комсомолец. 1961. 27 июня. С. 3.
1270. «Полосатый рейс» на экране // Комс. правда. 1961. 28 июня. С. 4.
1271. Иванова Т. Цирк перешагивает барьер // Сов. культура. 1961. 1 июля. С. 3.
1272. Вольфсон И. Полосатый рейс // Сов. фильм. 1961. № 9. С. 12.
1273. Фильмография // Искусство кино. 1961. № 10. С. 133.
1274. Фролов В. И в смешном находить серьезное // Искусство кино. 1961. № 11. С. 94–97.
1275. Михайлов Л. Там, где кончается земля // Сов. экран. 1961. № 12. С. 19.
1276. Шаргородский А. Муки творчества. Смеется ли обезьяна? // Сов. экран. 1971. № 20. С. 19.
1277. Исмаилова Н. Евгений Леонов: Жизнь и роли. М., 1979. С. 15–17. — То же. — Ростов-на-Дону: Феникс. 1998. С. 17–18, 178–180.
1278. Козинцев Г. О сценарии «Тайна тропического рейса» («Полосатый рейс») // Леонов Е. Письма к сыну. М.: Арт, 1992. С. 9–10.
1279. Раззаков Ф. «Полосатый рейс» // Раззаков Ф. Досье на звезд: Правда. Домыслы. Сенсации. 1962–1980. М.: ЭКСМО-пресс, 1998. С. 389–398.
1280. Кудрявцев С. С Новым годом!: [Обзор фильмов] // Экран и сцена. 1998. Янв. № 2. С. 37.
1281. Ступак Б. Первый мужской стриптиз // Мир новостей. 2001. 10 апр. С. 13.
1282. Календарь месяца: К/ф «Полосатый рейс» — 40 лет // Гудок. 2001. 23 июня. С. 8.
1283. Мороз П. «Полосатый рейс»… // Собеседник. 2001. 5 июля. С. 18–19.
1284. Работавшему над сценарием «Полосатого рейса» Виктору Конецкому сказали, что советские капитаны от тигров через иллюминатор не бегают // Факты. Киев. 2001. 20 июля. С. 3.
1285. «Полосатые звезды» не пережили съемок: К/ф — 40 лет // Караван-РОС. Ярославль. 2001. 1 авг. С. 3.

«ПУТЬ К ПРИЧАЛУ»

1286. Михайлов Л. Там, где кончается земля // Сов. экран. 1961. № 12. С. 19.
1287. Гуревич Л. От повести к фильму // Вод. транспорт. 1961. 22 июля. С. 3.
1288. Червов Б. В Мурманске снимается кинофильм // Поляр. правда. 1961.19 авг. С. 4.
1289. «Путь к причалу» — фильм о моряках Мурмана // Комсомолец Заполярья. 1961. 10 сент. С. 3.
1290. Борисов Б. На киносъемках // Поляр. правда. 1961. 12 окт. С. 4.
1291. Ларькина А. Путь к причалу // Сов. экран. 1961. № 24. С. 9.
1292. Ройтбурд А. Моряки — герои фильма // Вод. транспорт. 1962. 18 янв. С. 4.
1293. Светарова Т. Путь к причалу // Ленин. знамя. 1962. 27 янв. С. 3.
1294. Известинский «вторник»: О просмотре кинофильма // Известия. 1962. 21 июня. С. 4.
1295. «Путь к причалу» // Моск. правда. 1962. 27 июля.
1296. Погожева Л. На экран вышли // Известия. 1962. 29 июля. С. 6.
1297. Горели В. «Путь к сердцам» // Заря Востока. 1962. 3 авг. С. 4.
1298. Родионов Б. Праздничный свет экранов // Моск. правда. 1962. 21 авг. С. 3.
1299. Замошкин К. Начало пути // Сов. фильм. 1962. 30 авг. С. 3.
1300. Корчагин А. Путь к мужеству // Знамя юности. 1962. 3 сент. С. 3.
1301. Ильин Н. «Путь к причалу» // Хорезм. правда. 1962. 7 сент. С. 4.
1302. Петрова И. «Путь к причалу» // Калинингр. правда. 1962. 7 сент. С. 4.
1303. Новинки экрана // Веч. Москва. 1962. 8 сент. С. 3.
1304. Путь к причалу // Моск. кинонеделя. 1962. 9 сент. С. 1.
1305. Львов А. «Путь к причалу» // Вод. транспорт. 1962. 11 сент. С. 4.
1306. Гребнев А. Что может быть интереснее жизни! // Сов. экран. 1962. № 17. С. 6–7: 3 фото. (Новые фильмы).
1307. Земляной В. «Путь к причалу» // Закарпат. правда. 1962. 14 сент. С. 4.
1308. «Путь к причалу» // Моск. правда. 1962. 15 сент. С. 4.
1309. Рубанова И. Звездный час Зосимы Росомахи // Моск. комсомолец. 1962. 18 сент. С. 3.
1310. Путь к причалу // Кинонеделя Ленинграда. 1962. 21 сент. С. 1.
1311. Игнатьева Н. Всматриваясь в людей… // Лит. газ. 1962. 22 сент. С. 4.
1312. Нагаев Д. На пути к экрану // Комс. правда. 1962. 22 сент. С. 3.
1313. Панфилов С. На уровне… ватерлинии // Поляр. правда. 1962. 23 сент. С. 4.; То же. — Сов. фильм. 1962. 13 дек. С. 3.
1314. Погостина В. Путь старого боцмана // Лит. и жизнь. 1962. 23 сент. С. 4.
1315. Щербаков К. Долгий путь к причалу // Веч. Москва. 1962. 25 сент. С. 3.
1316. Ахтырский К. С верой в человека // Сов. Россия. 1962. 26 сент. С. 3.
1317. На киноэкранах // Горьков. правда. 1962. 26 сент. С. 4.
1318. Михайлов А. «Путь к причалу» // Горьков. рабочий. 1962. 27 сент. С. 3.
1319. Бальдыш Г. Путь к причалу // Смена. 1962. 28 сент. С. 4.
1320. Петров П. Волнующие встречи // Веч. Ростов. 1962. 29 сент. С. 4.
1321. Юренев Р. Человеческое // Искусство кино. 1962. № 9. С. 16–20.
1322. Довлатов Б. «Путь к причалу» // Веч. Ленинград. 1962. 1 окт. С. 3.
1323. Персидская О. «Кола» идет к причалу // Ленингр. правда. 1962. 4 окт. С. 3.
1324. Погожева Л. Новое в советском киноискусстве // Искусство кино. 1962. № 10. С. 97.
1325. Фильмография // Искусство кино. 1962. № 10. С. 157.
1326. Рассказывает режиссер: Г. Данелия о съемках к/ф «Путь к причалу» // Веч. Ростов. 1962. 17 нояб. С. 3.
1327. Путь к причалу // Радио-телевидение. 1962. 24 нояб. С. 1.
1328. Игнатьева Н. Путь к причалу // Сов. фильм. 1962. № 11. С. 4–5.
1329. Довлатов Б. Не все полноценно // Сов. фильм. 1962. 13 дек. С. 3.
1330. Нагаев Д. Фильм о человеческой душе // Сов. фильм. 1962. 13 дек. С. 3.
1331. Пресса о наших фильмах // Сов. фильм. 1962. 13 дек. С. 3.
1332. Чепурин Ю. Народный артист: О творчестве Б. Ф. Андреева // Сов. культура. 1964. 28 марта. С. 3.
1333. Астафьев Ю. Георгий Данелия и его герои // Моск. комсомолец. 1965. 20 янв. С. 4.
1334. Фролов В. Разнообразие талантов // Фролов В. Искусство открывает мир. М., 1965. С. 277–279.
1335. Юренев Р. Новаторство и традиции советского кино. М.: Знание, 1965. С. 62.
1336. Демин В. Фильм без интриги. М.: Искусство, 1966. С. 47.
1337. Юренев Р. Росомаха: Об артисте Б. Ф. Андрееве // Борис Андреев: Сб. М.: Искусство, 1991. С. 73–82.
1338. Телеанонс // Моск. правда. 2002. 5 апр. С. 10.
1339. Телекино с Михаилом Трофименковым // Коммерсантъ-daily. 2002. 5 апр. С. 14.
1340. Гладильщиков Ю. Кризис возраста и жанра // Известия. 2002. 8 апр. С. 12.

«ЕСЛИ ПОЗОВЕТ ТОВАРИЩ»

1341. Витоль А. Приложим все силы, преодолеем трудности // Кадр. 1962. 17 янв. С. 3.
1342. В поисках современного положительного героя: С худ. совета // Кадр. 1962. 3 марта. С. 4.
1343. Иванов А. Крупным планом — современник // Ленингр. правда. 1962. 22 апр. С. 3.
1344. «Когда позовет товарищ» // Кадр. 1962. 19 июня. С. 4.
1345. Бирман С. На съемках в «Дубках» // Кинонеделя Ленинграда. 1962. 24 авг. С. 3.
1346. Филиппов А. Прославить подвиги современников // Ленингр. правда. 1962. 16 сент. С. 2–3.
1347. Фильм о военных моряках // Ленингр. правда. 1962. 16 сент. С. 4.
1348. Степанов В. Планы и действительность // Кадр. 1962. 7 дек. С. 2–3.
1349. Тарсанова И. Только начало // Кадр. 1962. 20 дек. С. 2.
1350. «Если позовет товарищ»: С худ. совета студии // Кадр. 1963. 18 янв. С. 3.
1351. Хмельницкий И. Производственный отдел сообщает // Кадр. 1963. 18 янв. С. 1.
1352. Белявский О. Правда, искаженная экраном // Сов. Россия. 1963. 9 марта. С. 3.
1353. Фильмография // Искусство кино. 1963. № 5. С. 149–150.
1354. Бауман Е. Полет без крыльев // Сов. культура. 1963. 4 июня. С. 2–3.
1355. Если позовет товарищ // Моск. кинонеделя. 1963. 14 июля. С. 3.
1356. Вологдин И. Если позовет товарищ // Кинонеделя Ленинграда. 1963. 26 июля. С. 3.
1357. Медведев Б. Держись, Маня! // Сов. экран. 1963. № 14. С. 6: 1 фото.
1358. Павлова Н. Обманутые ожидания // Вод. транспорт. 1963. 22 авг. С. 3.
1359. Гуревич Л. Как обрезают крылья // Искусство кино. 1963. № 8. С. 75–78.
1360. Фильмография // Иванов А. Полвека в кино. Л., 1973. С. 52–53: 6 фото.

«ЗАВТРАШНИЕ ЗАБОТЫ»

1361. «Завтрашние заботы» // Кадр. 1962. 2 февр. С. 3.
1362. О начале съемок кинофильма // Правда Севера. 1962. 24 июня. С. 4.
1363. Владимиров В., Николаев А. «Завтрашние заботы»: Фильм снимается в Архангельске // Правда Севера. 1962. 3 июля. С. 4.
1364. Филиппов А. Прославлять подвиги современников // Ленингр. правда. 1962. 16 сент. С. 2–3.
1365. Брусянин В. Один день в съемочной группе «Ленфильма» // Кинонеделя Ленинграда. 1962. 30 нояб. С. 4.
1366. Дебюты 1963 года. Анатолий Азо // Кинонеделя Ленинграда. 1962. 28 дек. С. 4.
1367. Хмельницкий И. Производственный отдел сообщает // Кадр. 1963. 18 янв. С. 1.
1368. Федоров Н. Фильм о моряках Заполярья // Вод. транспорт. 1963. 26 янв. С. 3.
1369. Шагов В. Когда сценарист становится режиссером: Беседа с Б. Метальниковым // Сов. кино. 1963. 2 февр. С. 3.
1370. Венгеров В. Объединение — центр создания необходимой творческой среды // Кадр. 1963. 6 апр. С. 3.
1371. Баулин В. «Завтрашние заботы» // Правда Севера. 1963. 28 апр. С. 4.
1372. Толченова Н. Герой остается за кадром // Сов. Россия. 1963. 6 июня. С. 4.
1373. Разумный В. Против эстетики серого фильма // Сов. культура. 1963. 13 июня. С. 3.
1374. Завтрашние заботы // Моск. кинонеделя. 1963. 30 июня. С. 3.
1375. Кокорева И. Утопая в «потоке жизни» // Искусство кино. 1963. № 7. С. 36–37.
1376. Толченова Н. Фильмы и жизнь: Заметки кинокритика // Коммунист. 1963. № 14. С. 97–98.
1377. Фильмография // Искусство кино. 1963. № 7. С. 165.
1378. Завтрашние заботы // Кинонеделя Ленинграда. 1963. –9 авг. С. 1.
1379. «Завтрашние заботы» // Моряк Балтики. 1963. 11 авг. С. 4.
1380. Новогрудский А. Сплошные терзания // Сов. экран. 1963. № 15. С. 15: фото.
1381. Золотницкая Т. Зрители о кинофильмах // Смена. 1963. 18 авг. С. 4.
1382. Марченко Т. Завтрашние заботы писателя // Ленингр. правда. 1963. 18 авг. С. 3.
1383. Гуревич Л. Как обрезают крылья // Искусство кино. 1963. № 8. С. 75–78.
1384. Кваснецкая М. Обращение к грядущему // Комс. правда. 1963. 24 нояб. С. 4.

«ТРИДЦАТЬ ТРИ»

1385. Зюков Б., Смолянская Е. И хорошее настроение: Пятнадцать новых комедий «Мосфильма» // Веч. Москва. 1965. 12 июня. С. 3.
1386. Сергиевская И. «Тридцать три» // Сов. фильм. 1965. 17 июня. С. 1.
1387. Бауман Е. О чем расскажет «золотая рыбка…» // Сов. экран. 1965. № 7. С. 4–5.
1388. Найпак В. «Тридцать три» // Веч. Москва. 1965. 5 авг. С. 3.
1389. Еще одна роль Нонны Мордюковой // Сов. культура. 1965. 11 сент. С. 4.
1390. Тридцать три: Беседа с режиссером Г. Данелия // Сов. фильм. 1965. № 8. С. 25.
1391. Как работали над кинофильмом «Тридцать три» // Сов. фильм. 1965. 21 окт. С. 2.
1392. «Тридцать три»: [А. Рекемчук, Г. Данелия, М. Чернова о кинофильме] // Сов. фильм. 21 окт. С. 2.
1393. Между двумя фильмами: Беседа с кинорежиссером А. Миттой // Смена. 21 нояб. С. 4.
1394. Рекемчук А. В русле комедийного жанра // Веч. Ленинград. 1966. 15 марта. С. 3.
1395. Лисс В., Щеглов И. Тридцать три раза отмерь… // Веч. Ленинград. 1966. 12 апр. С. 4.
1396. Сухаревич В. Чем смешна комедия? // Лит. газ. 1966. 26 апр. С. 3.
1397. Толченова Н. Талант против таланта // Сов. Россия. 1966. 6 мая. С. 3.
1398. Бауман Е. Когда мы смеемся: Заметки о кинокомедии // Сов. культура. 1966. 17 мая. С. 3.
1399. Кузнецов М. Пустяк? Или всерьез? // Сов. экран. 1966. № 10. С. 5: фото.
1400. Кузнецов М. Комедия социальная и сатирическая // Театр и кино, год 1966. М., 1967. С. 52–54.
1401. Исмаилова Н. Евгений Леонов. М., 1979. С. 122–1267; То же. — Ростов-на-Дону. Феникс. 1998. С. 137–141.
1402. Леонов Е. Письма к сыну. М.: Арт, 1992. С. 146–147.
1403. Кудрявцев С. Окно в другую жизнь // Экран и сцена. 1999. Июль. № 26. С. 6.
1404. Михалевская П. Шесть «ку» для режиссера Данелия // Кино-Парк. 2000. № 11. С. 54–57.

ИНСЦЕНИРОВКИ ПРОИЗВЕДЕНИЙ ВИКТОРА КОНЕЦКОГО
НА РАДИО И ТЕЛЕВИДЕНИИ

1405. «Четверо с “Даго”» // Радио-телевидение. 1959. 8 авг. С. 1.
1406. Когда позовет товарищ: [О радиопостановке] // Радио-телевидение.1960. 6 февр. С. 2.
1407. Волгин Ю. «Если позовет товарищ…» // Веч. Москва. 1960. 26 июля. С. 3.
1408. Лелин Д. Друга верная рука: [О постановке Г. Товстоногова] // Сов. культура. 1960. 15 сент. С. 3.
1409. Жаковская Т. Постижение сложного: [О телеспектакле В. Геллера «Хлеб на воде»] // Смена. 1974. 12 янв. С. 3.
1410. Емельянов Я. Две судьбы: [О телеспектакле по повести «Кто смотрит на облака»] // Веч. Ленинград. 1974. 31 янв. С. 3.
1411. Алянский Ю. Телетеатр в поиске // Ленингр. правда. 1980. 15 июля. С. 3.
1412. Кривонос А. Всего одна лекция — и вся жизнь: Режиссерская тайна Д. И. Карасика // Петерб. театр. журнал. 1999. № 17. С. 116–117.
1413. Радио ТРК «Петербург»: [О радиоспектакле «Полосатый рейс»] // С.-Петерб. ведомости. 1999. 19 июня. С. 16.

ВИКТОР КОНЕЦКИЙ - ХУДОЖНИК

[Акварельная живопись] // Нева. 1987. №7. Здесь: Между с.48–49. цв. вкл.. 
[Живопись, акварель] // Лети, корабль!: Доп. том к собр. соч. 2003. С.201–230. 
-----------------------
 1414. Вторая любовь: О выставке худож. работ в ЦДЛ // Лит. Россия. 1966. 24 июня. С. 17.
1415. Путешествие с мольбертом / Беседу записала Г. Силина // Лит. газ. 1982. 1 янв. С. 6: акварели В. Конецкого.
1416. Шапошников Г. Союз пера и кисти: [О выставке худож. работ В. Конецкого] // Веч. Петербург. 1996. 3 июня. С. 1.
1417. Бойко О. И у моря свои художники: [О выставке худож. работ В. Конецкого] // Невское время. 1996. 5 июня. С. 2.
1418. Суркова А. «Будьте любезны, накиньте конец на кнехт!»: [Выставка В. Конецкого в доме семьи Бенуа] // Петергоф. вестник. 1996. 19 окт. № 42. С. 2.
1419. Кунцев В. Пока качаются светила над снастями: [О выставке «Очарованные морем» в Третьяковке] // Независ. газ. 1996. 25 окт. С. 7. (Художества).
1420. Цветы и айсберги Виктора Конецкого: Домашний вернисаж писателя-мариниста / Беседу записал Н. Черкашин // Воин. 1996. № 11. С. 32–33: живопис. работы В. Конецкого, портр. (Галерея); То же. — Мир Севера. 1997. № 4. С. 40–42: живопис. работы, портр.
1421. Капитан, писатель, художник Виктор Конецкий / Беседа с корр. журнала // Капитан. 1998. № 2(5). С. 85: шарж. портр. Г. Данелия.
1422. Павлова А. За искусством… в банк // Экономика и жизнь. 2000. 24 янв. С. 4.
1423. Галерея в «Петровском» // Петергоф. вестник. 1998. 7 февр. С. 1.
1424. Ольшевская Г. «Цветы и айсберги»: [О персон. выставке В. Конецкого в галерее «8 сов»] // Невcкое время. 1998. 24 февр. С. 2.
1425. Среди мифов и рифов / Интервью брала М. Унксова // Натали. 1998. № 5–6. С. 6–8: портр., акварели.
1426. Артеменко Г. Петергофские банкиры — покровители фотоискусства // Петерб. час пик. 2000. 9 авг. С. 13.
1427. Литераторы живописуют на стенах «Бродячей собаки»: [О худож. выставке петерб. писателей] // Веч. Петербург. 2002. 12 янв. С. 3.
1428. У писателей тоже есть отхожий промысел: [О выставке «Писатели живописуют»] // Веч. Петербург. 2002. 22 янв. С. 3.
1429. Бондаренко И. Прогулка по галереям: [О выставке «Писатели живописуют»] // С.-Петерб. ведомости. 2002. 23 янв. С. 6.
1430. Уфлянд В. В единственном экземпляре:[О выставке худож. работ писателей в «Бродячей собаке»] // На дне. 2002. 1 февр. С. 11.
 1431. Коц И. [О Викторе Конецком и гибели АПЛ «Курск»] // Комс. правда. 2002. 13 авг. С. 9: 1 живопис. работа В. Конецкого «ПЛ идет домой. Памяти Курска». (Память).

ВИКТОР КОНЕЦКИЙ В ПОЭЗИИ И ЖИВОПИСИ

1432. Шестое чувство: Друж. шаржи. Л.: Лениздат, 1969. С. 77–78.
1433. Лившин С. К норд-весту от зюйд-оста: Лит. пародия на мор. прозу В. Конецкого // Лит. газ. 1977. 19 янв. С. 16.
1434. Хорт А. На суше и на море: Пародия на В. Конецкого «Рукопись, найденная в бутылке» // Вопр. лит. 1977. № 4. С. 301—302. (В шутку и всерьез).
1435. Дудин М. Вспоминая Виктора Конецкого в Лиссабоне: Стих. из цикла «Западный берег» // Нева. 1978. № 10. С. 3–4.; То же. — Дудин М. Книга лирики. М.: Худож. лит., 1986. С. 487–488.
1436. Озеров А. Встречным курсом: Стих., посвященное В. Конецкому // Аврора. 1982. № 4. С. 113–114.
1437. Матюшкин-Герке А. Соленый чай: Пародия на прозу В. Конецкого // Вопр. лит. 1983. № 3. С. 265–266. (В шутку и всерьез).
1438. Суслов В. Виктор Конецкий // Суслов В. Лично известны: Сб. друж. шаржей и эпиграмм. Л.: Сов. писатель, Л. О., 1986. С. 53.
1439. Ахмадулина Б. Надпись на книге: В. Конецкому // Ахмадулина Б. Созерцание стеклянного шарика. СПб.: Пушкинский фонд. 1987. С. 47.
1440. Виктор Конецкий // Дружеские шаржи: Художник М. Беломлинский. М., 1987. С. 52.
1441. Вассерман Я. Залив Креста: В. Конецкому // Вассерман Я. Тяжелое звездное море: Сб. стихов. Кишинев: Литература артистика, 1990. С. 98.
1442. Поженян Г. Норд-кап: В. Конецкому // Поженян Г. Прощание с морями: Сб. стихов. М.: Книга, 1990. С. 36–37.; То же. — Комс. правда. 2002. 2 апр. С. 21.
1443. Горбовский Г. Из цикла «Прощание с алкоголем»: В. Конецкому // Горбовский Г. Сижу на нарах…: Из непечатного. СПб., 1992. С. 179–181.
1444. Ривель К. Путевые портреты с пейзажем морским…: В. Конецкому // Ривель К. Белый ветер. СПб.: ЛИО Редактор, 1997. С. 68–69.; То же. — Ривель К. Где брат твой… // СПб: Нева, 2002. С. 9.
1445. Спиридонов А. К 60-летию Виктора Конецкого: Стих. // Перископ-калейдоскоп. СПб., 1997. Вып. 2. С. 69.
1446. Шульман Г. Вечные странники: В. Конецкому // Шульман Г. Пылинки на Звездном пороге: Сб. стих. Севастополь, 1999. С. 20.
1447. Таиров В. Прогноз — только штиль: В. Конецкому // Таиров В. Осенние листья: Сб. стих. СПб., 2002. С. 199.
1448. Помянем Виктора Конецкого: Стихи читателя газеты Е. Извариной // Комс. правда. 2002. 7 мая. С. 23.

БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЕ И СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ

1449. Конецкий Виктор Викторович // Писатели Ленинграда: Биобиблиогр. указ. / Сост. В. Абрамкин, А. Лурье. Л., 1964. С. 148.
1450. Конецкий Виктор Викторович // Краткая литературная энциклопедия. / Гл. ред. А. Сурков. М.: Сов. энцикл., 1966. Т. 3 С. 702–703. Здесь: Библиография.
1451. Берман Д. Конецкий Виктор Викторович // Русские советские писатели-прозаики.: Биобиблиогр. указ. М.: Книга, 1971. Т. 7. Ч. 1. С. 374–386.
1452. Конецкий Виктор Викторович // Сценаристы советского художественного кино, 1917–1967: Справ. М.: Искусство, 1972. С. 181. Здесь: Библиография.
1453. Конецкий Виктор Викторович // Большой энциклопедический словарь / Гл. ред. А. М. Прохоров. М.: БСЭ, 1973. С.322.; Тоже. — М.:БСЭ,1997. С. 562.; То же. — М., 1998. С. 562.; То же. — М.; СПб.: БСЭ, Норинг, 2002.
1454. Конецкий Виктор Викторович // Старые деревья Ленинграда: Биобиблиогр. справ. / Сост. В. Бахтин. Таллин, 1979. С. 49.
1455. Конецкий Виктор Викторович // Писатели Ленинграда: Биобиблиогр. справ., 1934—1981. / Авт.-сост. В. Бахтин, А. Лурье. Л., 1982. С. 161–162.
1456. Конецкий Виктор Викторович // Литературный энциклопедический словарь. М., 1987. С. 623.
1457. Казак В. Конецкий Виктор Викторович // Казак В. Энциклопедический словарь русской литературы с 1917 года / Пер. с нем. Е. Варгафтик и И. Бурихин. London: Overseas Publications Interchange Ltd, 1988. С. 375–377. Здесь:Библиография.; То же. — Казак В. Лексикон русской литературы ХХ века. М.: РИК Культура, 1996. С. 194–195. Здесь: Библиография.
1458. Конецкий Виктор Викторович // Кто есть кто в Санкт-Петербурге. СПб.: ИнформПресс, 1995. С. 103.; То же. — Лениздат, 2000. С. 171.; То же. — Лениздат, 2001. С. 182.
1459. Конецкий Виктор Викторович // Морской биографический словарь / Под ред. В. Д. Доценко. СПб.: Логос, 1995. С. 213.; То же. — Словарь биографический морской / Авт.-сост. В. Доценко. СПб.: Логос, 2000. С. 195: портр.
1460. Конецкий Виктор Викторович // Синие страницы России. СПб.; 1995. С. 336–337.
1461. Конецкий Виктор Викторович // Кто есть кто в России. М.: РАУ-Корпорация, 1996. То же. - М.: МТ–Траст, 1997. С. 203.
1462. Конецкий Виктор Викторович // Большая советская энциклопедия / Гл. ред. А. П. Горкин. М.: Сов. энц., 1998. С. 366.
1463. Конецкий Виктор Викторович // Всемирный биографический энциклопедический словарь / Ред.: В. И. Бородулин, Н. М. Кузнецов и др. М.: Сов. энц., 1998. С. 366.
1464. Конецкий Виктор Викторович // Русские писатели, ХХ век: Биобиблиогр. слов: В 2 ч. Ч. 1. А–Л. / Редкол. Н. А. Грознова и др. Под ред. Н. Н. Скатова. М.: Просвещение, 1998. С. 653–654. Здесь: Библиография. Подп.: И. С. Кузьмичев.
1465. Конецкий Виктор Викторович // Русские писатели 20 века: Биогр. слов. / Гл. ред., сост. П. А. Николаев. М.: Большая рос. энциклопедия, 2000. С. 358–359. Здесь: Библиография. Подп.: И. С. Кузьмичев.
1466. Конецкий Виктор Викторович // Сто русских писателей: Кр. спр. СПб.: Золотой век, Диамант, 2000. С. 123–124.

1467. Конецкий Виктор Викторович // Российский Кто есть кто? М., 2002. С. 66.
1468. Конецкий Виктор Викторович // Российский гуманитарный энциклопедический словарь: В 3 т. Т. 2. СПб.; М.: Фил. фак. СПбГУ, Владос, 2002. С. 241.

ПРИЛОЖЕНИЕ

ДОПОЛНЕНИЕ К УКАЗАТЕЛЮ ЛИТЕРАТУРЫ 
ВИКТОРА КОНЕЦКОГО

«Сквозняк» (первая книга и рецензия на нее), 1957 г.
«Если бывают книги добрые и злые, то это добрая книга, книга о внимании и мужественной любви к человеку. Именно эта сторона человеческого существа особенно привлекает молодого ленинградского писателя В. Конецкого… В том, что рассказ “В утренних сумерках” открывает книгу Конецкого, есть определенная закономерность — он характерен для сборника и как бы определяет лейтмотив всей книги. Мотив этот лиричен, мягок, но настойчив: не давать людям “попинаться”, помогать им, и тогда то хорошее, что есть в человеке, обязательно скажется…» Елена Усыскина. 1958 г.

«Камни под водой», 1959 г.
«Без спасения нет вознаграждения. Эту мысль утверждает Конецкий всей своей новой книгой рассказов. Нет, это написано не о терпящих бедствие. В рассказах Конецкого живут уверенные, сильные люди, хорошо познавшие лоцию жизни. Но они живут в мире, который надо переустроить, в котором случаются бури и беды, и войны. В этом не только спасение, но и самое высокое вознаграждение: радость, любовь и доверие к жизни…» Глеб Горышин. 1960 г.

«Если позовет товарищ», 1961 г.
«Считаю, что рассказ В. Конецкого — это истинная находка для кинематографа, причем новаторского, т. е. устремленного в глубину новых человеческих отношений…
Чем прежде всего привлекает меня это произведение?.. Тем, что это доброе произведение, и “добрость” его — художественно убедительна. Рассказана история о двух моряках, не совершивших никаких особенных героических подвигов, но лишь один: подвиг верности, подвиг дружбы, подвиг взаимопомощи… Но не труднейший ли это — вернее, один из труднейших — человеческий подвиг?..» Ольга Берггольц. 1962 г.

«Не случайно интересно построенный и содержательный рассказ В. Конецкого привлек к себе внимание одного из крупнейших наших театральных режиссеров — народного артиста СССР Г. Товстоногова, который и осуществил постановку телевизионного спектакля. Есть в рассказе большое внутреннее напряжение, заставляющее непрерывно работать вашу мысль, пробуждающее горячее чувство участия в человеческих судьбах…» Юрий Волгин. 1962 г.

«Завтрашние заботы», 1961 г.
«Я не литератор и не критик. По профессии я летчик. Вернее, полярный летчик, т. к. из 30 лет летной службы более 25 лет провел в Арктике и Антарктике.
Пишу под влиянием предельного возмущения “критической” статьей А. Ермонского по поводу повести В. Конецкого “Завтрашние заботы”. Статья напечатана в “Октябре” № 5 за 1961 год.
Мне просто удивительно, КАК до сих пор сохраняются в рядах советских критиков такие динозавры, как А. Ермонский? КАК такой серьезный, уважаемый мною журнал дает трибуну для таких методов критики?
Смотрите, каким набором недоказательных эпитетов высокомерно характеризует критик повесть, а заодно и еще молодого автора: “Грустная повесть… Неглубокие и несимпатичные люди… Тоскующие неудачники… Духовно убогие… Мещане… Пошляки…” Об авторе: “Иной писатель, склонный к психологическим экспериментам… пытается преподнести посредственность как норму… его герои думают пошловато и приземленно… пишет он небрежно, что оборачивается литературной пошлостью…” и т. д.
Сама терминология, употребляемая критиком в самом неумеренном количестве, является самым натуральным дегтем и вызывает протест. Кроме того, он добавил “тщету философии”, как камень, которым еще сильнее можно ударить из своего критического угла. Вернее, как камень на ноги, чтобы автор меньше пускал пузыри. Все это вместе просто отвратительно.
Основное действие повести происходит в Арктике. Здесь раскрываются замыслы автора, его творческие позиции и характеры основных героев. Критик слова “Арктика” не употребляет. Он приземляет это самостоятельно значимое понятие до скромного “Север”. И даже этот север он представляет доверчивому читателю “Октября” как фон, как бутафорию. Вроде тех, которыми завлекают клиентов курортные фотографы.
Все это не так. Все это написано критиком с нечестных, пасквильных, уничижительных для автора позиций.
У меня возникает вопрос: какими путями своей, видимо, вполне “сюжетной” жизни попал на критическую стезю А. Ермонский? Что знает он о жизни, которую осмеливается критиковать в таком разгромном стиле?
У меня, читателя, гораздо больше оснований правильно судить о повести Конецкого, поскольку ее “фоном” является Арктика. Мне этот “фон” знаком не понаслышке. Я встречался с ним лицом к лицу немало лет. Кстати, был участником проводки того каравана, о котором и пишет Конецкий.
Вероятно, все, что написано об Арктике, мною прочитано. И не так редко приходилось морщиться от очевидных ляпсусов, от сахарной “экзотики”, которую допускали некоторые наши авторы. Поэтому могу с уверенностью подтвердить, в отличие от этих “некоторых”, В. Конецкий показывает арктический фон очень точно, очень к месту и очень скромно. Природа Арктики у него “звучит” и играет верными, тонко подмеченными красками. И, кстати, это совсем не фон. Это обыкновенная и в то же время еще очень суровая Арктика. С ее капризами, а не с фоном, боролись не придуманные автором люди. Боролись технически непосильными средствами. Главным оружием был энтузиазм, патриотизм и верность долгу. Это были молодые ребята, еще не обкатанные штормами и не просоленные даже в теплых водах». Михаил Каминский. 1961 г.

«Повесть о радисте Камушкине», 1962 г.
«В статье “Позиция художника и свобода творчества” В. Каминский проанализировал “Повесть о радисте Камушкине” Виктора Конецкого. Эта вещь уже оценена большинством критиков как повесть о подвиге. В. Каминский счел повесть чем-то вроде “клинической истории болезни и, к сожалению, не только физической, но и духовной”. Как видим, возможно и такое прочтение повести. В. Каминский выбирал из повести все “мрачное и холодное”, опуская или истолковывая по-своему все светлое и героическое. Это он делал акцент на страдании, а не на преодолении страдания. И его вариант истории радиста Камушкина по справедливости — лишь его вариант…» Леонид Жуховицкий. 1964 г.

«Вспоминая сталинские репрессии, автор не идет против течения. Смелость Конецкого состоит в том, что его мысли шли в стороне от проторенных дорог. Он стоит вне распространенных толкований, которые объясняли злоупотребления пороками отдельных личностей. Имя Сталина не более, чем имя Берия…
Конецкий черпает материал только из действительности. И, делая это, он достигает трагизма исключительной силы. Он ставит вопрос, который не перестает мучить совесть: о феномене коллективного заблуждения, которое приводит к всеобщему согласию принимать жертвы… Нет ничего удивительного в том, что Конецкий присоединяется к позиции Солженицына, который отразил другое лицо абсурда…» Жан Катала. 1966 г.

«Луна днем», 1963 г.
«Прочитал книгу “Луна днем”. Вероятно, Вы знаете, какая это хорошая книга. “Повесть о радисте Камушкине”, “Заиндевелые провода”, “Две женщины” очень хороши. Пишу, пока, после радости, не зачерствела моя душа. “Две осени” и “На весеннем льду” мне не поверились. Пусть Ваш талант принесет Вам радость». Виктор Шкловский — Виктору Конецкому. 1963 г.

«Дорогой друг, с тех пор как мы с женой Элен вернулись домой после нашего визита в Ленинград, часто вспоминаем Вас и Ваш благородный город…
Конечно, у нас были споры, мы высказывали разные мнения, но они прошли и никогда не прервут нашу дружбу. Более того, сама природа наших споров убедила нас, что для хороших людей везде конец пути одинаков… Писатель должен привносить в мир немного радости, немного веселья, немного смеха… Люди наиболее близки друг другу тогда, когда они вместе смеются. И пожалуйста, помните, что в Ленинграде мы смеялись очень много…» Джон Стейнбек — Виктору Конецкому. 1964 г.

«Кто смотрит на облака», 1967 г.
«(Герои книги) земные люди, далекие от гриновской и конрадовской романтики. Между тем романтика моря, морских странствий, Севера в романе присутствует. Не отсюда ли поэтическая приподнятость заглавия?..» Леонид Рахманов. 1966 г.

«…А за названием, до странности не соответствующим рукописи, рисуется большое море жизни, из которого, всплывая в непринужденных, нечаянных, достоверных сочетаниях, показываются человеческие лики и судьбы, звучат голоса… Покажется человек и уступает место другому, и вы не знаете, явится ли он вам снова, и если явится, то при каких обстоятельствах, и повторное его появление неожиданно — как в жизни…» Вера Панова. 1966 г.

«Я рад был узнать из этого чтения, как и предвидел, что Вы писатель — настоящий и честный, что Вы литературу не копируете с образцов, а делаете взаправду. И еще — Ваша проза мужественна: не в смысле смелости поднимаемых вопросов, а в смысле хватки мужской — в меру все взято, голос никогда не повысится, лишний мускул не напряжется, если не требуется обстоятельствами. Да, и вот еще: уверенная изобразительная сила — все видите, и я за Вами…» Александр Солженицын — Виктору Конецкому. 1967 г.

«Соленый лед», 1969 г.
«Путевому очерку, казалось бы, по своей природе противопоказан шаблон. Он строится на свежем, еще не обжитом литературой материале. Но почему-то на практике дело обстоит иначе. Путевые очерки, за немногим исключением, скучны, их редко дочитываешь до конца.
Книгу В. Конецкого читаешь от строки до строки, а под конец даже досадуешь: какой же ты лентяй, парень! (Автор, между прочим, сам сознается в этом пороке.) Что бы тебе стоило отмахать еще листов пять!
Все интересно в книге В. Конецкого. И набережная Лейтенанта Шмидта, от которой начинается поход автора на судне в Арктику, и ленинградские мосты, и сама Арктика, которую В. Конецкий умеет описывать как никто в нашей литературе (совершенно великолепна, например, новелла о Вайгаче), и люди, о которых он рассказывает то с большой любовью, то с горечью и негодованием — в зависимости от того, чего стоят эти люди, и, наконец, интересен сам В. Конецкий — главный герой книги, ярко одаренная личность, художник, который много думает и о жизни, и о литературе, и о философских вопросах бытия и смерти, и о своем писательском ремесле и который в то же время имеет мужество говорить о себе правду. И, думается, присутствие такого героя в книге и отличает “Путевые заметки” В. Конецкого от многих сочинений этого жанра». Федор Абрамов. 1965 г.

«…Был очерк, написанный моряком, который плавал на траулере возле берегов США (В. Конецкий. — Т. А.), — о его впечатлениях об Америке, которые он составил себе, слушая радио и смотря программу телевидения. Я не могу назвать автора, потому что номер журнала, где очерк был напечатан, взял у меня приятель, который, в свою очередь, одолжил его своему приятелю, и т. д. и т. д., так что я вообще не рассчитываю, что мне его когда-нибудь вернут. Именно такие картины жизни, написанные советскими писателями, представляют всеобщий интерес. Произведения такого рода, будь то беллетристика или очерк, посвящены ли они современной жизни Сибири или жизни на корабле в Атлантике, становятся частью мировой литературы…» Эрскин Колдуэлл. 1969 г.

«Как хорошо Вы пишете, как точно ложатся слова. Кажется, я никогда не говорил Вам об этом, но сегодня, прочитав Ваши новеллы из книги “Соленый лед” (тоже здорово названо!), пришел вдруг в неистовый восторг и — не могу молчать. Да и зачем молчать, когда очень нравится, — говорить надо об этом. Добавлю, что читал Вас после Бунина и все равно все ложится в душу. Спасибо!.. И юмор Ваш мне по душе…» Александр Яшин — Виктору Конецкому. 1967 г.

«Не так давно попалась мне в библиотеке твоя книжка “Соленый лед”, я ее прочел впервые всю, в полном виде и единым разом, и должен тебе сказать, очень жалко, что таких книжек у тебя мало. Рад, что пишешь как-то свободно, раскованно, с чем тебя от души и поздравляю. И еще приятно было, что, читая тебя, приценивался к своему “Северному дневнику” — все разно у нас, и потому рад, что так разно пишем…» Юрий Казаков — Виктору Конецкому. 1979 г.

«Повести и рассказы», 1970 г.
«Проза В. Конецкого год от года становится масштабней, в ней открываются новые духовные горизонты. Лирическая по своей сути, она интеллектуальна. Испытав себя в “больших формах”, отдав дань кино… писатель в душе остался рассказчиком, эссеистом. Значительность его прозы не связана с претензиями на эпический размах» Игорь Кузьмичев. 1970 г.

«Среди мифов и рифов», 1972 г.
«Конецкий снова выступил в “Мифах и рифах” как моряк на трудовой вахте.
Но круг его наблюдений и ассоциаций значительно расширился, хотя стал дробнее, мозаичнее. Книгу отличает предельно искренний тон. Если уж автор не осилил «Фрегат “Палладу”» Гончарова, то он не стесняется в этом признаться. Если сквозь мелкую нарядную мишуру он видит низкий бизнес, обман, воровство, то пишет об этом не стесняясь, где бы они ни происходили. Он в этой книге и публицист, и документалист, и философ, и пристальный знаток литературы… Он умеет выразить и грусть, и радость… книга подкупает богатством наблюдений и мыслей, переливами интонаций, своеобразием построения…» Раиса Мессер. 1979 г.

«Морские сны», 1975 г.
«…Наконец-то дошла до меня Ваша книга. Я кинулась на нее сразу, начала с начала, потом ткнулась в середину, потом опять — по-честному — в начало… Господи, какой Вы писатель, какой невероятный и близкий, как сердце в груди…Когда меня что-то потрясает, я думаю о Пушкине. Он влюбился бы в Вашу прозу. Он читал бы ее вслух Нащокину и другим — знаменитым, но худшим друзьям. И печатал бы Ваши рассказы. Из живущих ныне — Вы самый дорогой мне, нужный, необходимый. Ваша духовность — безмерная сила и бесстрашие мысли, видение мира вокруг и души человеческой, редчайшей выразительности и точности Ваше слово — все это для меня, читателя, счастье… Быть самим собой, быть и остаться таким до конца — это ведь самое главное для человека и для писателя…» Мария Петровых — Виктору Конецкому. 1976 г.

«Путевые портреты с морским пейзажем», 1976 г.
«В небольшой повести Вы выдали несколько живых и запоминающихся личностей… Никогда в жизни я не был в океане, тем более — в шторм. И никогда не спускался ночью — как, впрочем, и днем — в трюм. Но сейчас мне мерещится, что и то и другое со мною было: это Вы взяли меня с собой. Нравятся мне у Вас и частности, которые в сумме оборачиваются совсем не частностями… А когда Вы пишете про надежду потонуть (“Слабенький налет мужественности на этом обабившемся океане”), меня неожиданно заела зависть к далеким авиапотомкам: наступит же когда-нибудь такое время, когда и про воздушный океан можно будет сказать нечто подобное. И слава богу, что наступит. Черт с ней, с этой вынужденной мужественностью!..» Марк Галлай — Виктору Конецкому. 1976 г.

«Конецкий открыто и даже пугающе чужд какой бы то ни было умиленности в портретировании. Но вдумаемся — нет ли в литературной умиленности такими понятиями, как, например, “Родина”, “народ”, “природа”, некоего холодка отчужденности и не является ли эта сюсюкающая умиленность маской, прикрывающей равнодушие? Конецкий взял за основу своего писательского стиля моральный стиль взаимоотношений людей моря — бескомплиментность. Сила Конецкого в том, что свою беспощадную бескомплиментность он начинает с самого себя, и только такая позиция дает право писателю на бескомплиментность по отношению к другим…» Евгений Евтушенко. 1976 г.

«ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ», 1977 г.
«…Художественное дарование Конецкого с наибольшей силой воплощается в лирико-документальной прозе. Его смело можно поставить в один ряд с такими выдающимися американскими мастерами, как Норман Мейлер и Джеймс Болдуин.
Но, в отличие от Мейлера или Болдуина, сам-то Конецкий к себе относится с нескрываемой иронией, тщетно пытается скрыться, уползти в раковину от света собственных прожекторов.
Литературную родословную Конецкого можно вести от Герцена. Великая книга “Былое и думы” совершенно, к сожалению, недооценена в США (хотя издана последний раз у Вас в 1974 году), ее знают преимущественно слависты. Между тем эта книга не только помогает многое понять и в сегодняшней нашей жизни, в особенности в жизни русской интеллигенции, но и остается художественным произведением огромной силы.
Конецкий часто иронизирует по поводу пресловутой романтики моря, подчеркивает будничность труда моряков, разрушающую мальчишечьи мечты о просторах, о вольности, те мечты, которые столетия тянут на моря мальчишек из каждого нового поколения. Но автор сам не может сдержать влюбленности в море, навечную к нему приписанность, нелегкую, но и неизменную.
Из маринистов он больше всех любит Мелвилла. Мелвилл хорошо знал то, о чем писал, но от китобойного судна автор уводит читателей в иные духовные миры.
Логикой многочисленных рассказанных писателем историй дружб, любовей, привязанностей он побуждает читателей к размышлениям и к ответу: сосуществование очень трудно, неимоверно трудно, неизбежно проходит испытания, но возможно. Хотя реализуется в кризисные моменты легче, чем в обычной жизни. Не потому ли еще люди так надолго, так навсегда помнят войну?
Конецкий высоко ценит в людях особенное, отличительное, пусть подчас и капризное, но непременно своеобразное. Он умеет это особенное разглядеть едва ли не в каждом, обнаружить в будничном, вытащить из-под груды прожитых лет. Но он ясно видит и другую сторону: осознание себя особенным, отличным от других, может вести и ведет к непомерно раздутому эго…» Раиса Орлова. 1977 г.

«Рад поводу написать Вам, что очень люблю читать все написанное Вами, и чем больше читаю, тем сильнее и сознательнее, что ли, уважаю и люблю автора и тем увереннее радуюсь за нашу литературу, за всех, кто читает и будет читать Ваши книги. Сердечно приветствую. Всего доброго, здоровья и всех мыслимых радостей…» Лев Копелев — Виктору Конецкому. 1977 г.

«Начало конца комедии», 1978 г.
«Вашу книгу прочитал с истинным удовольствием. Мало кто умеет писать так сочно, легко, ярко, умно и — свободно. Ваши морские очерки-повести мне всегда нравились, но в этой книге меня еще восхитило эссе последней части — путешествие в Академгородок». Юрий Трифонов — Виктору Конецкому. 1978 г.

«Вчерашние заботы», 1979 г.
«Верно, что Виктор Конецкий хороший моряк, что он с юных лет плавает, что корабль стал его родным домом, но длительные и очень интересные путешествия по разным странам и материкам, обладание уникальным, даже экзотическим материалом не заслонило главного в творчестве писателя — человековедения. Дороже всего В. Конецкому человек. Изучает он его по-своему, но всегда непримирим к душевной лености, эгоизму, хамству, стяжательству. Чаще всего В. Конецкий ироничен. Иногда эта ирония мягкая, добродушная, иногда саркастическая, даже беспощадная. Но коль уж я сказал о беспощадности, то должен сказать, что прежде всего В. Конецкий беспощаден к самому себе. Он пишет о своих современниках и одновременно пишет свою собственную историю, если хотите, дневник своей души…» Александр Розен. 1978 г.

«…С удовольствием читаю Ваши странствия, мучительно стараясь подавить зависть, и думаю о том, что моя жизнь в сравнении с Вашей все равно что плотник против столяра. Но как ни странно, это даже приятно — думать, что Вы не замечаете, что Вы — счастливый человек. То есть, мне кажется, что в основании этой беспечности замешана Ваша, любезная моему сердцу, проза. Она — из тех, которые читаются с чувством благодарности к автору, с минутной досадой при повторении интонаций или даже происшествий, с уважением к благородству и опять-таки с завистью, уже литературной…» Вениамин Каверин — Виктору Конецкому. 1979 г.

«Появились в “Звезде” записки Виктора Конецкого, в которых писатель рассказывает, как он в качестве дублера капитана участвовал в проводке каравана судов Северным морским путем. На одном из кораблей находились в качестве пассажиров Константин Михайлович (Симонов) с женой и дочерью. Конецкий очень смешно, не без яду… описывает, какую “волну” среди экипажей кораблей каравана вызвало это путешествие популярного писателя. Он высмеивает главным образом отношение к знаменитости, к “звезде”, но рикошетом самой знаменитости тоже достается порядком. Константин Михайлович, позвонив мне из Гурзуфа, говорил: “Давно так не смеялся. Вот придет следующий номер, дочитаю и напишу Конецкому, поблагодарю его”. Но уже не успел этого сделать…» Лазарь Лазарев. 1979 г.

«Вчерашние заботы». «Соленый лед», 1980 г.
«Странный это писатель — Виктор Конецкий. Ладить с ним трудно. Он чуть ли не каждой страницей будет вызывать на спор, поддразнивать хитрыми байками, хлестать острословием, с рисковой смелостью дилетанта по-своему истолковывать научные теории и факты, включая их в игру фантазии, примеривая к какой-то своей постоянной мысли, которая ищет точной формулы и серьезного обоснования. И бесстрастные научные сведения вдруг обернутся нравственной стороной, внутренней человеческой проблемой…
Правда, которую ищет и обретает Конецкий, неодномерна. Это и пронзительная свежесть мгновения, ситуации, схваченной страницей дневника, и правда фантазии, воображения, домысливания. Правда переживаемого сейчас и правда памяти. Наконец, есть неоспоримая правда в том, чтобы зло называть злом, показывать его грубую и тупую силу… В этом смысле Конецкий писатель изначально российской литературной традиции. Той литературы, которая искала не натуралистической точности изображения, но прежде всего трудноуловимый путь добра, путь к торжеству доброй правды…» Адольф Урбан. 1980 г.

Тут обойдемся без названий», 1981 г.
«Вам повезло. Похоже, что все те писатели уже умерли. На нашу долю никого не осталось. Вы видели живого Зощенко. Иногда меня тянет позвонить Вам, особенно с похмелья, но я борюсь с этим желанием… Почему-то грустно после Вашего эссе… Я воспринимаю Вас как старшего брата, а Шкловский для меня — дедушка. Но где же отец? Обидно вот что. Никогда не знаешь точно — пишешь ли то, что думаешь, или же упражняешься в стилистике и хочешь понравиться? Мы все играем в какую-то игру, даже этот мудрый старик в своих частных письмах…» Александр Житинский — Виктору Конецкому. 1981 г.

«Твое сочинение о Шкловском я прочел с большим интересом, причем увидел в нем два портрета: привлекательный — твой и непривлекательный — Шкловского. Хотя, кажется, ты хотел его показать в лучшем виде… Конечно, он умный, мыслящий человек, но совершенно ясно, почему ему не пишут читатели. Потому что его проза может удивлять и даже восхищать, но она никого не задевает за живое. Читая его книги, невозможно — нечему — сопереживать. Уметь заставить читателя сопереживать — это дар, которым ты обладаешь в высокой степени… Может быть, ты излишне обкорнал его письма, вычеркнув те места, где он проявляет к тебе живой человеческий интерес…» Сергей Тхоржевский — Виктору Конецкому. 1981 г.

«В сугубо внутренних водах», 1983 г.
« …Пишете Вы превосходно! И потому ничего неожиданного нет в том, что именно Вас избрали душевным ангелом-спасателем бедолаги-зимовщики, а я, когда услышал от них сие, то не удивился нисколько…» Василий Песков — Виктору Конецкому. 1983 г.

Третий лишний», 1983 г.
«Двойственное положение Конецкого, его принадлежность к двум сферам деятельности (морю и литературе) породили особую ситуацию: на долгое время автор остается один на один с привередливым читателем (с героями) на крошечном пятачке судна, то есть в замкнутом пространстве и крайне ограниченном пространстве. Он вынужден теперь в своем творчестве замечать и выверять каждый свой шаг. И для самозащиты, чтобы отвести претензии живых героев (типа: “я не такой, каким ты меня изобразил”), ему нужен “автор пишущий”: пусть увидят писателя в процессе творчества и, быть может, поймут, как реальность преображается в литературном произведении»… Сергей Федякин. 1992 г.

«Повесть “Третий лишний” читала и с трудом сдерживала слезы. Вроде бы по форме она напоминает Ваши прежние книги, и юмор Ваш неповторимый в ней присутствует, но такой грустной и даже трагической книги, мне кажется, у Вас еще не было, и это делает ее качественно новой. Даже не верится, что написал ее пятидесятилетний человек, — ведь по теперешним меркам возраст этот пустяковый, — столько в ней грустной мудрости, непримиримости к ханжеству и прочим человеческим порокам, которые, к сожалению, становятся подчас нормой поведения и взаимоотношений…» Лидия Либединская — Виктору Конецкому. 1983 г. 

«Опять название не придумывается», 1986 г.
«Прочел я “Неву” и еще раз возрадовался твоему присутствию в нашей все более подлой, по неадекватности времени, литературной жизни. Так мало среди нас так называемых писателей-непутивистов, способных написать в зеркало, в которое смотришься. А ведь большего мы не заслуживаем…» Алесь Адамович — Виктору Конецкому. 1986 г.

«Ледовые брызги», 1987 г.
«Я с глубоким интересом читаю Ваши “Ледовые брызги”. Это не брызги, а маленькие вулканы. Таким вулканом является, кстати сказать, Ваша грустная, трогательная переписка с Юрием Казаковым. Очень грустная.
Семейные воспоминания поражают своей, тоже грустной, искренностью и отсутствием сходства с любыми другими семейными воспоминаниями в мире… Вы нравитесь мне больше, чем я Вам. Это объясняется просто: Вы, наверное, презираете Виктора Гюго, а я, несмотря на его мощное детское воображение, до сих пор перечитываю его с интересом. Впрочем, интересно уже то, что мы разные люди…» Вениамин Каверин — Виктору Конецкому. 1987 г.

«Никто пути пройденного у нас не отберет», 1989 г.
«Почему такая странно-сдвоенная репутация у автора “Соленого льда”, “Завтрашних забот” и “Третьего лишнего”: морская специфика словно бы мешает ощутить более глубокую позицию этого автора в вопросах, которые касаются всех и имеют отношение ко всему? Тут не отделишь. Без моря нельзя; я сам когда-то, лет тридцать назад, салютовал первым романтическим морским рассказам Конецкого и не беру назад ни единого слова, но… что-то ведь ускользает. Как ни странно, за тридцать лет работы о Конецком ни разу, кажется, не заговорили как об авторе сенсации. Впрочем, нет, сравнительно еще недавно, в момент, когда “ветром перемен” пораспахивало форточки в журналах, вдруг пронеслось и о нем по литературным коридорам: Читали? — Где? — В “Неве”! — Что?! — Конецкий о Казакове! — Нет. А что там? — Там так-кое!!..
А полемика с Аксеновым! А диалоги с Некрасовым, прямо со страниц “Огонька” шедшие “в народ” легендами!
Некоторая суетность этих сенсаций, вполне, впрочем, понятных в горячке нововведенной гласности, не должна отвлечь нас от главного, а главное тут вот что: от Конецкого ждут высказываний по кардинальным вопросам. И ждут неспроста. Он высказывается. Хотя вроде бы прикован к “носу”, разрезающему волны. А что, если “Никто пути пройденного…” — действительно финальный аккорд романа-странствия, начатого когда-то “Соленым льдом” и уместившегося в семь книг, в цикл под общим названием “За доброй надеждой”? Тем интереснее. Никто пути пройденного у нас не отберет. Конецкий и на суше останется Конецким…» Лев Аннинский. 1989 г.

«Повести и рассказы», 1991 г.
«Отправившись в море за “сюжетом жизни”, герой В. Конецкого обрел нечто большее — биографию, а она, в свою очередь, стала помогать ему в работе на море. “Трудное дело — быть капитаном аварийно-спасательного судна. Море и ветер отпускают на раздумье секунды. Нужно уметь верить в себя и своих людей — это главное. И не бояться ни бога, ни черта. И знать морскую службу. И иметь за плечами такую биографию, которая дает моральное право на любой приказ подчиненным”. Вероятно, эти же слова мог бы сказать о себе не только Конецкий-моряк, но и Конецкий-писатель. Потому что слово писателя требует такого же подтверждения биографией, как и команда капитана…
Любая вымышленная ситуация и вымышленный герой у В. Конецкого, как и у всякого писателя, в той или иной мере автобиографичны. Потому что творчество, как растение в почву, всегда уходит корнями в биографию художника. Даже сам художник, как заметил однажды Илья Эренбург, не всегда “дает себе отчет, где кончаются воспоминания, где начинается творчество”…» Николай Крыщук. 1991 г.

«Полосатый рейс», 1994 г.
«Недавно в Кронштадтском клубе юных моряков проводилась игра, в ходе которой ее участникам предлагалось дать ответы на множество вопросов, связанных с морем, флотом, моряками. Среди вопросов был такой: “Назовите писателя-мариниста, кинодраматурга, капитана дальнего плавания, по праву признанного первым в числе литераторов, посвятивших свое творчество морской теме”. И ребята дружно ответили: “Виктор Конецкий!”
Так что можно поспорить с Виктором Викторовичем, утверждающим, что сочинения моряков обречены на скорое забвение. Если молодое поколение знает твое имя, читает написанные тобой книги — трудам твоим предстоит долгая, долгая жизнь.
Виктору Конецкому удалось сказать свое, необычное слово в морской литературе. Книги его пользуются громадной популярностью. Я помню, как много лет назад не жалел времени, просиживая столь дорогие для моряка часы межрейсового отдыха в читальном зале библиотеки и дословно переписывая в толстую тетрадь его рассказы. Получить Конецкого на дом практически было невозможно. А потом эти рассказы зачитывались по судовой трансляции. И не раз, и не два…» Борис Дружинин. 1997 г.

«Разные люди. Вытрезвитель мифов», 1996 г.
«…И то, что книга о жизни моряков была признана прежде всего моряками, свидетельствует в ее пользу лучше любой литературной критики.
И иногда мы, имеющие за плечами некоторый морской опыт и волею судьбы оказавшиеся на берегу, собираемся и вспоминаем: “А помнишь, на «Курчатове»”… “А помнишь, у Конецкого”…
В новый двухтомник Виктора Конецкого вошли вещи хорошо знакомые, но, собранные воедино, представляющие его творчество совсем с другой стороны… Перед нами… серьезный писатель, которому есть что сказать о времени и о себе. А время ему выпало непростое. Поколение военных мальчишек, не успевших на войну и чувствовавших за это вину перед более старшими сверстниками. Но на их детство хватило и войны, и блокады, и эвакуации, и голода. Именно из них вырастали идеалисты и романтики, которые покоряли Арктику, летели в космос, уходили в море… Жизнь трепала этих людей, вытрезвляла их мифы, но так и не научила лгать…» Ирина Репина. 1997 г.

«Кляксы на старых промокашках», 1997 г.
«…Перед нами сам сверхтекст эпохи, который “усталый пятидесятник” Конецкий склеил своей солоноватой морской кровью. Эта книга — бальзам на душу тех, кто устал от инерции запрограммированной литературы. Ныне ведь “выдержанность в жанре” и грубо понуждаемая к воспроизводству серийность стали настоящим бедствием…
Конецкий Виктор Викторович отстоял в книге и свободу литератора, и свободу слова. Получился роман о писательстве, сработанный как-то нечаянно, но в то же время сработанный не без умысла. Получился вообще как бы “новый роман”, да еще покруче, чем у постмодернистов… И этот “новый роман” кажется нам исполненным глубокого смысла. Потому что он так же хаотичен, прекрасен, туманен, гладковат и блистательно неуклюж, как и та, уже подернувшаяся легким тленом жизнь 50-х, 60-х…» Борис Евсеев. 1998 г.

«ЭХО», 1998 г.
«Книгу я прочел с живейшим интересом, даром, что довольно значительную ее часть читал прежде, в других изданиях. Не скажу, чтобы испытал зависть… — ощутил острое понимание смелости Вашего замысла… Ваш опыт, как понимаю, уникален — куда более чем публикация собственных дневников и даже записных книжек при жизни. Тут замечательно не только качество многих из писем самих по себе… Замечательно, что уж эти-то “письма к писателю”, в отличие от зощенковской книги, где они — бытовой и языковой материал, доказывающий нефантастичность мира, изображенного Зощенко, о духовной обратной связи говорить не приходится, — эти письма, говорю, странным и закономерным образом выявляют и Вас, Конецкого, как писателя, как человека. Они — и Ваше самовыявление…» Станислав Рассадин — Виктору Конецкому. 1999 г.

«Последний рейс», 2001 г.
«Виктору Викторовичу повезло — у него было море. И он щедро делился им с нами. Благодаря Конецкому море стало нам чуточку ближе, но что из этого вышло? “Сегодня без тельников только отцы церкви да хозяева «мерседесов» обходятся”. И теперь уже не любовь к читателю, а “животрепещущая ненависть” заставляет автора “сбивать в злобе ногти на машинке”. Потому что именно мы, сухопутные читатели, виноваты в гибели “Адмирала Нахимова”. Самое печальное, что тут нечего возразить… Но только я почему-то уверена, что, если бы не было Конецкого (Колбасьева, Грина, Гумилева…), мы были бы еще хуже…» Александра Веселова. 2001 г.

АЛФАВИТНЫЙ УКАЗАТЕЛЬ ПРОИЗВЕДЕНИЙ ВИКТОРА КОНЕЦКОГО

ПРОЗА

Автобиография 144
Арктическая «Камаринская» 136
Артист 125
Архисчастливый писатель 144
Без конца 53

В белую ночь 57
В конце недели 83
В море 52
В морском канале 68, 142 
В облаках 49 
В пути к причалу 63, 66 
В сугубо внутренних водах 25
В тылу 127
В утренних сумерках 51
Вампука 141 
Варан 74 
Веселый июнь и скучный 50
Виктор Конецкий сочиняет объяснительную записку по поводу своего пребывания в вытрезвителе 163 
Вокруг да около Святой Елены 97 
Вытрезвитель мифов 4
Вчерашние заботы 1, 2, 21, 24, 35, 46, 117, 145

Дакарские сказки 104 
Дверь 82 
210 суток на океанской орбите 99, 100, 101
Девушка с характером 55

Елпидифор Пескарев 111
Если позовет товарищ 8, 65, 167
Еще о войне 75, 121

Жену он звал Младшей кенгуру 148 
Женщина на глубине 50 метров 147
Женька 86 
Жмурик и Барракуда 94

За бортом в Кильском канале 147
ЗА ДОБРОЙ НАДЕЖДОЙ 1, 18, 28, 40, 162
Завтрашние заботы 9, 22, 47, 69, 
Заиндевелые провода 6, 54, 
Здесь якорь залогом удачи минутной 158 

Из дневника боксера 115
Из книги путевых заметок 106 
Из рассказов старого друга 29
История с моим бюстом 44, 130

К вопросу о психологической несовместимости 95, 105 
К причалу 63
Как Уильям Сароян спасался от КГБ в моем гальюне 144
Как я первый раз командовал кораблем 132
«Камаринская» 136
Камни под водой 2, 7, 43, 
Капитан Георгий Кононович 157
Квазидурак на море 114 
Кляксы на старых промокашках 41, 149 
Кошкодав Сильвер 134, 139 
Кронштадт 116 
Кто смотрит на облака 1, 2, 13, 22, 88, 92 

Ледовые брызги 1, 30 
Ленинград–Гибралтар 155
Лети, корабль 2
Луна днем 10

Мемуары военного советника 133
Мимолетный праздник 110 
Молодой Ленинград 81 
Морские повести и рассказы 31
Морские сны 1,2, 17, 164 

На весеннем льду 77 
На полчаса без хвоста 144
На родине кенарей 93 
Над белым перекрестком 12, 76
Начало конца комедии 1, 2, 19, 108
Наши университеты 153 
Невезучий Альфонс 37, 80 
Некоторым образом драма 33
Никто пути пройденного у нас не отберет 34, 45, 135, 
Новелла «кальмара Пети» 143

О Подготии и старых морских песнях; Об утраченной винтовке и полковнике
Соколове; Об адмирале Никитине; О погибшем друге 150
О старом товарище 90 
Огни на мерзлых скалах 11, 79
Огурец навырез 161
Он — поэмы этой капитан 129 
Он трогательное чувствовал на космических расстояниях 112
Опора 62 
Опять название не придумывается 128, 137
Остров Кокос в архипелаге Каргадос-Карахос 96 
Островок 71 

Павел Басаргин 87
Памяти товарища 112 
Париж без праздника 140
Песцы 119
Петр Ниточкин к вопросу о матросском коварстве 98 
Петр Иванович Ниточкин к вопросу квазидураков 114
Повести и рассказы 15, 20, 36 
Повесть о радисте Камушкине 72 
Поджиг, который выстрелил 130 
Полосатый рейс 38
Последний раз в Антверпене 109 
Последний рейс (рас.) 48
Последний рейс (пов.) 165 
Последняя встреча 138
Последняя ночь Бандита 78, 126
Послесловие 131
Профессор Сейс и судьба Альфы Ориона 85
Путевые портреты с морским пейзажем 22, 27, 107 
Пути-дороги 56
Путь к причалу 66 

Разгильдяй Грант 158
Разные люди 4
Ранние воспоминания 103 
Рассказы и повести разных лет 32
Режиссеры и сценаристы 123
Румбы и рубли 130 

Своим бортом 61, 64 
Своими руками Наш кок Вася 58 
Сквозняк 5, 52,59
Соленый лед 1, 14, 24, 84, 89, 91
Соленый хлеб 23
Среди мифов и рифов 1, 16, 39, 151 
Старинная морская история 156
Столкновение в проливе Актив-Пасс 166
Судьба играет с человеком 157
Сухопутная майорша на глубине 50 метров 147
Сценаристы и режиссеры 102

Так, только так 73 
Тамара 124 
Третий лишний 2, 26, 122
Три часа у Адама и Пэн в Нью-Йорке 113
«Ты не пей там» 152 
Тут обойдемся без названий 120 

«У каждого был свой спаситель» 118
У моря 60 

Фома Фомич в институте красоты 146

Хозяева медной горы 70 
Хорошо, что это было 154

Четыре парня, четыре солдата 67 

ЭХО 2, 42, 159

СТАТЬИ ПО ВОПРОСАМ ЛИТЕРАТУРЫ, ИСКУССТВА, КУЛЬТУРЫ

Автобиография 192
Без срока давности 200
Без шуток 172
В редакцию 168
Виктор Конецкий — автобиографические заметки 194
Вышел мамонт на крыльцо, снес пасхальное яйцо 190
«Дальше читать не стал — горло перехватило» 195
Дело праведное 180
Живая память 198
И пусть помолчат глупцы 199
Когда тяжело, он идет к «Скромным людям» 193
Курсом Доброй Надежды 173
Мастер Маргарите 191
Мост сердец 173
Моя профессия — судоводитель 176
На переправе 197
Несколько слов к запискам Кирилла Булаха 184
О Михаиле Лохвицком 182
О Мурманске 178
Об Алле Ласкиной 183
Он много любил 175
Остатки сладки 187
Памяти товарища 181
Письмо IV съезду писателей 171
Последняя книга о море?.. 177
Предисловие к воспоминаниям Николая Кузова «Боевая кругосветка “Микояна”» 174
Пурш был ее любимчиком и слабостью 188
Созидательно только добро 179
Товарищам по перу 169
Труженики моря 170
«Уважаю семью. Презираю клановость» 186
Удачи в пути 196
Умер Геннадий Черкашин 189
Умер режиссер Владимир Геллер 185

СТАТЬИ ПО ВОПРОСАМ ФЛОТА

А Славку нашли на трапе к выходному люку 210
За тех, кто в море 205
Кодекс морской чести 204
«Не надо их трогать» 212
Несколько болезненных вопросов нашим полководцам 207
Несколько слов под занавес 209
Россия океанская 201
«Стихия не прощает лжи 211
Съезду Движения поддержки флота 206
«Умереть в море — это хорошая судьба капитана…» 208
Ушел старейший моряк России 203

ИНТЕРВЬЮ. БЕСЕДЫ. ИЗЛОЖЕНИЯ ВЫСТУПЛЕНИЙ. ПИСЬМА, ТЕЛЕГРАММЫ, ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ АНКЕТ

[«А вы подписались на самое популярное издание России и СНГ?»] 350 
[«А как бы мы жили, если б не было этой войны?»] 357
[«А от чего бы вы хотели застраховаться?»] 343
Августовское очищение от скверны 297

Бумеранги не возвращаются 217

В Арктике есть нечто космическое 341
«В душе навсегда гардемарин» 278
В морях его дороги 242, 247
Верность теме 220
Виктор Конецкий — автобиографические заметки 322
Виктор Конецкий, знакомый незнакомец 241
Виктор Конецкий рассказывает 230
Виктор Конецкий: Чтобы поняли 362
«Все-таки Россию омывают три океана — даже сейчас…» 296
Встреча с Виктором Конецким 228
[«Вы в какой Союз входите?»] 363
«Вы говорите с усталым человеком…» 272
Вы еще будете писать о море? 271
[«Вы за рабочих или за капиталистов?»] 334
[«Вы поститесь?»] 352 
«Выпускникам — счастливого плавания!» 275, 360

Герои книги — балтийцы 218
Главное — правда и нравственность 249
[«Город, в котором вы хотели бы жить»] 316

Даль вблизи: Олег был человеком народным 308
«Движение в пространстве…» 227 

Его любят моряки и женщины 328

Жажда правды и добра 251
«Живу в тени вопроса» 263

За Доброй Надеждой 236, 285, 317
Завещанное слово 266
Звезда по имени Порядочность 311
«Звезды» говорят... 299
Знать и любить жизнь 250

«И все-таки море…» 229, 234
Из зазеркалья 160
[«Изменилось ли отношение россиян к Юрию Лужкову после проведения 
московского юбилея?»] 314
[Интервью перед публикацией] 226
Истина дороже самолюбия 329

[«Как бороться со взрывами?»] 331
[«Как вам это понравилось?»] 338
«Как можно больше правды» 237
Как сохранилась записка 348
[Какие события этой недели вас порадовали? Какие огорчили?] 259
[Какое событие этой недели в культурной или общественной жизни вас особо 
заинтересовало?»] 364
[Какой бы вы хотели видеть Городскую Думу] 291
Какой он, Виктор Конецкий 265 
[«Какую профессию Вы бы выбрали сегодня? Кем стали или собираются стать Ваши дети»] 358
Капитану дальнего плавания 326
Кляксы Виктора Конецкого 313
[«Кому еще нужна материальная помощь?»] 349
Кто за кого голосует 305
[«Кто из россиянок может претендовать на титул “Женщины века”»] 332
Курсом Доброй Надеждой 231

Лидер в России 300
«Литературный радар» штурмана Виктора Конецкого 239

Между прошлым и будущим 254
Морская проза 256
Морской разговор 353
«Мой идеал — тургеневская девушка» 274
«…Мы вернулись к допетровским временам…» 312
Мы все живем надеждой 269

На карту поставлено все 289
«На 30 рублей я никак не потяну…» 284
[«Над чем Вы сейчас работаете?»] 319, 333
Называть вещи своими именами 255
«Народ, который придумал Иванушку-дурачка, 
не утратит юмора никогда» 304
Не заблудиться бы среди мифов и рифов 330
«Не могу я сейчас писать…» 296
«Не может быть России без флота» 303
«…Не сумел накопить на старость…» 318
«Не только маринистика…» 224
Не только о море… 270
«Не уйти мне от политики…» 276
Невеселый разговор о смешном с веселым писателем, считающим себя 
грустным 293
Некролог — по рекламному тарифу 309
«Необходимо быть современным…» 235
«Никто пути пройденного у нас не отберет» 268, 287, 288
Новогодние тосты и пожелания 336

[О Б. Ельцине] 290
[О блокаде] 292
О Ван-Гоге, фикусах и многом другом 232
[О новой книге «Соленый лед»] 215
[О Президенте России в дни трагедии АПЛ «Курск»] 345
О ритме художественной прозы 222
[О судьбе потомков Ф. М. Достоевского] 342
Обида на Пушкина 359
«Одна ласточка не делает весны» 273
Отстоять свою вахту 261

Перешел мне дорогу гений 324
«Писателей моего поколения уже не покупают» / 310
Победить чувство страха и робости 260
«Поговорим о странностях любви» 280
Под сияньем полярных огней 298
[Поздравление другу — композитору Б. И. Тищенко] 339
[Поздравление к дню рождения Ю. Рытхэу] 354
[«Пойдете ли вы сегодня на родные могилы?»] 355
Покинув капитанский мостик 262
Поле надежды 243
Последний маринист 315
[«Почему внуку генсека не удается войти в политику?»] 356
[Право на правду] 258
Привыкшие к бассейну боятся океана 361
Пройденного пути у нас не отберешь 240
Промолчать — не доблесть 257
Путь к новым причалам 213
[Пять вопросов писателям] 295
«Пятьдесят на пятьдесят» ????????????????

Рассказывает Виктор Конецкий… 225
«Россия забыла, что она приокеанская страна…» 327
Россия — океанская держава 294

С рождения и до смерти 323
Свет Полярной звезды 321
«Сегодня нельзя быть в стороне от политики» 281
«Слишком долго мы жили под мощным прессом» 279
Снится ли вам море, капитан? 233
Снова соленый лед 244
Стоит сосчитать кошек в Занзибаре! 219
«Страна должна знать своих героев» 252, 253
Странствие по Океану жизни 238
Счастливых литературных миль 223
Счастливчик Дибров 335

Там сейчас хуже, чем в аду… 344
[Телеграмма в связи с гибелью журналистки Надежды Чайковой] 307
[Тост-то тост, да и сам не будь прост] 337
«Требуется человечность» 248

У книжного развала 306
«Уходить со сцены надо вовремя» 301
Уходящее поколение 320

«Флот может объединить Россию» 282
Художник и революция 214
Цветы, айсберги и книги 351
Цветы и айсберги в его жизни 325
Цитатник 283
[Читатель — газета — читатель] 286
[«Что бы еще вы отдали президенту?»] 46
[«Что вас сейчас волнует?»] 347
[«Что вы будете смотреть на следующей неделе?»] 340 
Что нас толкает в путь 221
Шестнадцать часов тревоги 216
Энергия откровения 267
Эти нетипичные капитаны 246
Эхо выдвижения 264
Эхо манифеста 277
Ядерные тайны Гусиной Земли 302 

КОЛЛЕКТИВНОЕ
Граждане России 372
Дому на Шпалерной нужны 150 миллионов 375
Защитим Дом книги 378
К тем, кому дорога русская культура 374
Книга должна быть доступной 381
Колчак и Щастный достойны памятников, а не презрения 373
Не допустить коммерческой зачистки 380
Некролог С. Довлатова 368
О столкновении интересов двух музеев 366
Остановить политуголовщину! 371
Почему мы «за» 367
Президенту В. В. Путину 379 
«Свобода, свобода! Эх, эх, без креста!» 377
Создается альтернативный Союз писателей России 369
У нас зазвонил телефон 370
«Уймите своих “орлов”, генерал!» 376
Школа Рахманова 365

ИМЕННОЙ УКАЗАТЕЛЬ 

Ааре К. 500 
Абаева Л. 381
Абдулова В. 390
Абрамкин В. 1449
Абрамова Д. 656
Август Я. 705
Авдеева Т. 219, 772
Авидон Л. 30 
Адамович А. М. 118, 511, 532, 584
Азадовский К. М. 368
Азольский А. 794
Акимов В. М. 405, 430, 477, 515, 558, 618, 1081, 1096
Акимова А. Н. 421
Аксенов В. П. 580, 581
Акулова Т. 42
Алекаева Г. 595
Александров М. 1139
Александрова О. 628, 635
Алексеев О. 1012
Алексеева Е. 709
Аль Д. Н. 374, 375, 380
Алянский Ю. 471, 1151, 1411
Амбернади Г. 221
Амлинский В. И. 507
Аммон Г. 1120
Амусин М. 474, 479
Андрианов А. 284
Андриевский Л. 1037
Андрющенко Н. Т. 778
Анисимов Е. 379
Аннинский Л. И. 34, 45, 398, 422, 1056, 1173, 1187, 1209, 1227
Антонян Н. 241
Аркадьева С. 1239
Арро В. К. 368, 374, 375
Артеменко Г. 1426
Арьев А. Ю. 758
Астафьев В. П. 199, 408, 506, 1006, 1007, 1040
Астафьев Ю. 1333
Астафьева М. С. 1001 
Астахов А. 402
Ахмадулина Б. А. 154, 659, 1439
Ахтырский К. 1316

Бабенышева С. 1061
Бальдыш Г. 1060, 1319
Банк Н. Б. 1136, 1137
Барабаш Е. 1034
Барабаш Ю. 1077
Баранцев Р. Г. 232, 575 
Барахтина Л. 536
Басилашвили О. В. 371, 372, 379, 786
Басинский П. В. 66, 623
Батурина Т. 1082
Баулин В. 1371
Бауман Е. 1245, 1354, 1387, 1398
Бахтин В. 1454, 1455
Бедеров И. 759
Безрукова Л. 1008
Беломлинский М. 1440
Белостоцкая Е. 273
Белоусова Т. 651
Белый А. 860
Бельдинский И. 726
Бельков В. 700
Белявский О. 1352
Бергер Л. 1256
Берзин А. А. 376, 842
Берман Д. 1451
Биллевич В. 646
Бирман С. 1345
Битов А. Г. 814, 972, 
Блажнова Т. 1223
Блинов Б. Н. 624, 1023
Блинов В. 906
Бобров А. 561
Богатко И. 463
Богородский Е. 1214
Богуславская З. Б. 608
Бойко О. 1417
Бондаренко А. 287
Бондаренко И. 751, 1429
Бондаренко Ив. 1111
Борисенко А. 36
Борисов А. 1122
Борисов Б. 1290
Борисов С. 594
Борисова И. 1075
Боровиков С. 791, 1210
Бородулин В. И. 1463
Бочаров А. 492
Борщаговский А. М. 400, 502
Браницкая С. 779
Бровман Г. 1100
Бродский А. 1249
Бронников И. 24
Брусянин В. 1253, 1365
Брянцюс В. 670
Бубнова-Голявкина Л. Л. 993
Бузина О. 879
Бузни Д. 728
Букатин А. 867
Булах К. 184, 583
Бурмистрова С. 1055
Бушин В. 543, 840
Быков Д. 1197
Быкова Н. 979
Бюргановский Д. 41

Вакулова Е. 1148
Василевский А. 535
Василенко С. 381
Вассерман Я. 1441
Венгеров В. Я. 548, 1370
Вергелис П. 734, 882
Веселова А. 1217
Ветрогонский В. 8 
Вильчинский В. 460
Виноградов П. 767
Витовцев Н. 1183
Витоль А. 1341
Владимиров В. 1363
Власенко А. 1085
Воейков С. 597, 756
Вознесенский А. А. 712
Волгин Ю. 1407
Волкова О. 1155
Вологдин И. 1356
Вологдин Н. 1248
Володимерова Л. 1038
Володин А. М. 193, 365, 371, 377
Володина Л. 990
Вольтская Т. 294,688, 693, 695
Вольфсон И. 1272
Воронов В. 1080, 1089, 1089, 1091, 1110
Воронова О. 1094
Воскобойников В. 380

Гавриленко А. 732
Гаврилина С. 817
Гаврилова С. 988
Галич А. А. 1242
Гармин А. 1188
Гейдеко В. 418, 1112 
Геллер В. 185
Гельман С. 1181
Герман А. Ю. 613, 701, 702, 754, 755
Герман Ю. П. 383
Гершуни Е. 1268
Гитович И. 415
Гладилин А. 1182
Гладильщиков Ю. 1370
Глезеров С. 870
Глинка М. С. 366, 562, 683, 894, 895 
Глинкин П. 1073
Голованов Я. 808
Голубенский Ю. 411, 1051
Голынская-Тайнович З. 761
Голышев 249, 251 
Голявкин В. В. 81, 365, 813
Гомелло И. 1244
Гор Г. 385
Горбовский Г. Я.576, 1443
Горели В. 1297
Горкин А. П. 1462 
Городницкий А.М. 592, 802
Горышин Г. А. 81, 365, 395, 538, 1057 
Горчаков Р. 237, 495
Горшенин А. 475
Гранин Д. А. 23, 118, 179, 377, 378, 436, 485, 1162
Гранцева Н. 996
Гребнев А. 1306
Григорьев Д. 324
Гринберг И. 423, 1117
Гроздилова Н. 313, 322, 329
Грудев Г. 512
Губин Л. 569
Гудаирова А. 799
Гуревич Л. 399, 1287, 1359, 1383
Гусев В. 225, 546
Гусев Вл. 447

Давидсон А. Б. 437
Давыдов А. 1039
Даль О. И. 125, 308
Дандыкин В. 834
Данелия Г. Н. 123, 482, 547, 720, 850, 909, 974
Дауров Н. 473
Демин В. 482, 1336
Демушкин Е. 227
Денисов А. 28 
Дибров Д. 335
Дименштейн И. 233
Довлатов Б. 1322, 1329
Довлатов С. Д. 368, 593, 765, 801 
Довлатова М. С. 383
Дойнович Р. 601
Долгополова И. 910
Долматовский Е. А. 590
Домашев А. 971
Доморощенов Н. 887
Донов А. 1017
Дорош Е. 1063
Достоевский Ф. М. 342
Доценко В. Д. 1459
Дружинин Б. 650
Дудин М. 1435
Дудов Б. 1257
Дудченко В. 691, 710, 741, 961
Дурандин А. 23
Дымшиц А. 1068
Дынников М. 880
Дягилев В. 384
Дятлов А. 816

Евграфова Е. 310
Евсеев Б. 1195
Евсеев Н.1194
Евтушенко Е. А. 468, 552, 1147
Егорова Е. 946
Ежов В. 602, 833
Елин Г. 245, 749, 995
Ельцин Б. Н. 290
Емельянов В. 35 
Емельянов Я. 1410
Енишерлов В. 467
Ермонский А. 1062
Ерошок З. 781
Ефимович Н. 627

Жаковская Т. 1409
Жданов Ю. 282, 302
Жирмунская Т. А. 619
Житинский А. Н. 483, 687 
Жукова Е. 947
Жукова С. 812
Жуховицкий Л. А. 1095

Загускин Н. 680
Заславский Г. 1034
Захаров С. 731
Захарова Л. 577
Зверев А. 1175, 1184, 1222
Земляной С. 821
Зиганшин А. 67
Зинин В. 265
Золотницкая Т. 1381
Золотов А. 638 
Золотусский И. П. 403,424, 443, 469, 516, 1072, 1086, 1125, 1126, 1171
Золотцев С. 857
Зюков Б. 1385

Иванов А. 598, 1343
Иванов В. 1105
Иванов С. Б. 788, 818, 825
Иванова В. 1244
Иванова Н. Б. 501, 1172
Иванова Т. 1271
Иванова Там. 484
Иванченко А. 605
Игнатьева Н. 1311, 1328
Игрунова Н. 1030, 1216 
Изварина Е. 1448
Измайлов А. 760, 891 
Ильин Н. 1301
Ильина Н. И. 585, 587, 770
Иринин Ю. 1259
Исбах А. 1078
Исмаилова Н. 1277, 1401

Кабаков М. 459
Кабанов Д. 537
Каверин В. А. 446, 563, 892
Каверин Н. 892
Казак В. 1457
Казаков Ю. П. 73, 518, 519, 565, 567, 1014
Калашников С. 521
Калещук Ю. 866, 960
Каминский В. 1093
Камянов В. 522, 1101
Кандат М. 1257
Кантор Ю. 311, 899, 1226
Канторович В. 431
Карабиц И. 1032
Каралис Д. Н. 223, 762, 767, 783, 875, 911, 975
Карапетян Н. 298
Кардин В. 1152
Каркавцеве В. 660
Карпинос И. 838
Карышев О. 1251
Кацева Е. А. 1041
Качалова Д. 309
Кашма В. 821
Кваснецкая М. 1384
Киви Б. 1121
Киреев Р. Т. 534
Кирносов А. 81
Киселева Е. 630
Киселева Л. 529
Кладо Н. 1241
Клименченко Ю. Д. 90, 1130
Климова М. 753
Клитко А. 1069
Книппер В. 224
Князьков С. 756
Ковалевич Г. 1052, 1054 
Ковешников Ю. 240, 317, 938, 1011
Кожемякин В. 755
Козинцев Г. М. 1247, 1278
Козлов Ю. 1022
Кокорева И. 1375
Колбасьев С. А. 129, 131
Колейко В. 235
Коломейцев В. 33
Кольев Н. 1004
Колчак А. В. 373
Комарицын А. А. 2
Кондратьев В. 1180
Кондрияненко В. 288, 303
Конецкая Т. 1008
Коновалов В. 889
Кононович Г. О. 157, 560
Конорев Б. П. 300, 
Константинов А. 296
Королева И. 326, 745
Корчагин А. 1300
Косолапов В. 496, 1149
Костев Г. 763
Костров В. 722
Костюковский В. 843
Котиков М. 719
Котин М. 872
Коц И. А. 633, 664, 740, 809, 853, 913, 948, 977, 1015, 1031, 1431
Кошелев С. 275, 278,330, 360
Кошелев Я. 738
Красиков В. 856
Красников Г. 851
Краюхин С. 699, 704
Кривонос А. 1412
Крикунов К. 315, 672
Крышталь А. 647
Крыщук Н. П. 20, 36, 780, 1156, 1190
Крюгер Ф. 725
Крячко Л. 1084
Кубышкин А. 1142
Кудимова М. 605
Кудрова И. В. 414
Кудрявцев Д. 776
Кудрявцев С. 1280, 1403
Кузнецов Г. 504, 859
Кузнецов М. 426, 1399, 1400
Кузнецов Н. М. 1463
Кузнецова Н. 864, 888
Кузов Н. 174
Кузьмичев И. С. 15, 416, 517, 519, 550, 565, 586, 1083, 1129, 1464, 1465
Кукулин И. 939
Кукушкин В. 353, 1000
Кулакова Т. 607
Кулик И. 1
Кунин В. 707
Кунцев В. 1419
Курбатов В. Я. 524, 525, 676, 686, 1006, 1007, 1040
Курбатов Ю. 711
Курдин И. 209, 842
Курочкин В. А. 112 
Курчаткин А. 555, 727
Кучкина О. 625, 654 

Лавров В. 480 
Лавров В. А. 477, 478, 491, 1154, 1164, 1165, 1166, 1189
Лаврова Л. 235, 1138
Ладогин В. 213
Лазарев Л. И. 764, 1066
Лакшин В. Я. 572, 1064
Ларькина А. 1291
Ласкин Б. 1242
Ласкина А. 183, 238
Лебедев А. 1027, 1029
Лебедев В. 419, 420 
Лебедев М. 949
Лебедева В. 752
Лебеденко А. 389
Левоневский Д. 1059
Лелин Д. 1408
Леонов Е. 1402
Леошков А. 914
Лившин С. 1433
Линкова И. 1045
Липатов В. 445
Лисочкин И. 915
Лисс В. 1395
Лихачев Д. С. 264, 367, 373, 378, 615, 644
Лобанова З. 754
Лобач-Жученко Б. Б. 203
Ловягин С. А. 155
Логвинов И. 285
Логинов М. 820
Лохвицкий М. 182
Лужков Ю. М. 314
Луканин М. 658
Лукашевич В. 599
Лукоянов Н. 609
Лурье А. 1449, 1455
Лурье Л. 900, 965, 1207
Лурье Ф. 439 
Львов А. 1305
Любаев Г. 978

Майский В. 218
Макаров А. 393, 962 
Макрушин В. А. 437
Максимов Ю. 1106
Максимова Л. 429, 450
Малышева Н. 1260
Марченко А. 397, 1097
Марченко В. 708
Марченко Т. 1240, 1382
Марягин Л. 847
Маслаков О. 10 
Маслов В. С. 559, 570, 881, 887
Масловская А. 591
Матросов А. 822
Матюшкин-Герке А. 1437
Мацыгин Г. 40 
Машара Д. 703
Медалье К. 236
Медведев Б. 1357
Медведев Ф. 564, 666
Медведев Ю. 386
Мезенцев А. 753
Мельников Н. 244
Мельницкая А. 854
Мери Л. 172
Мессер Р. 394, 461, 1132
Мешков А. 865
Милкин А. 966
Мильман З. 1007
Минчковский А. 411, 1047, 1236
Митин Г. 1087, 1098
Михайлов А. 674, 675
Михайлов Ал. 1318
Михайлов И. 1003
Михайлов Л. 1275, 1286
Михайлова Л. 392
Михайлова Н. 662
Михалевская П. 1404
Михалковы 186
Мишанов В. 373
Молдавский Дм. 472
Молоствов М. 616, 999
Мороз О. 846
Мороз П. 1283
Мотов В. 566
Мотричко В. 510
Муртазаев А. 757 
Муру Н. 714
Мухин А. 730

Нагаев Д. 1312, 1330 
Нагибин Ю. М. 462, 649
Назаренко В. 1044, 1070
Назарова Л. 1114
Назарова М. 188, 191
Найпак В. 1388
Нарышкин С. 950
Невельский В. 494
Невякин В. 261
Невякин Е. 268
Некрасов В. П. 138
Немзер А. 622
Ненашев М. П. 610
Нестриж К. 878
Нечаев В. 765
Никитин Б. В. 150 
Никитинский Ю. 196
Николаев А. 1363
Николаев В. 327
Николаев Г. Ф. 827
Николаев П. А. 1465
Николаева Л. 916
Никольский Б. Н. 198, 320, 367, 509, 553, 773, 774, 871, 872 885, 917
Никонов В. 321, 330
Никонычев Ю. 787, 1206
Никульков А. 1071
Никульников М. 464, 1161
Нинов А. А. 391, 527, 549
Новгрудский А. 1380
Новик Д. 810
Новиков В. 629
Новиков Вл. 1133
Новиков М. 15, 26, 27 
Новоселов В. С. 195
Новоселова Е. 1088
Норская Н. 1211

Огрызко В. 250, 1013
Ожегов А. 1113
Озеров А. 1436
Олькина М. 965
Ольшевская Г. 1424
Они И. 248, 274
Орлов А. 986
Орлов В. 874
Осминская Н. 941
Островская В. 487
Островский А. 653

Павлов И. 876
Павлов О. 682
Павлова А. 1422
Павлова Н. 1358
Панков В. 387
Панова В. Ф. 499
Панферов 890
Панфилов С. 1313
Паустовский К. Г. 396, 883
Перельман В. 596
Персидская О. 1323
Перцовский В. 407, 1158
Петров А. 1028
Петров А. 1167
Петров А. 229, 230, 267
Петров В. 262
Петров П. 1320
Петрова Е. 748
Петрова И. 1159, 1302
Пикуль А. И. 620, 790
Пикуль В. С. 181, 497, 574, 591, 766, 968
Пинскер А. 1262
Пискунов В. 1145
Побединский В. 279, 281
Поварцов С. 844
Погожева Л. 1296, 1324
Погостина В. 1314
Подшивалов И. Д. 256, 257, 933
Поженян Г. М. 1442
Познин В. 246
Покровский А. 804
Половников А. 433
Поникаровский В. Н. 842
Попов В. Г. 828, 897, 934, 1025
Попов Е. 196 
Попов Р. 308
Поросков Н. 818
Потанин В. 1018
Потемкин В. 260 
Потоцкий И. 514
Проталин В. 226
Прохоров А. М. 1453
Прохоров Б. 863
Пурин А. 697
Путин В. В. 379 
Путренко Т. 272, 328, 634, 644
Пущаев Ю. 1002

Раввинский Д. 1224
Радзишевский В. 835
Радов Г. 428
Раззаков Ф. 1279
Разумный В. 1373
Раковский Л. 1046
Распутин В. Г. 639
Рассадин С. Б..998
Рахаева Ю. 830
Рахманов Л. Н. 365
Рашковецкий М. 1254
Резепин Ю. А. 957 
Рекемчук А. 1394
Рекшан В. 1189
Ремизова М. 1213
Репина И. 1191
Ривель К. 1444
Родионов Б. 1298
Рождественский Р. 401
Розов И. 512
Ройтбурд А. 1292
Рост Ю. 797
Ростиков Е. 824
Рубанова И. 1309
Рубашкин А. И. 434, 470, 498, 736
Рубцова В. 1026
Румянцева Н. 1264
Русанин И. 668, 669
Рущин Д. 579
Рыбаков А. 531, 681, 829
Рыбалко Б. 366
Рыбин В. 663
Рыжов С. 803, 1202
Рыков С. 637
Рытхэу Ю. С. 354, 369
Рябикина С. 1123

Сабило И. И. 826
Савенков Т. 449
Савинова Е. 3
Савченко А. 312, 318 
Салнис А. 196
Сальникова И. 47
Самойлов А. 922
Самойлов В. 873
Сароян У. 144
Саррот Н. 564, 666
Сахаров А. Д. 264
Сахновский М. 481
Светарова Т. 1293
Светов Ф. 406, 1074
Свирин Ю. 706
Северов В. 603
Севрюков Д. 792
Семенко С. 723
Семенов Г. 640, 1009
Семенов Ю. 520
Семенова Е. 1203
Семенова Т. 1020
Сергеев А. 1246
Сергиевская И. 1386
Сергуненков Б. Н. 73, 395
Серегин А. 614 
Сидоренко М. 798 
Сидоров Е. Ю. 3, 32, 488, 1134, 1160, 1168, 1174, 1185 
Сидоровский Л. 276, 301
Силина Г. 231, 232, 243, 1135, 1415
Симашко М. 667
Симоненко С. В. 842
Синельников М. 1049
Сиривля Н. 798
Скатов Н. Н. 1464
Слипенчук В. 886
Слобожанкин А.Д. 691
Слюсарева И. Н. 155
Сметанникова А. 679
Смирнов К. 759, 772
Смищенко В. 611
Смолянская Е. 1385
Соболев Л. 409
Соболь В. 841
Собчак А. А. 631
Соколов В. 606
Соколов Ю. 316
Соколова Е. 270
Солженицын А. И. 171, 180, 716
Солнышков Ю. 603 
Солнцев Р. 578
Соловьев В. 1115
Соловьев Вл. 1143
Сорокажердьев В. 66, 1014
Спиридонов А. 1445
Спицын С. 3, 20 
Ставицкая Н. 567
Старикова В. 1058, 1067, 1092
Степанов В. 1348
Степанова М. 1024, 1192, 1199
Столяров А. 690
Стрижак О. 1169
Строев А. 959
Стругацкий Б. Н. 367, 899
Стругацкий В. Л. 528, 545
Ступак Б. 1281
Сурганов Вс. 1118
Суриков В. 994
Сурков А. 1450
Суркова А. 1418
Суровцев Ю. 444, 448
Суслов В. 1438
Сухаревич В. 1396
Сухая С. 721
Сучков Б. 1065

Таиров В. 1447
Тарасова Е. 883
Тарсанова И. 1349
Твардовский А. Т. 499
Терентьева Л. 293
Титов В. 1116, 1140
Титов Р. 432
Тищенко Б. И. 339 
Токарева М. 361
Толстой Н. 372
Толченова Н. 1372, 1376, 1397
Томашевский Ю. 1107
Топоров В. Л. 588, 589, 617, 626, 642, 655, 694, 717, 868, 1179, 1196
Трофименков М. 837, 985
Трофимов Л. 1170
Трошин А. 836 
Трубачева Т. 255
Тугушева М. 505
Туулик Ю. 465
Тырса С. 600

Узилевский А. 573
Ульяшов П. 442
Унксова 1425
Урбан А. А. 24, 457, 551, 1053, 1124, 1163
Урес А. 685, 967
Урицкий А. 1213
Урушадзе Г. 269
Усов Д. 945
Успенский Л. В. 440
Устинов Е. 756
Усыскина Е. 1048
Уфлянд В. И. 1430

Файнберг Р. И. 382, 452, 1153, 1157
Фалалей А. 1109
Федоров Н. 1368
Федоров С. Н. 300, 305
Федякин С. 582
Феофанов Н. 242
Филевский Б. 1193, 1200
Филиппов А. 1346, 1364
Филиппов Г. 1104
Филиппов Ю. 247
Фомичева Г. 252, 253
Фоняков И. О. 677, 678, 793, 1019
Фролов А. 362
Фролов В. 1274, 1334

Хакимов И. 877
Халатов Г. 158, 803
Харчев В. 1144, 1150
Хворощан Л. 466
Химаныч О. 956
Хмелевский Ю. 441
Хмельницкий И. 1351, 1367
Ходоровский Б. 987
Холопов Г. 455
Холшевникова Е.280, 458, 556, 1108, 1119, 1127, 1131, 1141, 1177 
Хоменко Н. 927
Хорт А. 1434
Хоршева Т. 743
Христофоров В. 493, 684
Хрусталев Н. 494
Хухтхаузен П. 209

Циликин Д. 377
Цурикова Г. М. 456, 517, 550, 1083

Чайкова Н. 307
Чебанюк Ю. 855
Чебулаев К. 1003
Чепурин Ю. 1332
Червов Б. 1288
Черкасов В. 213
Черкашин Г. 189, 1178
Черкашин Н. А. 325, 341, 351, 744, 750, 928, 1420
Черкашина М. 800
Чернавин Л. Д. 376
Черниговская А. 557
Черникин Н. 698
Черниченко Ю. 369
Черняк З. 976
Черняк М. 1042
Чечин О. 266
Чечулин А. 568
Чугунов А. 766
Чулаки М. 747
Чуликанов В. 766
Чупринин С. 831

Шагов В. 1369
Шапошников Г. 1416
Шаргородский А. 1276
Шаркова Е. 248, 274
Шаров В. 861
Шарымов А. 1099
Шеваров Д. 197
Шевелева С. 848
Шейхутдинов Н. 1005
Шик Э. 523
Шим Э. 50, 58, 62 1079
Шкловский В. Б. 120, 175, 893
Шкловский Е. 525
Шкловский Л. А. 370
Шнитников Ю. 239
Шохина В. 804 
Штейнман З. 1043
Штемлер И. П. 643, 715, 786
Штокман И. 621
Шубин В. 1146
Шубинский В. 718, 929, 989
Шульман Г. 1446
Шумовский Т. А. 438

Щастный А. М. 373
Щеглов И. 1395
Щербаков К. 1269, 1315
Щетинина А. И. 208
Щитинский И. 228
Щуплов А. 263

Эльяшевич А. 395, 1176
Эрштрем А. 1258

Юренев Р. 1321, 1335, 1337
Юркевич А. 34

Яковлев Г. 896
Яковлев С. 533
Якушева Г. 513
Янская И. 1152
Ястребцов Г. 490